

Remote Support

使用者指南



ululu cisco

版權

© 1997–2012 Cisco 和/或其子公司。 All rights reserved. WEBEX、CISCO、Cisco WebEx、CISCO 標誌和 Cisco WebEx 標誌是 Cisco 和/或其子公司在美國和其它國家或地區的商標或註冊商標。 第三方商標是其各自所有者的財產。

美國政府最終使用者須知。本文件和相關服務符合 Federal Acquisition Regulation(聯邦採購法,以下簡稱 FAR)(48 C.F.R.)2.101 中對「商業製品」的定義。 依照 FAR 12.212 以及 DoD FAR 補充規定 227.7202-1 到 227.7202-4,即使 包含本協議的任何協議中存在相反條款,由客戶向政府使用者提供或政府使用者直接根據本協議採購的本文件和相關服 務僅包含本協議規定的權利。 使用服務或文件或同時使用兩者即表示政府同意本服務和文件是商業製品,並接受本協議 中規定的權利和限制。

最後更新日期: 111112

www.webex.com

目錄

第	1章 初識 Remote Support?	.1
	瞭解階段作業類型	.2
	選取舉行支援階段作業的控制台選項	.2
	使用客戶支援代表儀表板	.2
	使用圖示托盤	.3
	使用多階段作業視窗	.3
	與客戶溝通	.4
	與您的客戶共用應用程式或桌面檢視及控制權	. 5
	在電腦間傳送檔案	.6
	從客戶的遠端電腦列印	.7
	錄製階段作業	. 8
	檢視遠端電腦資訊	.9
	在遠端電腦上執行自訂腳本	10
	管理階段作業	11
	協助多個階段作業中的客戶	12
	關於客戶支援代表儀表板標籤	12
	關於「工具」標籤	13
	關於「桌面」標籤	13
	關於「應用程式」標籤	14
	關於「階段作業」標籤	14

	手動調	設定支援管理程式	15
第	2 章	管理支援階段作業	17
	開始	支援階段作業	17
	錄製	支援階段作業	19
	記錄	階段作業筆記	20
	邀請	客戶加入支援階段作業	20
	邀請	其他支援代表加入支援階段作業	22
	在一位	固支援階段作業中為多個客戶服務	23
	同時》	為多位客戶提供服務	23
	協助	其他支援代表	24
	將階段	没作業的控制權轉移給其他支援代表	25
	將階段	没作業轉移給 WebACD 代理或佇列	26
	自動犯	獲得客戶的許可	28
	結束	支援階段作業	28
第	3章	使用語音會議	29
	開始或	或結束語音會議	30
	加入讀	語音會議	31
	容許會	參加者在語音會議中發言	33
	在語言	音會議中發言	34
	離開約	然後重新加入語音會議	34
	設定	「語音會議」選項	34
第	4 章	管理客戶電腦	37
	檢視	客戶的系統資訊	37

	建立與修改自訂腳本	
	在階段作業期間執行自訂腳本	41
	儲存與列印關於客戶電腦的資訊	
	以不同使用者身份登入客戶電腦	43
	重新啟動客戶電腦	44
第	5 章 傳送檔案	45
	使用檔案傳送基本模式	46
	使用進階檔案傳送模式	47
第	6章 共用桌面與應用程式	51
	共用桌面	
	檢視客戶的桌面	
	控制客戶的桌面	53
	幫助客戶停止共用	53
	向客戶顯示您的桌面	54
	授予客戶桌面控制權	54
	停止桌面共用	55
	共用應用程式	56
	檢視客戶的應用程式	56
	控制客戶的應用程式	57
	幫助客戶共用應用程式	58
	幫助客戶停止共用	58
	向客戶顯示應用程式	59
	共用多個應用程式	60

	授予客戶應用程式控制權	60
	停止應用程式共用	61
	共同瀏覽	
	列印客戶電腦上的文件	62
	控制共用桌面或應用程式的檢視	63
	控制客戶桌面或應用程式的檢視	63
	指定共用的桌面或應用程式的色彩模式	63
	共用桌面或應用程式的提示	64
	註解共用的桌面與應用程式	65
	註解共用的桌面或應用程式	65
	在共用內容上使用註解工具	66
	清除共用桌面或應用程式上的註解與指示器	67
	選取註解共用桌面或應用程式的色彩	67
	對您的桌面進行螢幕擷取	67
	停止註解模式	68
第	7 章 使用聊天	69
	傳送聊天訊息	69
	選取快速片語	70
	儲存聊天	71
第	8 章 使用視訊	73
	設定視訊	74
	傳送視訊	74
	調整視訊輸出	75

	停止視訊	76
	切換至全螢幕檢視	77
第	9 章 設定一按式會議	79
	關於設定一按式會議	79
	在網路上設定一按式會議	79
	關於「一按式會議設定」頁	80
	安裝 WebEx 生產力工具	83
	開始一按式會議	84
	移除「WebEx 生產力工具」	88
第	10 章 使用「我的 WebEx」	89
	關於「我的 WebEx」	90
	獲取使用者帳戶	90
	登入和登出 WebEx 服務網站	91
	使用會議清單	92
	關於會議清單	92
	開啟會議清單	92
	維護已排定會議清單	93
	關於「我的 WebEx 會議」頁	93
	關於「我的 WebEx 會議」頁 -「每日」標籤	94
	關於「我的 WebEx 會議」頁 -「每週」標籤	95
	關於「我的 WebEx 會議」頁 -「每月」標籤	96
	關於「我的 WebEx 會議」頁 — 「所有會議」標籤	97
	維護您的個人會議室頁	. 98

	關於「個人會議室」頁	98
	檢視「個人會議室」頁	99
	設定「個人會議室」頁的選項	100
	在「個人會議室」頁上共用檔案	100
使月	月 Access Anywhere (我的電腦)	101
	關於「我的電腦」頁	101
維護	簧個人資料夾中的檔案	102
	關於維護資料夾中的檔案	103
	開啟您的個人資料夾、文件與檔案	103
	將新資料夾新增至個人資料夾	104
	將檔案上傳至個人資料夾	105
	移動或複製個人資料夾中的檔案或資料夾	105
	編輯關於個人資料夾中的檔案或資料夾的資訊	106
	搜尋個人資料夾中的檔案或資料夾	107
	下載個人資料夾中的檔案	107
	刪除個人資料夾中的檔案或資料夾	108
	關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的文件」頁	108
	關於「編輯資料夾內容」頁	110
	開啟「我的錄製檔」頁	111
	上傳錄製檔	112
	編輯關於錄製檔的資訊	112
	關於「新增/編輯錄製檔」頁	113
	播放控制項選項	114

關於「錄製檔資訊」頁	115
關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」頁	116
關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」 > 「會議」頁	117
關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」 > 「銷售會議」	117
關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」 > 「雜項」頁	117
維護聯絡人資訊	117
關於維護聯絡人資訊	118
開啟通訊錄	118
將聯絡人新增到通訊錄	119
關於「新增/編輯聯絡人」頁	121
將檔案中的聯絡人資訊匯入您的通訊錄	122
關於聯絡人資訊 CSV 範本	123
將 Outlook 中的聯絡人資訊匯入通訊錄	124
檢視和編輯您通訊錄中的聯絡人資訊	125
在您的個人通訊錄中查找聯絡人	126
在通訊錄中建立通訊群組清單	126
在通訊錄中編輯通訊群組清單	128
關於「新增/編輯通訊群組清單」頁	129
刪除通訊錄中的聯絡人資訊	129
維護使用者設定檔	130
關於維護使用者設定檔	130
關於「我的 WebEx 設定檔」頁	131
編輯使用者設定檔	134

生成	文報告	. 135
	關於生成報告	. 135
	維護 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶	. 136
	生成報告	. 139
	生成階段作業資料:查詢工具	. 140
索引		. 141

1

初識 Remote Support?

Remote Support 為透過網路進行實時客戶支援階段作業提供了一個互動環境。您可以輕鬆檢視、遠端控制與註解客戶的應用程式或整個桌面,來分析和解決客戶問題。

	可劫行的揭作
	與您的客戶在實時支援階段作業中探究問題和演示解決方案:
	 同時協助多個客戶 更多 (頁碼: 12)
	 新增語音電話、文字訊息傳送和視訊來增強與客戶的 溝通 更多 (頁碼: 4)
	 檢視或控制客戶的應用程式或整個桌面,或容許客戶 在您的電腦上執行相同操作 更多(頁碼: 5)
	 在您的本地電腦和客戶的遠端電腦間傳送檔案 更 多(頁碼: 6)
	 錄製支援階段作業的全過程或一部分以供訓練或歸檔 之用 更多(頁碼: 8)
(將客戶電腦上的文件列印至本地印表機 更多(頁碼 : 7)
	 結束階段作業,或將階段作業交給其他客戶支援代表 (透過轉移階段作業控制權或完全轉移或交由其他人 負責該階段作業) 更多(頁碼: 11)
	 檢視、儲存與列印關於客戶電腦的詳細資訊,包括關於作業系統、硬體及 Web 瀏覽器的資訊 更多 (頁碼: 9)
	 在遠端客戶電腦上執行自訂腳本以評估和解決問題。 更多(頁碼: 10)

「支援管理程式」為您的客戶提供了簡單的使用者介面,無須對客戶進行訓練。

瞭解階段作業類型

Remote Support 階段作業可能是以下兩種類型之一。階段作業類型由其開始 方式決定。

- 入站階段作業:客戶按一下網頁鏈結即可獲取幫助,並自動列入支援佇列中。在完成對當前客戶的協助後,您可以接受佇列中的下一位客戶。該階段作業將自動開始,並使客戶加入。若要使用此功能,您必須已安裝了WebACD。
- 出站階段作業:您可以開始階段作業,然後透過電話、電子郵件或即時訊息傳遞邀請客戶。您需要向客戶提供支援階段作業號和支援階段作業的網站地址。然後客戶才能加入該階段作業。

提示:根據網站設定,您可選擇以單階段作業或多階段作業模式幫助客戶:

- 單階段作業 一次幫助一位客戶
- 多階段作業 同時幫助多位客戶 更多... (頁碼: 12)

選取舉行支援階段作業的控制台選項

根據您不同的網站選項,您可以使用以下工具進行支援階段作業:

- CSR 儀標板,它是一組固定的標籤 更多... (頁碼: 2)
- 小型圖示托盤, 它可以為您的桌面節省空間 更多... (頁碼: 3)
- 多階段作業視窗,專為進行同步階段作業做了優化 更多...(頁碼: 3)

使用客戶支援代表儀表板

客戶支援代表儀表板將顯示在您的瀏覽器視窗中,並包含一組固定的標籤。若 要給客戶提供支援,請使用標籤上的按鈕。



附註:在客戶加入支援階段作業前某些 Remote Support 功能無法使用。

如果您當前使用的是小型圖示托盤,並希望切換至 CSR 儀標板或多階段作業 視窗,請諮詢您的網站管理員。

使用圖示托盤

精簡圖示托盤基於瀏覽器,因此它佔用的桌面空間更少,且能夠在桌面上輕鬆 移動。



附註:在客戶加入支援階段作業前某些 Remote Support 功能無法使用。

如果您當前使用的是小型圖示托盤,並希望切換至 CSR 儀標板或多階段作業 視窗,請諮詢您的網站管理員。

使用多階段作業視窗

多階段作業視窗提供同時協助多位客戶所需的所有工具。



附註:在客戶加入支援階段作業前某些 Remote Support 功能無法使用。

如果您當前使用的是小型圖示托盤,並希望切換至 CSR 儀標板或多階段作業 視窗,請諮詢您的網站管理員。

與客戶溝通



- 邀請 將電子郵件邀請傳送給客戶或另一位支 援代表
- **聊天** 開始與客戶或另一位支援代表聊天
- **視訊** 使用與電腦連線的視訊攝影機傳送實時 視訊
- 語音會議 與客戶或另一位支援代表開始語音 會議

這是什麼

邀請客戶,並嘗試使用視訊、語音會議和文字訊息增強您的支援階段作業。

使用視訊和語音會議需要什麼

- 一台至少具有 1.8 GHz CPU 的電腦
- 一個連接至您的電腦的小型視訊攝影機
- 一塊受支援的音效卡,以及喇叭和麥克風

您的客戶需要一個攝影機和一台至少具有 1.8 GHz CPU 的電腦才能加入語音 會議的視訊部分。但是,客戶無需在其電腦上安裝視訊設備即可檢視即時視訊。

可執行的操作

- 視訊。為了節省頻寬,同時加強個人色彩,您可以凍結您的視訊,以使您 的影像保留在螢幕上。那些參與視訊階段作業的人員可以看到您的臉部快 照,但您不必耗用寶貴的電腦資源。
- 聊天。與您的客戶交換即時訊息。
- 語音會議。使用網路電話(VoIP,一種比傳統電話服務廉價的網際網路型 電話服務)與您的客戶交流。

與您的客戶共用應用程式或桌面檢視及控制權



這是什麼

展示常常比解釋容易得多。使用 Support Center,您可以開始支援階段作業, 並在任一電腦上進行協作。

需要什麼

- 快速的網際網路連線
- 正在進行中的支援階段作業
- 以下特權
 - 檢視或控制客戶電腦上的應用程式、瀏覽器或整個桌面
 - 容許客戶檢視或控制您的應用程式或桌面

可執行的操作

- 在接受階段作業時,自動檢視客戶的瀏覽器或獲得其控制權
- 檢視客戶的應用程式或桌面或獲得其控制權。
- 將您的滑鼠控制權傳遞給客戶以掌控您的應用程式或桌面。

您無需在您的電腦上安裝客戶的應用程式,或在客戶的電腦上安裝您的應用程式。

在電腦間傳送檔案



與您的客戶電腦 間相互複製檔 案。

這是什麼

透過簡單的滑鼠操作即時向客戶傳送檔案或從客戶電腦獲取檔案。您可以您網際網路連線支援的頻寬上限自由傳送和接收檔案。

需要什麼

- 您客戶授予的傳送或接收權限
- 可選。一個或多個準備放置接收檔案的資料夾

可執行的操作

在階段作業期間,您可以與客戶電腦間相互傳送檔案。一旦客戶授予您權限,您即可傳送單個檔案、同時傳送多個檔案,或傳送整個資料夾。

從客戶的遠端電腦列印

et co		MARANN ?
印表紙 名稱(10) 秋愁 精型	G WebWocks Exterior 2 G Adobe PDF Generic PoelCorpt Printer	·
位置 世報	WebEx Document Londer WebWorks Ratering 2	「輸出至確案(L) 「手動要案所印(L)
非定範圍 (* 主部(山)	C Niteria	E 1
(東毗四)		
戰入資碼/交 1,3,5 - 12)。	件範圍,至於道路分開(例如:	
列印内容(型)	· (1)	和示比約 有張工作表現象型 [1頁 ·
FUED (B)	和影响主张和国 🕑	配合板築調整大小② 不安更比例 ▲
建築の		確定 取消

從您客戶的遠端電腦列印至本地印表機。

這是什麼

在支援階段作業期間,當您控制客戶的應用程式或桌面時,您可以將駐留在客 戶電腦上的文件列印至您當前位置上的本地電腦預設印表機。

需要什麼

- 為您的網站啟用此功能 如果沒有此功能,請聯絡您的網站管理員以獲取協助
- 一個與您客戶正在進行的階段作業(您正在該階段作業中控制客戶的應用 程式或桌面)

可執行的操作

- 列印當前桌面上顯示的文件。
- 使用遠端電腦的檔案管理程式來查找、開啟和列印文件。

錄製階段作業



錄製當前階段作業,以供日後播放。

這是什麼

Support Center 包含 WebEx 錄製程式,它為階段作業中的所有螢幕活動(包括滑鼠移動和註解)提供視訊錄製。

需要什麼

- 客戶授予的許可權
- 合適的音效卡和必備的與您電腦連線的音訊輸入裝置

可執行的操作

- 錄製您在支援階段作業期間執行的所有操作(包括您在共用客戶桌面或應 用程式時所做的所有註解)。也可以選擇為錄製檔擷取音訊。
- 錄製到本地電腦或伺服器上。

客戶不可以使用 WebEx 錄製程式錄製支援階段作業。

檢視遠端電腦資訊

Cisco WebEx 支援管理程序	8		
R kk xie 00:00	1 BRSHER #	w a water and	Esta 4
正在共用 题 《编集编述 】	系統資訊 🛄	*******	-
系统调题, kk xie			
	etwa	1920 271930	
	1000		
NUS 展存置 規則 規則 問題 「主要不統有 已安納粉置 已安納粉置 已安納粉置 正在執行目的素置 随動程程式 動動程程式 簡報 結構 解析 服務 和純電動程式 書名的構動程程式 事件 研模型式	CPU 机转 WMI 版本 WMI 版本 WMI 版本 使用自志编 分詞構成本 分詞構成本 分詞構成本 分詞構成 可用可能加入 的 可用可能加入 的 可用可能加入 的	Unknown 2600,000 True SHAWBX-LLY02/Adminis Clypapelle.sys 1024 MB 732 MB 2006 MB Intel(R) Penthum(R) 4 CP 1015 MB Pacfic Standard Time 1.7 GHz x86 SHAWBX-LLY02 Not Available WORKGBOUP	

檢視客戶系統資訊

這是什麼

在支援階段作業期間,若客戶許可,您可以檢視關於您客戶電腦的詳細資訊。 此資訊可幫助您診斷與修復電腦。

需要什麼

- 為您的網站啟用此功能 如果沒有此功能,請聯絡您的網站管理員以獲取 協助
- 與您客戶正在進行階段作業

可執行的操作

- 檢視遠端電腦上的系統資訊,對客戶電腦進行變更,然後重新啟動電腦以 在系統資訊中檢視結果。
- 執行腳本以診斷和修復系統問題。更多... (頁碼: 10)
- 列印所顯示的資訊,或將其儲存至檔案。

在遠端電腦上執行自訂腳本

	腳本名稱	類別	執行檔	支援權	建立人	狀態
	17717	101パグ	Ichiro_acc		Yoshihito ogiso	就緒
7	RDB 5	test	wrar380sc		ivy xie	载绪
	盡取所有靜本					
-	保持于书·0388末					

在客戶電腦上執行自訂 腳本以評估、診斷和解決 問題

這是什麼

在 Remote Support 階段作業中,您可以存取「自訂腳本庫」以上傳一個或多 個常用腳本,並在客戶電腦上執行它們以快速評估和解決產品問題。譬如,如 果客戶已安裝了您的某台路由器,且資料路由很慢,則您可以上傳用於評估此 類路由器問題的自訂腳本,然後修復問題。

需要什麼

- 為您的 Support Center 網站啟用此功能 如果沒有此功能,請聯絡您的 網站管理員以獲取協助
- 與您客戶正在進行階段作業
- 您的客戶授予的權限

可執行的操作

- 建立自訂腳本並將其公佈到腳本庫
- 修改或删除您建立的自訂腳本
- 在客戶電腦上執行一個或多個自訂腳本
- 在階段作業詳細資訊報告中檢視腳本輸出

管理階段作業



這是什麼

在支援階段作業期間,您可以要求其他支援代表提供協助,或將支援階段作業 上報並轉移給其他支援代表,以便進一步幫助客戶。

需要什麼

與您客戶正在進行階段作業

可執行的操作

- 將階段作業的臨時控制權轉移給其他支援代表。
- 將階段作業轉移給其他支援代表,然後離開該階段作業。
- 結束階段作業。

附註:僅當您是 WebEx WebACD 代理時才能使用「轉移階段作業」功能。

協助多個階段作業中的客戶

這是什麼

利用多作業能力。在單個易用的視窗中執行多個並行階段作業,以幫助多位客戶。

同時協助多個客戶

需要什麼

您的網站必須支持多個階段作業。

可執行的操作

- 與客戶執行並行階段作業(包括入站與出站),最多可達到您網站允許的 階段作業數。
- 在每個獨立的階段作業中使用各項階段作業功能。譬如,您可以與某位客
 戶執行檔案傳送,與另一位客戶聊天,並同時複審第三位客戶的系統資訊。

關於客戶支援代表儀表板標籤

客戶支援代表儀表板是基於瀏覽器的控制台,它顯示以下 4 個標籤:

- 「工具」標籤 使用這些工具可以與您的客戶溝通。更多... (頁碼: 13)
- 「桌面」標籤 使用這些工具來檢視、共用和控制電腦桌面。更多...(頁 碼: 13)
- 「應用程式」標籤 使用這些工具可檢視、共用和控制電腦應用程式。
 更多... (頁碼: 14)
- 「階段作業」標籤 使用這些工具來結束或轉移階段作業。更多... (頁碼: 14)

關於「工具」標籤

11入階段作業;或透
訊息。
實時視訊。必須有
當案,客戶可以從該
业工兴行)电脑工
5)來與參加支援階
将被儲存並成為「階

關於「桌面」標籤

使用此選項	執行
請求檢視	向客戶傳送檢視其整個桌面的要求。一旦該客戶核准了您的要求,會出 現一個共用視窗,在該視窗中您可以檢視該客戶的桌面及其在桌面上執 行的所有動作。
請求控制	向客戶傳送控制其整個桌面的要求。一旦該客戶核准了您的要求,會出 現一個共用視窗,在該視窗中您可以遠端控制該客戶的桌面。
共用檢視	向客戶傳送要求,要求在其電腦上檢視您的桌面。一旦客戶核准了您的 要求,會在客戶電腦上出現一個共用視窗,用於顯示您的桌面。該客戶 可以檢視您在桌面上所作的所有動作。
共用控制	向客戶傳送要求,要求在其電腦上檢視您的桌面,並且允許客戶控制您 的桌面。一旦客戶核准了您的要求,會在客戶電腦上出現一個共用視窗, 用於顯示您的桌面。該客戶對您的桌面有完全的控制權。

關於「應用程式」標籤

使用此選項	執行
請求檢視	向客戶傳送要求,要求檢視在其電腦上的應用程式。一旦該客戶核准了 您的請求,他/她可以選取共用的應用程式。隨即在您的電腦上會出現 一個共用視窗,在該視窗中您可檢視該客戶的應用程式及其在此應用程 式中所執行的所有操作。
請求控制	向客戶傳送請求,要求控制其電腦上的應用程式。一旦該客戶核准了您 的請求,他/她可以選取共用的應用程式。隨即在您的電腦上會出現一 個共用視窗,在該視窗中您可以遠端控制客戶的應用程式。
共用檢視	向客戶傳送請求,使其在電腦上檢視您的應用程式。一旦該客戶核准了 您的請求,您可以選取共用的應用程式。隨即在客戶的電腦上會出現一 個共用視窗,在該視窗中顯示您的應用程式。該客戶可以檢視您在應用 程式中所執行的全部動作。
共用控制	向客戶傳送請求,要求在其電腦上檢視您的應用程式,並且允許客戶控 制您的應用程式。一旦該客戶核准了您的請求,您可以選取共用的應用 程式。隨即在客戶的電腦上會出現一個共用視窗,在該視窗中顯示您的 應用程式。客戶對您的應用程式有完全的控制權。
共同瀏覽檢視	自動開始檢視客戶啟動階段作業的視窗(譬如,瀏覽器或 MS Outlook 視窗)。如果在階段作業期間,您終止了共同瀏覽且需要重新開始共同瀏覽,那麼可以按需啟動共同瀏覽。 附註:共同瀏覽需要使用 WebACD。請諮詢您的網站管理員獲取更多資訊。
共同瀏覽控制	自動開始檢視客戶啟動階段作業的視窗(譬如,瀏覽器或 MS Outlook 視窗)。如果在階段作業期間,您終止了共同瀏覽且需要重新開始共同瀏覽,那麼可以按需啟動共同瀏覽。 附註:共同瀏覽需要使用 WebACD。請諮詢您的網站管理員獲取更多資訊。

關於「階段作業」標籤

使用此選項	執行
	為共用的軟體選擇顯示模式。您選擇的模式影響到影像品質以及桌面和 應用程式共用的效能。
階段作業選項	 標準模式:提供更好的影像品質,但是效能較低。
	 登幕採樣:提供更好的效能,但是影像品質較低。
錄劃階码作業	使用「WebEx 錄製程式」錄製您的支援階段作業。
财农旧权117术	附註 如果網站管理員為您的帳戶開啟了「自動錄製」選項,那麼此選項

使用此選項	執行
	不可用。這種情況下,您的支援階段作業將被自動錄製。
傳送控制	將您支援階段作業的控制權傳送給另一位將成為主代表的支援代表。
轉移階段作業	將您的支援階段作業轉移給 WebACD 佇列或代理,然後離開該階段作業。
	附註 僅當您是 WebACD 代理時才能使用該選項。
結束階段作業	結束此支援階段作業。如果您將控制權轉移給了其他支援代表,則此選 項容許您離開該階段作業而不是結束該階段作業。

手動設定支援管理程式

若要與客戶開展支援階段作業,您和客戶都必須在電腦上安裝 Remote Support。

除非您的系統或網路策略施加限制,否則 Support Center 將在您首次開始或加入支援階段作業時自動在您的電腦上安裝 Remote Support。安裝僅需片刻,所以您在開始或加入階段作業時通常不會遇到延遲。

若要手動安裝 Remote Support:

- 1 轉至您的 Support Center 網站。
- 2 在導覽列上,展開**支援**。
- 3 在下载下方,按一下下载 Windows 版支援管理程式。

管理支援階段作業

下表描述的任務與管理支援階段作業關聯。有關特定任務的詳細指示,按一下任務描述旁的「更多」。

- 開始階段作業 更多... (頁碼: 17)
- 邀請客戶 更多... (頁碼: 20)
- 邀請其他支援代表 更多... (頁碼: 22)
- 支援多位客戶 更多... (頁碼: 23)
- 協助支援階段作業 更多... (頁碼: 24)
- 將階段作業控制權轉移給其他支援代表 更多... (頁碼: 25)
- 將階段作業轉移給 WebACD 代理或佇列 更多... (頁碼: 26)
- 錄製階段作業 更多... (頁碼: 19)

開始支援階段作業

Remote Support 階段作業提供了讓您透過與客戶互動來解決產品問題的環境。

Remote Support 階段作業可能是以下兩種類型之一。階段作業類型由其開始 方式決定。

- 入站階段作業:客戶按一下網頁鏈結即可獲取幫助,並自動列入支援佇列中。在完成對當前客戶的協助後,您可以接受佇列中的下一位客戶。該階段作業將自動開始,並使客戶加入。若要使用此功能,您必須已安裝了WebACD。
- 出站階段作業:您可以開始階段作業,然後透過電話、電子郵件或即時訊息傳遞邀請客戶。您需要向客戶提供支援階段作業號和支援階段作業的網站地址。然後客戶才能加入該階段作業。

提示:根據網站設定,您可選擇以單階段作業或多階段作業模式幫助客戶:

- 單階段作業 一次幫助一位客戶
- 多階段作業 同時幫助多位客戶 更多... (頁碼: 12)

若要開始支援階段作業:

- **1** 登入您的 Support Center 網站。
- 2 在網站上按一下**開始支援階段作業**按鈕。



如果您希望等到稍後再將邀請傳送給客戶或其他 支援代表,請清除**電子郵件**勾選方塊。選中此勾 選方塊後,一旦階段作業開始就會自動在您的螢 幕上顯示一個新的電子郵件視窗。

根據您的使用者設定和網站設定,支援管理程式以單階段作業模式或多階 段作業模式開始階段作業。

- 多階段作業-多階段作業視窗開啟,您可以開始邀請或接受客戶
- 單階段作業-根據您的網站設定,客戶支援代表儀表板或圖示托盤會出現在您的螢幕上。

有關階段作業類型的更多資訊,請聯絡您的網站管理員。

重要:如果您在使用客戶支援代表儀表板,那麼您必須在整個支援階段作業期間保持 Remote Support 頁面開啟。如果您關閉了 Remote Support 頁面,或在 Remote Support 頁面所在的瀏覽器視窗中開啟了其它網頁,那麼此階段作業會結束。

3 邀請客戶加入支援階段作業 更多... (頁碼: 20)

客戶加入階段作業後,將在客戶的 Web 瀏覽器中顯示 Remote Support 頁面。

4 可選。邀請其他客戶支援代表加入您的階段作業。有關詳細資訊,請參閱 邀請其他支援代表加入支援階段作業(頁碼: 22)。

提示:客戶也可以透過存取 Support Center 網站,然後按一下導覽列上的加入來加入支援 階段作業。

錄製支援階段作業

使用「WebEx 錄製程式」建立電腦上所有螢幕活動的視訊錄製檔,其中包括 滑鼠移動和註解。您也可以為錄製檔擷取同步音訊。

「WebEx 錄製程式」可用版本包括:

- 本地會議錄製程式。此錄製程式擷取支援階段作業中的螢幕活動與音訊, 然後將錄製的資料儲存到電腦上的錄製檔中。請參閱 WebEx 錄製程式和播 放程式使用者指南獲取關於該錄製程式的資訊。
- 網路型會議錄製程式。此錄製程式擷取 WebEx 錄製伺服器上的螢幕活動 和音訊,從而節省電腦上的處理器資源和硬碟空間。請參閱*適用於進階錄 製檔格式(.arf)檔案的 WebEx 播放程式使用者指南*獲取關於該錄製程式 的資訊。

若要開始錄製支援階段作業:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下階段作業標籤,然後按一下錄製階段
 作業。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下錄製圖示。

如果您的網站管理員指定了預設錄製程式,則將顯示該錄製程式面板並自動開始錄製。

如果您的網站管理員未指定預設錄製程式,那麼將顯示「WebEx 錄製程式 設定」對話方塊:



可選。按一下**設定為預設設定**令此錄製 程式成為預設錄製程式。

- 2 選擇適用的錄製程式。
- 3 按一下開始錄製。

出現錄製程式面板,錄製自動開始。

記錄階段作業筆記

在支援階段作業期間,當您支援客戶時,您可以為階段作業記筆記。

若要在階段作業期間記筆記:

- 1 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下**階段作業**按鈕。
- 2 在階段作業功能表上,選擇階段作業筆記。

「階段作業筆記」面板開啟。

3 在面板視窗中鍵入筆記,然後按一下**存檔**。

當您結束階段作業時,將被提示複查和編輯階段作業筆記。當階段作業結束時,筆記將被儲存並成為「階段作業詳細資訊」報告的一部分。

邀請客戶加入支援階段作業

您可以透過以下方式邀請多位客戶加入支援階段作業:

- 傳送邀請電子郵件
- 指示客戶從網站加入
- 傳送含有加入鏈結的即時訊息

如果您邀請其他客戶加入階段作業,那麼一旦其他客戶加入後,原來的客戶就會收到通知訊息。

透過從**客戶資訊**面板中選取客戶,您可以為任何參加該階段作業的客戶提供支援。*更多...* (頁碼: 23)

若要透過電子郵件邀請客戶加入支援階段作業:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下邀請。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下邀請圖示。

出現「邀請」對話方塊或面板。

★ 邀請 *4	您可以邀請
 邀請: ○ 客戶 ○ 支援代表 按一下這裡檢視「加入電話會議」資訊 透過電子郵件邀請客戶: 電子郵件地址: IF使用我自己的電子郵件程式構送 構送 	 多位客戶加入單個支援階段作業。 多位客戶,每位加入一個單獨的並行階段作業
 ・ 或告知客戶時至: 	
邀請 WebACD 代理	

2 選取客戶。

如需獲取要求其他 CSR 為您的階段作業提供協助的詳細資訊,請參閱邀 請其他支援代表加入支援階段作業(頁碼: 22)。

- 3 在文字方塊中鍵入接收者的電子郵件地址。
- 4 可選。預設情況下,已選中使用我自己的電子郵件程式傳送勾選方塊。當 選中時,此選項可以:
 - 容許使用您自己的電子郵件程式傳送邀請,而不是由支援管理程式直接 傳送。
 - 幫助阻止接收者的垃圾郵件過濾程式移除您的邀請。
 - 幫助接收者更快地接收邀請。
- 5 按一下確定。

如果選擇使用自己的電子郵件程式傳送邀請,則該邀請出現在一個新的訊息視窗中。傳送邀請。

客戶接收到的邀請電子郵件中包含了支援階段作業的鏈結。

提示:您也可以透過執行以下某項操作邀請客戶加入您的支援階段作業:

- 轉至該支援階段作業的 URL,按一下加入,然後鍵入階段作業號。URL 和階段作業號 將顯示在「邀請」對話方塊或面板中央。
- 將支援階段作業的加入鏈結複製到即時訊息中。該加入鏈結將顯示在「邀請」對話方塊 或面板的底部。

邀請其他支援代表加入支援階段作業

您可以透過以下方式邀請其他客戶支援代表加入支援階段作業:

- 傳送邀請電子郵件
- 將此加入鏈結複製到即時訊息中 更多... (頁碼: 24)
- 指示支援代表從網站加入。更多... (頁碼: 24)

若要透過電子郵件邀請支援代表加入支援階段作業:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下邀請。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下邀請圖示。

出現「邀請」對話方塊或面板。

2 選取支援代表。

邀請: ○ 客 (* 医	戶 擴代表	
按一下這裡給視 透過電子郵件邀加	「加入電話會議」資訊 请支援代表:	
電子郵件地址:	[
▶ 使用我自己的	爾子和件程式傳送	
	傳送	
或告知支援代表 1) https://ach	村至:	
 2) 登入並按一下 3) 輸入階段作業 	左側的輔助階段作業 號: 345 196 793	J 34
或将此加入通结	摄影到即時訊息中:	
		加加原金
	邀請: ○ 客 序 医 按一下直理 检视 透過電子 郵件 邀加 電子 郵件 地址: ☞ 使用 我自己的 或告知支援代表。 1) https://golo 2) 登入 並按一下 3) 輸入階段作業 或特此加入 謙结	 邀請: ○ 客戶 ○ 医豚代素 技一下直撞 檢視「加入電話會議」資訊 透過電子郵件邀請支援代表: 電子郵件地址: ☞ 使用我自己的電子郵件程式構造 構送 或告知支援代表轉至: () https://golocal-zh-ch.webex.com 2) 並入並按一下左側的漸助階段作業 3) 輸入階級作業號: 345 196 793 或將此加入謙法複製到即時訊息中:

可選•按一下邀請 WebACD 代理 來邀請 WebACD 代理加入支援 階段作業。僅當您是 WebACD 代 理時,該選項可用。

如果代理接受此邀請,那麼您將把 此階段作業移交給代理或佇列由 其負責解決問題,而您可以不再參 與。更多...(頁碼: 26)

- 3 在文字方塊中鍵入支援代表的電子郵件地址。
- 4 可選。預設情況下,已選中使用我自己的電子郵件程式傳送勾選方塊。當 選中時,此選項可以:
 - 容許使用您自己的電子郵件程式傳送邀請,而不是由 Support Center 直接傳送。
 - 幫助阻止接收者的垃圾郵件過濾程式移除您的邀請。

• 幫助接收者更快地接收邀請。

如果選擇使用自己的電子郵件程式傳送邀請,則該邀請出現在一個新的訊息視窗中。傳送邀請。

支援代表接收到的邀請電子郵件中包含了支援階段作業的鏈結。

在一個支援階段作業中為多個客戶服務

如果兩個或多個客戶加入一個支援階段作業,您可以分別為每個客戶提供服務。

若要選取某個客戶,請從「客戶資訊」面板中選取客戶。

▼ 參加者 💠	
◎ 客戶	
● 姓名: kk xie 電子郵件: yiyixie810829@hotmail.com 公司: webex	
C 姓名: Justin David xie	
◎ 客戶支援代表	
🔮 ivy xie	

附註:

- 如果您或客戶共用桌面或應用程式,階段作業中所有的參加者都可以檢視共用的軟體。
- 一旦您轉而支援其他客戶,所有正在進行的共用活動都將自動結束。譬如,您正在共用 您的應用程式或桌面,或您正在檢視客戶的應用程式或桌面時,共用視窗會自動關閉。

同時為多位客戶提供服務

如果您的網站支援此項功能且您具有允許使用此功能的特權,那麼您可以在一個易於使用的支援管理程式視窗中並行管理多個遠端階段作業。

譬如,您可以在一個客戶電腦上執行腳本,在聊天視窗中回答其他客戶的問題,並同時複查第三位客戶電腦上的系統資訊。



您可以同時提供幫助的客戶 數上限由您的系統管理員設 定。

提示:當您使用多個階段作業客戶端時可以邀請多位客戶加入任一階段作業,如同使用單個階段作業客戶端一樣。更多...(頁碼: 23)

當您首次啟動階段作業並邀請客戶(頁碼: 20),或當您接受入站佇列的第一 位客戶時,將自動開啟多階段作業視窗。待協助的客戶的姓名顯示在階段作業 標籤上。



在多階段作業視窗中,您可以在一個階段作業中執行所有階段作業的大多數任 務

協助其他支援代表

如果您在 Support Center 網站上有使用者帳戶,那麼您可以在正在進行的支援階段作業中協助其他客戶支援代表進行以下工作:

- 觀察應用程式與桌面共用
- 參加聊天
- 檢視支援代表正在傳送的視訊

- 取得支援階段作業的控制權(如果支援代表向您傳遞了控制權)。
- 成為主支援代表(如果當前主支援代表將階段作業轉移給您)。
 您可以按以下方式作為助理加入支援階段作業:
- 從電子郵件邀請訊息中(如果支援代表向您傳送了邀請)。
- 即時訊息中的鏈結
- 您的 Support Center 網站。

若要從邀請電子郵件或即時訊息中以助理身份加入支援階段作業:

- 請按一下電子郵件或即時訊息中的鏈結加入階段作業。
 如果您尚未登入 Support Center 網站,則會出現「登入」頁。
- 2 登入您的 Support Center 網站。 出現「協助正在進行的支援階段作業」頁。
- 3 按一下加入。

若要從 Support Center 網站以助理身份加入支援階段作業:

- 1 確保正在控制階段作業的支援代表向您提供了此階段作業號。
- 2 轉至您的 Support Center 網站。
- **3** 登入您的 Support Center 網站。
- 4 在導覽列中,展開提供支援,然後按一下協助階段作業。 出現「協助正在進行的支援階段作業」頁。
- 5 在文字方塊中鍵入支援階段作業號,然後按一下加入。 您現在是該支援階段作業的助理。

附註:作為支援代表助理,您沒有支援階段作業的控制權。但是,主支援代表可以將控制 權傳遞給您,或將階段作業完全交由您負責。如需獲取詳細資訊,請參閱*向其他支援代表 轉移階段作業的控制權*(頁碼: 25),以及*向 WebACD 代理或佇列轉移階段作業*(頁碼: 26)。

將階段作業的控制權轉移給其他支援代表

您可以將對階段作業的控制權轉移給正在階段作業中協助您的其他支援代表。如果您需要上報呼叫,那麼這個選項很有用。

轉移了階段作業之後,您可以留在階段作業中觀察應用程式與桌面的共用,參加聊天,以及檢視視訊。您向其轉移階段作業控制權的支援代表可以隨時將階段作業控制權轉回給你。

附註:您希望向其轉移階段作業控制權的支援代表必須先透過以下*一種*方式加入您的階段 作業:

- 按一下邀請電子郵件或即時訊息中的鏈結加入支援階段作業。更多... (頁碼: 22)
- 按一下 Support Center 網站的導覽列中的協助階段作業鏈結,然後提供支援階段作業號。

若要轉移支援階段作業的控制權:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下階段作業標籤,然後按一下轉移階段
 作業按鈕上的向下箭號並選取傳送控制。

顯示「傳送控制」對話方塊,其中包含所有作為助理加入階段作業的客 戶支援代表的清單。

- 在圖示托盤上或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕,然後將滑鼠 停留在傳送控制上,從所有作為助理加入階段作業的客戶支援代表的清 單中做出選擇。
- 2 在清單中選取支援代表的姓名。

該支援代表現在控制支援階段作業。現在您無法再使用控制階段作業的功 能,除非支援代表將階段作業的控制權轉回予您。

附註:一旦您將階段作業控制權轉移給輔助客戶代表,將發生以下情況:

- 您可以離開階段作業,但是您無法結束階段作業,除非控制權轉回給您。
- 所有支援活動將自動結束,包含應用程式和桌面共用、檔案傳送、聊天、視訊和錄製。
- 如果您開始了語音會議,並且您向其轉移控制權的系統支援語音會議,則語音會 議將繼續。
- 3 可選。您可以將階段作業轉移並交由 WebACD 代理或佇列。僅當您是 WebACD 代理時,該選項可用。更多...(頁碼: 26)

將階段作業轉移給 WebACD 代理或佇列

您可以將支援階段作業轉移給 WebACD 代理或 WebACD 代理佇列。譬如, 如果您需要上報某個呼叫並離開階段作業以輔助其他客戶時,那麼此選項將很 有幫助。當您轉移階段作業時,可以加入訊息,以提供關於該階段作業的有用 資訊。
附註:僅當您是 WebACD 代理時,轉移階段作業選項可用。

若要轉移並離開支援階段作業:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下階段作業標籤,然後按一下轉移階段
 作業按鈕上的向下箭號並選取轉移階段作業。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕,然後選擇轉移
 階段作業。

出現「轉移階段作業」對話方塊。

		■ 按一下 停 列 梗 藥 並 躍 取
^ 全部制示		一個佇列-您只能選取一個佇列-您只能選取一
状態	用投作業	
■有空	1	• 在代理標籤中選取一個
	2410 I Works	
	以除 ■有空 ■有空	

2 可選。您可以向佇列中的一個代理或所有有空的代理鍵入個人訊息。訊息 長度最多可達 345 個字元。

現在,階段作業交由 WebACD 代理或佇列,由其解決問題,同時您將退出階段作業。

重要:如果您將階段作業轉移給 WebACD 代理或佇列,將發生以下情況:

- 您會自動離開階段作業。
- 如果您開始了語音會議,則語音會議將結束。

自動獲得客戶的許可

一旦您請求執行支援操作,如檢視或控制客戶的應用程式,您的請求會出現在 客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權 限。然而,客戶可以容許您執行所有操作,而無需在您每次請求執行操作時授 予您權限。這個選項很有用,譬如,如果客戶希望您在其離開電腦時也能執行 支援操作。

如果要讓您自動獲得執行支援操作的許可,客戶必須在其螢幕上的請求訊息方 塊中,按一下**為該階段作業期間的所有動作授予使用權限而無需再次提示**勾選 方塊。下圖展示了您要求控制應用程式時出現在客戶螢幕上的訊息方塊:

🕹 九許।	意用程式控制
?	先許支援代表共用對應用程式的控制嗎?
	「 為該階段作業期間的所有動作授予使用權限而無需再次提示
	確定(Ω) 取消(⊆)

如果客戶選取此選項,您可以自 由地檢視或控制應用程式、檢視 或控制桌面、傳送檔案或錄製階 段作業。

結束支援階段作業

您可以隨時結束支援階段作業。

若要結束支援階段作業:

執行以下操作之一:

- 在客戶支援代表儀表板上,按一下階段作業標籤,然後按一下結束階段作業。
- 在浮動圖示托盤中,按一下階段作業按鈕,然後選取結束階段作業。
- 在多階段作業視窗中,選取要結束的階段作業的標籤,然後按一下階段作業按鈕,並選擇結束階段作業。

出現一個訊息方塊,要求您確認是否希望結束階段作業。



使用語音會議

語音會議(使用 GIPS 技術)是一種容許支援階段作業參加者相互對話的選擇。其前提是參加者的電腦已啟用了網路電話(VoIP) – 一種基於網際網路的電話服務。在語音會議階段作業中,最多可以有兩個參加者同時發言。作為支援代表,您可以透過向參加者傳遞麥克風決定誰可以發言。

下表描述了與角色(您的角色是支援代表,您客戶的角色是參加者)相關的語 音會議任務。如需獲取有關特定任務的詳細指示,請按一下相關任務描述旁的 「更多」。



開始或結束語音會議

支援代表

您在支援階段作業期間開啟語音會議後,所有系統啟用了網路電話(VoIP,一 種基於網際網路的電話服務)的與會客戶或支援代表都可以加入該語音會議。

附註:開始語音會議之前,

- 請確保您的電腦具有音效卡,以及喇叭和麥克風,或帶有整合麥克風的头戴式耳機。為 了獲得更好的音訊品質和更大的便利,請使用帶有高品質麥克風的電腦耳機。
- 如果尚未使用「音訊設定精靈」微調電腦的「語音會議」設定,請執行此操作。更多... (頁碼: 34)

若要在支援階段作業期間開始語音會議:

- 1 執行以下操作之一:
- 在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下語音會議。
- 在圖示托盤,或多階段作業用戶端中,按一下語音會議圖示。
- 1 選取啟動語音會議。

發生以下情況:

「音量」對話方塊。

	□ †	靜音				
9			—		L.	
	1	- Si 👝	13	ă.	ĩ	- 1
	匚青	靜音				
	1	4	2	•	i.	
-	1	, i	ă.	¥.	20 70	- 1
音量						

在您的姓名旁邊顯示一個語音會議指示器。譬如:

Remote Support 階段作業號	語音會議指示器
階段作業験: 347 670 780 客戶支援代表: ivy xie 階段作業狀態: 就緒	

• 如果您在使用耳機,將在控制台底部顯示以下狀態列:

2	
---	--

語音會議指示器

 如果您使用的是台式電腦喇叭或筆記本電腦喇叭,則在主控台底部會顯示 以下指示器。

```
🤌 按一下 [CTRL] 發言
```

語音會議指示器

 「加入語音會議」訊息方塊將自動顯示在客戶的階段作業視窗中。客戶隨 即可以選擇加入語音會議階段作業。

您可以隨時結束支援階段作業中的語音會議。

若要結束語音會議:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下語音會議按鈕 上的向下箭號。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下語音會議圖示。
- 2 選取結束語音會議。

附註:雖然語音會議已結束,但支援階段作業將繼續,直至您將其結束。

加入語音會議

客戶或其他支援代表

當您開始語音會議後,「語音會議」邀請將自動出現在您客戶的階段作業視窗中,以及參與的支援代表的階段作業視窗中(如有):

9 880	·	建議客戶選取是接受邀請並加入會議。
2	Ny xie 已節動了語音電話。您要使用電腦加入此次語音電話 嗎? 注:需要帶有麥克風的耳機。	
	是20 舌100	

當客戶加入語音會議後,將在其螢幕上出現以下內容:

「音量」對話方塊。客戶可以調整喇叭或麥克風音量。

1	5		a.	4	1	1
	5	4	2	4		33
	匚青	靜音				
4	÷.	а Б	3	i.	ĩ	- 24
0	ų.,	a 2		2	<u>е</u>	- 29
		叠音				

您可以調整喇叭或麥克風音量。

語音會議指示器

• 客戶的姓名旁會出現一個「語音會議」指示器。譬如:



在語音會議階段作業中,最多可以有兩個參加者同時發言。客戶在其姓名旁的 語音會議指示器變綠(即表示您已將麥克風傳遞給客戶)前不能在階段作業中 發言。

提示:加入語音會議階段作業前,請建議客戶使用「音訊設定精靈」微調電腦的「語音會議」設定。更多... (頁碼: 34)

容許參加者在語音會議中發言

支援代表

您開始語音會議後,最多可有兩位參加者同時發言。您可以透過將麥克風傳遞給某客戶或其他支援代表來指定可發言的參加者。

若要容許參加者在語音會議中發言:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下語音會議按鈕 上的向下箭號。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下語音會議圖示。
- 2 選取將麥克風傳遞給。



該參加者姓名旁的語音會議指示器變錄。



在您將麥克風傳遞給另一位參加者後,他/她才能發言。

在語音會議中發言

支援代表和客户

作為支援代表,您可以選擇使用喇叭和麥克風或帶有麥克風的耳機。推薦後者,因為它提供更好的音訊品質且更為方便。

若要參加語音會議,您的客戶必須使用帶有麥克風的耳機。如果客戶的耳機可正常工作,客戶的主控台上將顯示:



客戶只需對著麥克風講話。

提示:

- 在語音會議之前,您的客戶可以使用「音訊設定精靈」來選取喇叭設定。
- 當您開始語音會議後,您的客戶可以指定音訊選項,方法是臨時離開語音會議以使用「音訊設定精靈」,然後重新加入該階段作業。

如需獲取有關「音訊設定精靈」的資訊,請參閱設定語音會議選項(頁碼: 34)。

離開然後重新加入語音會議

客戶或其他支援代表

在支援階段作業期間,您的客戶或輔助支援代表可以離開您的語音會議(不必 離開階段作業),然後隨時重新加入語音會議。

若要離開語音會議,建議客戶:

- 1 按一下語音會議按鈕上的向下箭號。
- 2 選取離開語音會議。

若要重新加入語音會議,建議客戶:

- 1 按一下語音會議按鈕上的向下箭號。
- 2 選取加入語音會議。

設定「語音會議」選項

支援代表和客户

• 使用「音訊設定精靈」

- 指定音訊設備和設定最佳的音量層級。
- 確保音訊設備設定為最佳的音量層級。
- 使用「音量」對話方塊隨時調整揚聲器或麥克風的音量。

若要使用語音會議的「音訊設定精靈」:

- 1 按一下語音會議按鈕。
- 選取音訊設定精靈。
 出現精靈或對話方塊。
- 3 遵循指示指定設定。

若要設定揚聲器或麥克風音量:

- 1 按一下語音會議按鈕。
- 2 選取音量。

「音量」對話方塊。

3 相應設定揚聲器或麥克風音量。

管理客戶電腦

下表描述的任務可幫助您診斷並解決客戶電腦上的硬體或軟體問題。有關特定任務的詳細指示,按一下任務描述旁的「更多」。



檢視客戶的系統資訊

附註:網站管理員可以為 WebACD 行列停用此類技術支援功能。如果您的網站上沒有此功能,請聯絡您的網站管理員以獲取協助。

在支援階段作業期間,若客戶許可,您可以檢視關於客戶電腦的詳細資訊。此 資訊可以幫助您診斷和修復客戶的電腦。如果您或客戶對系統做了任何變更, 您可以在遠端為客戶重新開機,然後檢視系統資訊的變更。

您的螢幕顯示了關於客戶電腦的資訊之後,您可以列印此資訊或將它儲存到檔案中。

若要檢視系統資訊:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,在客戶資訊下,按一下系統資訊按鈕。
 - 在圖示托盤上,按一下客戶系統資訊圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下客戶的系統資訊標籤。

要求客戶授權才能檢視其系統資訊。

2 客戶授予權限後,將顯示「系統資訊」視窗。

●系統資訊 - Remote Sup	port W4 重张型语			可選。 在左邊的清單中,按一 下某個類別以檢視包含相應資 訊的面板。
新鉄画書 805 805 405 40 4	項目 「項目 CPU 秋昭 WMI 秋密 使用者名稱 分頁權案大小 可用審審記討管體 可用審審記討管體 導驗 審聽記管體優數 時間 最大道度 深構 系統名稱 系統名稱 系統名稱 系統名稱 系統名稱 系統名稱 系統名稱 系統名稱 系統名稱	IB Unknown 2600.0000 True SHAWBX-L1LY02\Adminis ClyapelMs.sys 1024 MB 701 MB 2006 MB Intel(R) Pentium(R) 4 CP 1015 MB PacIfic Standard Time 1.7 GHz 386 SHAWBX-L1LY02 Not Available WORKGROUP rBRT	1 I I I I I I I I I I I I I I I I I I I	可選。 若要檢視最新的系統資訊, 按一下 重新整理 。

提示:

- 您可以儲存或列印關於客戶電腦的資訊。更多... (頁碼: 42)
- 您可以隨時重新啟動客戶電腦,然後檢視更新的系統資訊。更多... (頁碼: 44)

建立與修改自訂腳本

附註:網站管理員可以為 WebACD 行列停用此類技術支援功能。如果您的網站上沒有此功能,請聯絡您的網站管理員以獲取協助。

自訂腳本是您或其他客戶支援代表為在客戶電腦上執行而建立的腳本。此類腳本建立後通常用於其它支援階段作業中。

您可以建立常用腳本,然後將其儲存在「自訂腳本庫」中,以在支援階段作業期間按需選擇與上傳。

若要檢視您「自訂腳本庫」中的可用腳本清單

- **1** 登入您的 Support Center 網站。
- 2 在左側導覽列上,按一下腳本庫。

出現「自訂腳本庫」對話方塊:

					ci	sco	公佈或刪除「自訂腳本庫」的客戶腳本
ter Event Centr	er Sales Ce	shee Support Cents	-* <mark>* 8</mark> 8 W	hte Commun		100	
私入業世界的財本在 教育:	編 - 諸形成個近	(82)			0	?	
保護未良的結果					雄共:3	894	
日本京都 -	10.13	Si if	建立人	6602A	-		
808.1 808.5 1/22+723	test test 101/5グ	111 111 バグ 総正に使用して・	ivy xie ivy xie Yoshihto ogiso	ity xie ity xie Yoshhito ogiso	編載 編載 編載	<u>利味</u> 利味	
			a kata sa kata Baada	- Anistan Webbah	2 E	拉備	
adnz	理加州						
	ter Event Gent 日本本 私入主世品の以末名 要求: - 個別本用の以末名 要求: - 昭和本用の以末 - 昭本本 - 昭和本用の以末 - 昭本本 - 昭本 - 昭本本 - 昭本本 - 昭本 - 四本 - 四 - 四本 - 四本 - 四本 - 四本 - 四本 - 四本 - 四本 - 四 - 四本 - 四本 - 四本 - 四 - 四 - 四 - 四 - 四 - 四 - 四 - 四	Event Constar Ealers Constar 日本床 日本床 日本床 日本床 日本床 日本床 日本床 日本床 日本木 日本木 日本木 日本 日本 日本 日本 日本 日本 日本 日本 日本	ter Event Center Subject Center 日本体 輸入支援協会的版本在版・操作成者述・ 推測 電磁系和的版本 開始 電磁系和的版本 開始 電磁系和的版本 111 RDB 5 test 111 1/224:222, 101/37 パブ始正に使用して・ 業質録本 電波規模	ter Event Center Eules Conter Toppert Center 20 (20) W 日本本 私入王地品的版本名版、操作成者述。 提示 電酬率用的版本 日本名称 - 加加 叙述 配直 日本名称 - 加加 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和 和	Acception Context Support Context のののののののののののののののののののののののののののののののののののの	Avent Center Support Center 23, Stable Contract 日本点 日本点	Area Support Contex ● 第3, Weble ● ののののの ● のののののの ● のののののの ● のののののの ● のののののの ● のののののの ● のののののの ● ののののののの ● のののののののののののの ● のののののののののののののののののののののののののののののののののののの

提示:按一下任何欄標題對腳本排序。

若要建立自訂腳本

1 按一下新增腳本。

出現「新增腳本」對話方塊。

新增腳本		您可以編輯或刪除您所建
	* 必填穩位	立的任意自訂腳本。
* 日本名稱:	RD 5	
* 30.531 :	test · 管理预测	
* 御道: 假多 256 個字元	runs the RD script and outputs * the results in the session information reports	
公佈到即本庫:	• 四 0 是	
* 执行编:	测缆	
	的鞋:您可以上載一個爆菜用於在遠端電腦上執行腳本。最大爆業大小為25M日。	
支援倡:	湖览 前註:若公豊,您可以上載一個檔案供却本在執行期間使用,發如讓入檔。最大檔 案大小為 25 MB。	
	截定 取為	

- 2 在腳本名稱欄位中鍵入唯一的名稱。
- 3 從類別下拉清單選取一個類別。(類別由系統管理員建立。)
- 4 可選。 鍵入腳本描述進行說明。
- 5 如果您希望您與其他 CSR 都能在支援階段作業中使用該腳本,那麼可以 選取公佈到腳本庫(若未選)。
- 6 按一下瀏覽導覽至腳本執行檔。
- 7 如果執行腳本要求使用其它腳本作為匯入,那麼請按一下瀏覽選取該腳本。
- 8 按一下提交。

如果腳本包含錯誤(譬如此腳本名稱已存在),那麼可以更正錯誤。成功提出腳本後,新腳本將建立並顯示在「腳本」庫中。

若要修改或刪除自訂腳本

- **1** 登入您的 Support Center 網站。
- 2 在左側導覽列上,按一下**腳本庫**。

出現「自訂腳本庫」對話方塊:

E.H Heels	g Center Event Cent	ler Sales Ca	inhue Support Cente	• 🖛 💌 80 W	ele Carronani		1.11	
-	脚本庫							
	Constantine of the							
▼ 取留支援	報入書經昌的關本。	2種、種用质量过	* [N20]			1	2	
加入用用作用	M 44 1		1000				E.	
▼ 提供交流						調井:3	aux	
NAMBOR	量 鐵斯市和的城市	Sec. 19	CIM Conf.	19802015	STOR POSTANS		141242	
	即本名版 -	38.135	SA IS	建立人	载语症改者			
	R06_1	test	111	ivy xie	ity xie	编辑	刑时	
Results Access	R08.5	test	111	Ny xie	ity xie	清輕	BIK	
Mag.	11274722	101/59	バジ盤正に使用して	Yoshihto ogiso	Yoshhito ogise	捕糧	PIF:	
						2 E	公備	

- 编輯-修改腳本定義,包括變更腳本執行檔或該執行檔所需的輸入檔案(若有)。
- 刪除-確認從腳本庫中刪除腳本的請求。您只能刪除您自己建立的腳本。

在階段作業期間執行自訂腳本

當您與客戶進行階段作業時,您可以上傳一個或多個自訂腳本,並在客戶的電腦上執行它們以評估和解決問題。

若要在支援階段作業期間執行自訂腳本。

在 CSR 控制台功能表上,選擇客戶電腦 >自訂腳本庫。
 出現「自訂腳本庫」對話方塊,其中包含您網站的可用腳本清單。

腳本名稱	類別	執行檔	支援權	建立人	狀態	8	指定的順序執行。
パダフィッ RDB 5	101 A M	Ichiro_scc wrar380sc		Yoshihito ogiso ivy kie	• 軟維 • 軟維	ľ	在多階段作業視窗 中,腳本執行可同 在多個階段作業中 行
畫取所有翻本 僅顯示我的關本 上移	下移	重新整	æ		运行脚本		

提示:按一下任何欄標題對腳本庫排序。

- 2 使用上移或下移鍵來對腳本排序。
- 3 按一下運行腳本。

要求客戶授予權限。收到權限後,在客戶電腦上執行這些腳本。

腳本的日誌輸出隨可能遇到的錯誤一起顯示在「聊天」視窗中。 該日誌還可從「課程詳細資訊」報告獲得。

附註:腳本在臨時資料夾中執行。完成腳本執行後不會在客戶電腦上保留任何資料。

儲存與列印關於客戶電腦的資訊

如果您正在檢視關於客戶電腦的資訊,您可以將該資訊儲存到文字檔(.txt)或將它列印到與您電腦相連的印表機。

若要儲存或列印關於客戶電腦的資訊:

- 顯示關於客戶電腦的資訊。如需指示,請參閱檢視客戶的系統資訊(頁碼: 37)。
- 2 在「系統資訊」視窗中,執行以下操作之一:
 - 若要將資訊儲存到檔案,按一下儲存按鈕。
 - 若要列印資訊,按一下**列印**按鈕。

附註:支援管理程式在單獨的面板上顯示關於客戶電腦的各類資訊。但是,儲存的檔案或 列印輸出包含了各類系統資訊。您不需要單獨儲存或列印每一類資訊。

以不同使用者身份登入客戶電腦

附註:網站管理員可以為 WebACD 行列停用此類技術支援功能。如果您的網站上沒有此功能,請聯絡您的網站管理員以獲取協助。

在支援階段作業期間,您可以使用不同使用者身份登入客戶的電腦。例如,您 也許希望使用管理員帳戶登入電腦,這樣您可以在電腦上執行其它活動。如果 客戶電腦連線到內部網路,那麼您必須使用該網路的帳戶登入。

在階段作業期間,您可以隨時登出客戶電腦,並使客戶自動登回其電腦。如果 您在結束階段作業時已登入到客戶電腦,那麼支援管理程式會自動使客戶登回 其電腦。

附註:以不同使用者身份登入會暫時使客戶登出電腦。對於 Windows 7 和 Vista 使用者, 在客戶電腦上執行的所有應用程式將被關閉。

若要以不同使用者身份登入客戶電腦:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,在客戶資訊下,按一下以不同使用者身份登 人按鈕。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕,然後選取客戶
 電腦 > 以其他使用者身份登入。

出現一條訊息,通知您客戶已經接收到您要登入其電腦的請求。您的請求 會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才 能授予您權限。

2 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

如果客戶核准您的請求,會出現「登入到客戶電腦」對話方塊。

3 提供必需的帳戶資訊,然後按一下**確定**。

若要登出客戶電腦:

執行以下操作之一:

- 在客戶支援代表儀表板的客戶資訊下,按一下登出按鈕。
- 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕,然後選取客戶電
 腦 > 登出 [使用者名稱]。

重新啟動客戶電腦

在支援階段作業期間,您可以遠端為客戶重新開機。客戶電腦重新啟動之後, 客戶可以自動重新加入支援階段作業,而不必提供階段作業號或其它資訊。

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,在客戶資訊下,按一下重新開機按鈕。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕,然後選擇客戶 電腦 > 重新開機電腦。

出現一條訊息,通知您客戶已經接收到您要為他/她重新開機的請求。您 的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的 確定才能授予您權限。

2 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

客戶的電腦會重新開機。客戶必須登入其電腦或網路。然後一條訊息出現在客戶的螢幕上,允許客戶重新加入支援階段作業。

傳送檔案

在支援階段作業期間,您可以與客戶電腦互相傳送檔案(如果網站允許這麼做)。譬如,您可以將修補程式或更新傳遞到客戶的電腦,或者將客戶電腦上的日誌檔上傳到您的電腦以便日後分析。

下表描述了與客戶電腦互相傳送檔案的兩個選項,取決於您的網站設定和使用者帳戶設定。如需獲取特定任務的詳細指示,請按一下任務描述旁的「更多」。

	۵ #B###	 任務描述 ■ 基本:公佈一個或多個檔案件 客戶在支援階段作業期間下 	
螺名 * notes.docx	Cilusers/wy/Documents/no	大小 秋鑒 10123 8 共同的	載 <i>更多</i> (頁碼: 46)
若妻下献瘟奈, 直日	如它接续一下(下載」。 或者接一下石	5號於後週期 (下朝)」 3 @	

Concentration 1 (0714) (2) ■ Solo South Mark 2 (2) 419 (2) (2212) 5 Solo				\$****\		 任務描述 ■ 進階:與客戶電腦互相 案,可以一次傳送一個
-	0.47555	(A)				多個檔案或整個資料夾
Desident.		Te lar di	-		1 2 2 2	(頁碼: 47)
44 4. 24. 24. 24. 25. 24. 24. 24. 24. 24. 24. 24. 24	1.0 80 85.0-01 85.0-01 95.0-00000000000000000000000000000000000	2000 2001/2001/20 2001/2001/20 2001/2001/	A. 	50 BE 4229-3 4229-4 4229-3 4229-4 4229-4 4229-4 429-4 429-4 429-4 429-4 429	America II America II A Service II A A Service II A A Service II A America II America II Americ	
			11		· · · ·	

使用檔案傳送基本模式

在支援階段作業期間,您可以在視窗中公佈您電腦上的檔案,此視窗也會顯示在客戶的螢幕上。然後,客戶就可以將這些檔案下載到其電腦上。

若要在支援階段作業期間公佈檔案:

1 執行以下操作之一:

送基本模式。

- 在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下傳送檔案。
 然後出現「選取檔案傳送選項」對話方塊,在此對話方塊中選取檔案傳
- 在圖示托盤上,按一下檔案傳送圖示,然後選擇檔案傳送基本模式。
- 在多階段作業視窗中,按一下檔案傳送標籤,然後按一下開始檔案傳送
 基本模式。

然後出現一個訊息,通知您客戶已經收到您傳送檔案的請求。您的請求會 出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能 授予您權限。

2 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

在您和客戶的電腦螢幕上出現「檔案傳送」視窗。

- 3 按一下共用檔案。
- 4 選擇您要公佈的檔案。

5 按一下開啟。

檔案出現在「檔案傳送」視窗中。



客戶選取該檔案,然後按一下**下載**以 選取接收傳送的目錄。

可選• 公佈您希望客戶下載的其它檔案。

若要在支援階段作業期間停止公佈檔案:

在「檔案傳送」視窗的標題列中,按一下**結束檔案傳送**按鈕。 支援管理程式關閉客戶螢幕上的「檔案傳送」視窗。

使用進階檔案傳送模式

進階檔案傳送選項提供兩種檔案傳送模式。

- 如果您的網站容許該選項並且您處於共用模式,則您的客戶可授予您傳送 檔案的權限並可以檢視您在傳送檔案時採取的所有動作。客戶可以隨時停 止檔案傳送。
- 在非共用模式下,客戶可授予您傳送檔案的權限,但在您開始傳送檔案之後不能看到您的動作或停止檔案傳送。

您可以執行以下檔案傳送任務:

- 隨時或在檢視或控制客戶桌面時在您與客戶的電腦之間互相傳送任何類型的檔案。一次最多可以傳送 150 MB 的檔案。
- 存取客戶網路中的檔案(如果客戶的電腦上映射了磁碟機,並且您的 Support Center 服務包含了此選項)。
- 刪除客戶電腦上的檔案。
- 更名客戶電腦上的檔案。

重要:如果您或其他客戶支援代表正在檢視或控制客戶的應用程式,您就無法傳送檔案。 若要在您與客戶的電腦之間互相傳送檔案,您必須停止應用程式共用。 若要在您與客戶的電腦之間互相傳送檔案:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下傳送檔案。
 出現「選取檔案傳送選項」對話方塊,在此對話方塊中選取檔案傳送進
 階模式。
 - 在圖示托盤上,按一下檔案傳送圖示,然後選擇檔案傳送進階模式。
 - 在多階段作業視窗中,按一下檔案傳送標籤,然後按一下開始檔案傳送 進階模式。

然後出現一個訊息,通知您客戶已經收到您傳送檔案的請求。您的請求 會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定 才能授予您權限。

2 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

客戶授予您權限之後,會出現「WebEx 檔案傳送」視窗。左側的窗格顯示 您電腦的檔案目錄。右側的窗格顯示客戶電腦的檔案目錄。



- 若要建立新的資料
 夾,按一下新資料夾按
 鈕。
- 若要選取多個檔案,請 在按下檔案時按住
 Ctrl 鍵。
- 您可以取消進行中的 檔案傳送,方法是按一 下**終止傳送**按鈕。
- 3 在您的電腦或客戶電腦的窗格中,瀏覽 至希望傳送、刪除或更名檔案的資 料夾。
- 4 在另一側窗格中,選取希望傳送的檔案或資料夾。
- 5 請執行以下操作之一:
 - 按一下相應的箭號按鈕以將檔案或資料夾從一台電腦傳送到另一台電 腦。
 - 按滑鼠右鍵以刪除或更名檔案。

如果您未在共用桌面,客戶的螢幕上會顯示一條訊息,要求客戶授予您傳送檔案、刪除檔案或更名檔案的權限。客戶必須按一下訊息方塊上的確定以繼續檔案傳送。

支援管理程式傳送、刪除或更名檔案之後,「WebEx 檔案傳送」視窗的狀態列會顯示一條訊息,表示傳送已經完成。

附註: 客戶可以允許您在整個支援階段作業期間傳送、刪除或更名檔案,不用您每次要求 傳送檔案時都必須獲得授權。更多... (頁碼: 28)

共用桌面與應用程式

共用讓您可以檢視或控制客戶的應用程式、瀏覽器或整個桌面,而無需在您的 電腦上執行客戶的任何應用程式。同樣,客戶也可以檢視或控制您的應用程式 或桌面。

- 桌面共用適合於同時檢視或控制多個應用程式,或存取客戶電腦的其它區域。更多...(頁碼: 53)
- 如果您希望在客戶的電腦上展示一個應用程式或為應用程式進行疑難排 解,則應用程式共用非常有用,並且應用程式共用提供了比桌面共用更好 的效能。更多...(頁碼: 56)
- 共同瀏覽使您能夠自動地共用客戶最初啟動階段作業的瀏覽器視窗。此外,如果階段作業中的需求增加,您可以選擇共同瀏覽。更多...(頁碼: 62)

下表描述了您可以執行的共用任務。如需獲取特定任務的詳細指示,請按一下任務描述旁的「更多」。

	任務描述:
桌面 請求破視 請求檢制 共用稅 一般制 應用程 式 請求稅檢制 共用稅 機制 共用稅 一般制 共用稅 一般制 時求於檢制 共用稅 一般制 時求於檢制	 共用軟體: 共用應用程式 <i>更多</i>(頁碼: 56) 共用桌面 <i>更多</i>(頁碼: 52) 共同瀏覽即按即連視窗 <i>更多</i>(頁碼: 62) 列印客戶電腦上的文件 <i>更多</i>(頁碼: 62) 控制共用的軟體的檢視 <i>更多</i>(頁碼: 63) 註解共用的軟體 <i>更多</i>(頁碼: 65)

共用桌面

桌面共用適合於同時檢視或控制多個應用程式,或存取客戶電腦的其它區域。 您可以方便地檢視,或檢視並控制客戶的桌面:

- 檢視客戶的桌面 更多... (頁碼: 52)
- 控制客戶的桌面 更多... (頁碼: 53)
- 指示客戶如何停止共用桌面 更多... (頁碼: 53)
- 向客戶顯示您的桌面 更多... (頁碼: 54)
- 授予客戶桌面控制權 更多... (頁碼: 54)
- 停止與客戶共用您的桌面 更多... (頁碼: 55)

檢視客戶的桌面

您可以檢視客戶的桌面,而不控制它。

若要檢視客戶的桌面:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下桌面標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- **2** 按一下**請求檢視**。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權限。

3 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

客戶授予您權限之後,客戶的桌面就會出現在您螢幕上的共用視窗中。在客戶的螢幕上,出現桌面檢視視窗,指出客戶正在共用其桌面。

附註:

- 如需獲取可以幫助您更有效地進行共用的提示,請參閱共用桌面或應用程式的提示(頁碼: 64)。
- 換成標準視窗。更多...(頁碼: 63)
- 客戶可以容許您在整個支援階段作業期間行使完全的檢視特權,而無需每次都經過先請

求、後授權的過程。*更多...* (頁碼: 28)

檢視客戶的桌面時,您可以與客戶的電腦互相傳送檔案。如需獲取詳細資訊,請參閱更
 多... (頁碼: 45)

控制客戶的桌面

您可以遠端控制客戶的整個桌面。

若要控制客戶的桌面:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下桌面標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- 2 按一下請求控制。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權限。

3 按一下**確定**,關閉您電腦上的訊息方塊。

客戶授予您權限之後,客戶的桌面就會出現在您螢幕上的共用視窗中。在 客戶的螢幕上,出現桌面控制視窗,指出客戶正在共用其桌面。

4 若要開始控制桌面,在您螢幕上的共用視窗中按一下滑鼠按鈕。

附註:

- 如需獲取可以幫助您更有效地進行共用的提示,請參閱共用桌面或應用程式的提示(頁碼: 64)。
- 換成標準視窗。更多...(頁碼: 63)
- 客戶在桌面上按一下滑鼠就可以隨時取回桌面的控制權。您同樣可以在出現共用桌面的 視窗中按一下滑鼠,再次獲取控制權。
- 客戶可以容許您在整個支援階段作業期間行使完全的檢視特權,而無需每次都經過先請求、後授權的過程。更多...(頁碼: 28)

幫助客戶停止共用

如果客戶正在共用其桌面或應用程式,那麼您可以指導客戶如何停止共用。

若要停止共用:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在圖示托盤上,按一下階段作業按鈕。
 - 在任何開啟視窗的標題列中,按一下正在共用功能表。
 - 在桌面的右下角,按一下正在共用圖示。

*	階段作業按鈕
● 正在共用 🔻 📳 🔲 🔀	共用按鈕
0	共用圖示

2 在出現的功能表上,選擇**停止共用**。

向客戶顯示您的桌面

您可以容許客戶檢視您的桌面。檢視桌面不容許客戶進行遠端控制。

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下桌面標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- 2 按一下共用檢視。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權限。

3 按一下**確定**,關閉您電腦上的訊息方塊。

您的桌面顯示在客戶螢幕的共用視窗中。在您的電腦上,出現桌面檢視視窗, 表示您正在共用桌面。

附註: 如需獲取可以幫助您更有效地進行共用的提示,請參閱*共用桌面或應用程式的提示* (頁碼: 64)。

授予客戶桌面控制權

在支援階段作業期間,您可以授予客戶對您桌面的控制權。如果您已經向客戶顯示您的桌面,您可以讓客戶控制它,而無需停止目前的共用階段作業。

警告:遠端控制您桌面的客戶可以執行您電腦上的任何程式,並存取您沒有用密碼保護的 任何檔案。

若要授予客戶對您桌面的控制權:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下桌面標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- 2 按一下請求控制。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權限。

3 按一下**確定**, 關閉您電腦上的訊息方塊。

您的桌面顯示在客戶螢幕的共用視窗中。在您的電腦上,出現桌面檢視視窗,表示您正在共用桌面。

- 4 指示客戶在共用視窗中按一下他/她的滑鼠。
- 5 若要臨時取回對您桌面的控制權,在您桌面上的任何位置按一下滑鼠。

附註: 如需獲取可以幫助您更有效地進行共用的提示,請參閱*共用桌面或應用程式的提示* (頁碼: 64)。

停止桌面共用

若要停止共用:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在圖示托盤上,按一下階段作業按鈕。
 - 在任何開啟視窗的標題列中,按一下正在共用功能表。
 - 在桌面的右下角,按一下正在共用圖示。

•	階段作業按鈕
💿 正在共用 💌 📳 🔲 🔀	共用按鈕
0	共用圖示

2 在出現的功能表上,選擇**停止共用**。

共用應用程式

如果您希望在客戶的電腦上展示一個應用程式或為應用程式進行疑難排解,則 應用程式共用非常有用,並且應用程式共用提供了比桌面共用更好的效能。 您可以方便地檢視,或檢視並控制客戶的應用程式:

- 檢視客戶的應用程式 更多... (頁碼: 56)
- 控制客戶的應用程式 更多... (頁碼: 57)
- 指示客戶如何共用應用程式 更多... (頁碼: 58)
- 指示客戶如何停止共用應用程式 更多... (頁碼: 53)
- 向客戶顯示您的應用程式 更多... (頁碼: 59)
- 向客戶顯示多個應用程式 更多... (頁碼: 60)
- 授予客戶應用程式控制權 更多... (頁碼: 60)
- 停止與客戶共用您的應用程式 更多... (頁碼: 61)

檢視客戶的應用程式

您可以檢視正在客戶電腦上執行的應用程式。檢視應用程式不容許您遠端控制 它。

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下應用程式標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- 2 按一下請求檢視。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶 螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的**確定**才能授予您權限。

- 3 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。 客戶授予您權限之後,客戶電腦上就會出現「應用程式檢視」對話方塊。 客戶可以使用此對話方塊中的選項選擇您希望檢視的應用程式。
- 4 要求客戶選擇您希望檢視的應用程式。 如有必要,向客戶提供選擇應用程式的指示。更多...(頁碼: 58)

客戶選擇了您希望檢視的應用程式之後,它將出現在您電腦上的共用視窗 中。

附註:

- 如需獲取可以幫助您更有效地進行共用的提示,請參閱共用桌面或應用程式的提示(頁碼: 64)。
- 預設情況下,客戶的應用程式在您電腦上是以全螢幕檢視出現的。您可以隨時將您的顯示切換成標準視窗。更多...(頁碼: 63)
- 客戶可以從「應用程式檢視」對話方塊中選擇供您檢視的其它應用程式,因此您可以同時檢視多個應用程式。
- 客戶可以容許您在整個支援階段作業期間行使完全的檢視特權,而無需每次都經 過先請求、後授權的過程。更多...(頁碼: 28)

控制客戶的應用程式

客戶授予您控制應用程式的使用權限之後,您可以遠端控制客戶電腦上的任何 應用程式。

若要控制客戶的應用程式:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下應用程式標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- 2 按一下請求控制。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權限。

3 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

客戶授予您使用權限之後,客戶電腦上就會出現「應用程式控制」對話方 塊。客戶可以使用此對話方塊中的選項選擇您希望控制的應用程式。

4 要求客戶選擇您希望控制的應用程式。

如有必要,向客戶提供選擇應用程式的指示。更多...(頁碼: 58) 客戶選擇了您希望控制的應用程式之後,它就出現在您電腦上的共用視窗 中。

5 若要開始控制應用程式,在共用視窗中按一下滑鼠按鈕。

附註:

- 如需獲取可以幫助您更有效地進行共用的提示,請參閱共用桌面或應用程式的提示(頁碼: 64)。
- 如果您已經在檢視客戶的應用程式,則只能透過遠端控制來控制該應用程式。如果您希 望控制其它應用程式,您必須先停止共用正在檢視的應用程式,然後要求遠端控制。然 後客戶可以選擇您希望控制的應用程式。更多...(頁碼: 58)
- 客戶在應用程式中按一下滑鼠就可以隨時取回應用程式的控制權。您也可以在共用視窗 中按一下滑鼠按鈕重新取得控制權。
- 客戶可以從「應用程式控制」對話方塊中選擇供您控制的其它應用程式,因此您可以同時控制多個應用程式。
- 客戶可以容許您在整個支援階段作業期間行使完全的檢視特權,而無需每次都經過先請求、後授權的過程。更多...(頁碼: 28)

幫助客戶共用應用程式

客戶接受您檢視或控制其應用程式的要求之後,在客戶的螢幕上會出現「應用 程式檢視」或「應用程式控制」對話方塊。

預設情況下,此對話方塊會顯示目前在客戶電腦上執行的所有應用程式的清單。您可以指導客戶執行以下操作之一:

- 如果您希望檢視或控制的應用程式目前正在執行,那麼請客戶在清單中選 取該程式,然後按一下共用。
- 如果您希望檢視或控制的應用程式目前不在執行,請客戶按一下新應用程式。出現「新應用程式」對話方塊,顯示了電腦上所有應用程式的清單。
 請客戶選取應用程式,然後按一下共用。

幫助客戶停止共用

如果客戶正在共用其桌面或應用程式,那麼您可以指導客戶如何停止共用。

若要停止共用:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在圖示托盤上,按一下階段作業按鈕。
 - 在任何開啟視窗的標題列中,按一下正在共用功能表。
 - 在桌面的右下角,按一下正在共用圖示。



2 在出現的功能表上,選擇**停止共用**。

向客戶顯示應用程式

您可以容許客戶檢視您的應用程式。檢視應用程式不容許客戶進行遠端控制。

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下應用程式標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- 2 按一下**請求控制**。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權限。

3 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

出現「應用程式檢視」對話方塊,顯示目前在電腦上執行的所有應用程式的清單。

- 4 執行以下操作之一:
 - 如果您希望共用的應用程式正在執行,在清單中選取它,然後按一下共用。
 - 如果目前未執行您要共用的應用程式,按一下新應用程式。出現「新應 用程式」對話方塊,顯示您的電腦上所有應用程式的清單。選取應用程 式,然後按一下共用。

應用程式會自動啟動,如果它還未執行。

您的應用程式會出現在客戶螢幕上的共用視窗中。

附註:

- 您可以同時共用多個應用程式。更多... (頁碼: 60)
- 如需獲取可以幫助您更有效地進行共用的提示,請參閱共用桌面或應用程式的提示(頁碼: 64)。

共用多個應用程式

如果您已經與客戶共用一個應用程式,您可以同時共用其它應用程式。您共用的每個應用程式都會出現在客戶螢幕上的共用視窗中。

若要共用其它應用程式:

- 1 請執行以下操作之一:
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕。
 - 在您目前共用的應用程式的標題列上,按一下正在共用功能表。
 - 在桌面的右下角,按一下正在共用按鈕。
- 2 在出現的功能表上,選擇選取應用程式。

出現「應用程式檢視」對話方塊,顯示目前在您的電腦上執行的所有應用程式的清單。

- 3 執行以下操作之一:
 - 如果您希望共用的應用程式正在執行,在清單中選取它,然後按一下共用。
 - 如果目前未執行您要共用的應用程式,按一下新應用程式。出現「新應 用程式」對話方塊,顯示您的電腦上所有應用程式的清單。選取應用程 式,然後按一下共用。

您的應用程式出現在客戶螢幕上的共用視窗中。

提示:您也可以透過共用電腦桌面來共用多個應用程式。更多... (頁碼: 54)

授予客戶應用程式控制權

您可以向客戶授予某個應用程式的控制權。如果您已經向客戶顯示應用程式,您可以讓客戶遠端控制它,而無需停止目前的應用程式共用階段作業。

警告: 遠端控制您應用程式的客戶可以開啟您電腦上的任何與此應用程式關聯、且沒有用 密碼保護的檔案。

若要授予客戶對應用程式的控制權:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下應用程式標籤。

- 在圖示托盤上,按一下**遠端控制**圖示。
- 2 按一下「共用控制」。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的確定才能授予您權限。

按一下**確定**,關閉您電腦上的訊息方塊。

出現以下情形之一:

- 如果您已經向客戶顯示應用程式,客戶可以按一下共用視窗獲得應用程式的控制權。跳至第4步。
- 如果您還未向客戶顯示應用程式,那麼會出現「應用程式控制」對話方 塊,顯示目前在您電腦上執行的所有應用程式的清單。
- 3 如果出現「應用程式控制」對話方塊,執行以下操作之一:
 - 如果您希望共用的應用程式正在執行,在清單中選取它,然後按一下共用。
 - 如果目前未執行您要共用的應用程式,按一下新應用程式。出現「新應 用程式」對話方塊,顯示了電腦上所有應用程式的清單。選取應用程式, 然後按一下共用。
- 4 若要暫時取回應用程式控制權,在應用程式中按一下滑鼠。

停止應用程式共用

若要停止共用:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在圖示托盤上,按一下階段作業按鈕。
 - 在任何開啟視窗的標題列中,按一下正在共用功能表。
 - 在桌面的右下角,按一下**正在共用**圖示。

•	階段作業按鈕
●正在共用 ▼ 📳 🗖 🔀	共用按鈕
0	共用圖示

2 在出現的功能表上,選擇**停止共用**。

共同瀏覽

在接受透過即按即連式鏈結調用的階段作業時,共同瀏覽功能使您能夠加入階 段作業並自動開始共用視窗(客戶可從該視窗調用階段作業),譬如:瀏覽器 或 MS Outlook 視窗。您可以檢視或控制客戶的視窗。

如果在階段作業期間,您終止了共同瀏覽且需要重新開始共同瀏覽,那麼可以按需啟動共同瀏覽。

附註:

- 共同瀏覽要求使用 WebACD。請諮詢您的網站管理員獲取更多資訊。
- 在共同瀏覽實際開始前,將要求客戶必須授予該權限。

若要透過即按即連階段作業開始共同瀏覽:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下桌面標籤。
 - 在圖示托盤上,按一下遠端控制圖示。
 - 在多階段作業視窗中,按一下「客戶」標籤,然後按一下共用標籤。
- 2 按一下要求共同瀏覽 > 檢視或控制。

然後出現一條訊息,通知您客戶已收到您的請求。您的請求會出現在客戶 螢幕上的訊息方塊中。客戶必須按一下訊息方塊中的**確定**才能授予您權限。

3 按一下確定,關閉您電腦上的訊息方塊。

即按即連視窗(客戶最初從這個視窗調用階段作業)將被自動選作共用視窗。 如果初始視窗資訊不可用,那麼將向客戶顯示標準應用程式選擇對話方塊。客 戶可以選取要共用的應用程式。

列印客戶電腦上的文件

在支援階段作業期間控制客戶的應用程式或桌面時,您可以開啟駐留在客戶電 腦上的文件,並將它列印到您所在位置上的本地電腦預設印表機。

若要在本地印表機上列印遠端文件:

- 1 在遠端電腦上,開啟要列印的文件。
- 2 開啟列印選項以顯示印表機清單,然後指定列印選項。 此清單將列出客戶支援代表的 Remote Access 電腦上可用的印表機。
3 列印此文件。

控制共用桌面或應用程式的檢視

當您檢視或控制客戶桌面或應用程式時,您可以指定選項以確定桌面或應用程 式在您螢幕上的顯示方式:

- 控制您對客戶桌面或應用程式的檢視,譬如以全螢幕顯示 更多... (頁碼: 63)
- 選取顯示客戶的共用桌面或應用程式的色彩數量 更多... (頁碼: 63)

控制客戶桌面或應用程式的檢視

檢視或控制客戶的桌面或應用程式時,您可以指定以下選項確定共用的應用程 式或桌面在您螢幕上的顯示方式:

- 在全螢幕檢視或標準視窗中顯示共用的桌面或應用程式。共用的應用程式 或桌面的全螢幕檢視適合您的整個螢幕,但不包括標題列或捲動列。
- 縮放或調整共用的桌面或應用程式的大小,以適合顯示此共用桌面或應用 程式的全螢幕檢視或標準視窗。

您的網站管理員為您的使用者帳戶設定了預設檢視。

客戶也可以在檢視或控制您的桌面或應用程式時指定這些選項。

若要控制您的共用應用程式或桌面的檢視:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕。
 - 在共用視窗的標題列中,按一下正在共用按鈕。
- 2 在出現的功能表上,選擇檢視,然後選擇用於檢視共用桌面或應用程式的 選項。

附註:如果您使用螢幕採樣選項來顯示共用桌面與應用程式,您還可以指定檢視共用桌面 或應用程式所使用的色彩數量。更多...(頁碼: 63)

指定共用的桌面或應用程式的色彩模式

檢視或控制客戶的桌面或應用程式時,您可以選擇以下色彩模式之一:

- 256 色 指定在您螢幕上的檢視程式中以 256 色顯示共用的桌面或應 用程式。共用桌面或應用程式時使用此選項佔用的頻寬比高彩選項低,但 提供的影像品質也較低。因此,如果客戶使用撥號連線出席支援階段作業, 此選項很有用。
- 高彩(16 位元) 指定在您螢幕上的檢視程式中以 16 位元色彩顯示共用的桌面或應用程式。此選項佔用的頻寬比 256 色選項高,但提供的影像品質也更佳。

您的網站管理員為您的使用者帳戶設定了預設色彩模式。

客戶也可以在檢視或控制您的桌面或應用程式時指定色彩模式。

若要指定共用桌面或應用程式的色彩模式:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下階段作業按鈕。
 - 在共用視窗的標題列中,按一下正在共用按鈕。
- 2 在出現的功能表上,選擇**色彩模式**,然後選擇色彩選項。

共用桌面或應用程式的提示

以下是可以幫助您在支援階段作業期間更有效地共用軟體的提示:

- 若要提高桌面與應用程式共用的效能,指示客戶關閉您不需要檢視或控制的所有應用程式。關閉這些應用程式會節省客戶電腦上的處理器以及記憶體的使用,從而幫助確保客戶的用戶端軟體在階段作業期間更快速地傳送影像。此外,若要確保共用可以使用最大的頻寬量,要求客戶關閉任何使用頻寬的應用程式,如即時通訊或聊天程式,以及從 Web 接收流式音訊或視訊的程式。
- 如果您在應用程式共用期間看到螢幕上有陰影圖樣,這表示在客戶的電腦 桌面上,有另一個視窗覆蓋在共用的應用程式上。指示客戶移動或關閉其 它視窗。
- 您可以減少共用軟體顯示的色彩數量來提高桌面或應用程式共用的效能。
 更多...(頁碼: 63)
- 建議您與客戶在共用應用程式或桌面時都使用專用的高速網際網路連線。
 如果您或客戶使用的是撥號網際網路連線,您也許會注意到在檢視共用應用程式或與共用應用程式互動時會發生延遲。在這種情況下,您可以調整 顯示品質來提高效能。

註解共用的桌面與應用程式

當共用桌面或應用程式,或者檢視或控制客戶的桌面或應用程式時,您可以使用註解工具在共用螢幕上繪製和闡明資訊。您可以:

- 允許所有人包括您的客戶進行註解或僅限 CSR 進行註解。
- 進行註解和使用指示器 更多...(頁碼: 65)
- 移除或清除註解與指示器更多... (頁碼: 67)
- 變更您註解共用軟體使用的色彩更多... (頁碼: 67)
- 對包括註解在內的共用資訊進行螢幕擷取 更多... (頁碼: 67)
- 停止註解 更多... (頁碼: 68)

支援階段作業的所有參加者可以在進行註解同時檢視註解。

註解共用的桌面或應用程式

您可以在您或客戶正在共用的桌面或應用程式上進行註解。階段作業中的客戶與任何其他支援代表可以看見您所有的註解。

若要註解共用的桌面或應用程式:

1 在桌面或應用程式共用期間顯示的圖示托盤上,按一下**註解**圖示。

如果**註解**按鈕沒有出現在圖示托盤中,請選擇**階段作業**功能表上的**註解面** 板。

出現「註解」面板。

註解模式啟動,您的滑鼠指標變成了一個反白顯示工具,您可以使用它進行註解。

2 可選。在「註解」面板上,選取用於註解的其它工具。

附註:

- 如需獲取註解工具的詳細資訊,請參閱在共用內容上使用註解工具。
- 如果您希望註解您的桌面或應用程式,而客戶目前正在遠端控制它,您必須在開啟「註 解」面板之前先收回應用程式或桌面的控制權。
- 您在自己的螢幕上開啟「註解」面板時,此面板也會自動在客戶的電腦上開啟。您與客戶可以同時註解共用的桌面或應用程式。
- 客戶也可以開始註解共用的桌面或應用程式。在這種情況下,「註解」面板會自動在您的螢幕上開啟。
- 您或客戶註解之後,您可以儲存共用軟體的影像,包括註解。更多...(頁碼: 67)

在共用內容上使用註解工具

在支援階段作業中,您可以對共用的內容使用註解工具,以進行註解、反白顯 示或說明或指向您自己螢幕上或客戶螢幕上的資訊。另外,您也可以允許您的 客戶進行註解:

▼ 「註解」面	듒	✓ 基本註解工具
🔿 • T 🗸	/ • 🗆	• 🖉 • 📃 🥏 • 🔜
☑ 允許客戶訪	主解	🔊 停止註解
I		
註解工具	圖示	描述
指示器		讓您指示共用內容上的文字與圖形。指示器顯示為一個使用註解色彩並標 有您的姓名的箭號。若要顯示雷射指示器(它可以讓您使用紅色的「雷射 光束」指示共用內容上的文字與圖形),按一下向下箭號。再按一下此按 鈕關閉指示器工具。
文字	Т	讓您在共用內容上鍵入文字。當您完成文字鍵入並在內容檢視程式中的文 字方塊之外按一下滑鼠之後,參加者就可以檢視這些文字。 若要變更字型,在編輯功能表上選擇字型。再按一下此按鈕關閉文字工具。
線條	/	讓您在共用內容上繪製線條與箭號。如需獲取更多選項,按一下向下箭 號。按一下此按鈕關閉線條工具。
矩形		讓您在共用內容上繪製形狀,如矩形與橢圓形。如需獲取更多選項,按一 下向下箭號。再按一下此按鈕關閉矩形工具。
反白顯示工具	Ø	讓您反白顯示共用內容中的文字與其它元素。如需獲取更多選項,按一下 向下箭號。再按一下此按鈕關閉反白顯示工具。
註解色彩		顯示「註解色彩」控制板,您可以在此控制板上選取註解共用內容的色彩。 再按一下此按鈕關閉「註解色彩」控制板。
橡皮	0	擦除共用內容上的文字與註解或清除指示器。若要擦除單個註解,在檢視 程式中按一下它。如需獲取更多選項,按一下向下箭號。再按一下此按鈕 關閉橡皮工具。

清除共用桌面或應用程式上的註解與指示器

如果您註解了共用的桌面或應用程式,那麼您可以執行以下清除操作:

- 一次清除所有註解
- 只清除特定註解
- 清除您的指示器

若要清除共用桌面或應用程式上的所有註解:

- 1 在「註解」面板上,按一下橡皮按鈕右側的向下箭號。
- 2 選擇清除所有註解。

若要清除共用桌面或應用程式上的特定註解:

- 在「註解」面板上,按一下**橡皮**按鈕。
 您的滑鼠指標變成橡皮。
- 2 按一下您希望清除的註解。

若要清除您的指示器:

- 1 在「註解」面板上,按一下橡皮按鈕右側的向下箭號。
- 2 選擇我的指示器。

若要關閉「橡皮」工具:

在「註解」面板上,按一下橡皮按鈕。

選取註解共用桌面或應用程式的色彩

如果您正在註解共用桌面或應用程式,您可以選取其它色彩來進行註解。

若要選取註解共用桌面或應用程式的色彩:

- 在「註解」面板上,按一下**註解色彩**按鈕右側的向下箭號。
 出現「註解色彩」控制板。
- 2 按一下您希望使用的色彩。

對您的桌面進行螢幕擷取

如果您或客戶對共用的桌面或應用程式進行註解,則您可以將整個桌面的影像(包括所有註解與指示器)儲存到以下某種格式的檔案中:

- BMP
- GIF
- JPG , JPEG

若要對您的桌面進行螢幕擷取:

- 在「註解」面板上,按一下**螢幕擷取**按鈕。
 出現「另存新檔」對話方塊。
- 2 選取儲存檔案的位置和檔案格式(.bmp、.gif 或 .jpg)。
- 3 按一下儲存。

停止註解模式

若要返回使用或遠端控制共用的桌面或應用程式,您必須先停止註解模式。

若要停止註解模式:

執行以下操作之一:

- 按一下面板右上角的最小化按鈕,最小化「註解」面板。
 註解圖示出現在圖示托盤上。按一下此圖示,就可以快速重新啟動註解模式。
- 使用以下方法之一關閉「註解」面板:
 - 連按兩下您使用的註解工具
 - 在面板的標題列上按滑鼠右鍵,然後選擇關閉面板

「註解」面板關閉,**註解**圖示不會出現在圖示托盤中。按一下**選取面板**按鈕,然後選擇**註解**,就可以重新啟動註解模式。

7



您可以傳送聊天訊息給客戶或另一位支援代表,也可以接收來自他們的訊息。 如果您希望使用電話以外的方式與客戶溝通,聊天是很有用的。譬如,如果客 戶撥打您的技術支援中心的電話是長途電話,您可以使用聊天以幫助客戶節省 長途電話費用。

下表描述了與使用聊天相關的任務。有關特定任務的詳細指示,按一下任務描述旁的「更多」。

	任務描述
● 翻天 — selina ●	 傳送聊天訊息 更多(頁碼: 69) 選取快速片語 更多(頁碼: 70) 將聊天訊息儲存為檔案 更多(頁碼: 71)
傳送 傳送 給: 所有參加者 ▼	

傳送聊天訊息

您或客戶都可以啟動聊天階段作業。

若要傳送聊天訊息:

1 執行以下操作之一:

在客戶支援代表儀表板上,按一下工具標籤,然後按一下聊天。

在浮動圖示托盤,或多階段作業視窗中,按一下聊天圖示。
 出現「聊天」面板。

■天 — selina... ●
 ■ 聊天訊息:
 傳送
 傳送
 新有參加者

客戶或其他支援代表傳送的所有訊 息都顯示在您的「聊天」面板中。

- 2 在傳送對象下拉清單中,選取希望向其傳送訊息的參加者姓名。如果您希 望傳送訊息至階段作業中的所有參加者,選取所有參加者。
- 3 在方塊中鍵入訊息。
- 4 按一下傳送。

您所選取的接收者會在他一她的聊天面板中接收到聊天訊息。

選取快速片語

附註:如果您的網站已佈建「聊天片語庫」功能,那麼必須由網站管理員開啟該功能才能 讓客戶支援代理使用。

您的網站管理員可以建立常用的句子並將其指定給您,以供您在支援階段作業期間使用。

若要選取快速片語:

1 在浮動圖示托盤或多階段作業視窗中,按一下**聊天**圖示。

▼ 聊天	₽	
🔛 聊天訊息:		
傳送至: hello all	所有参加者 ▼ 傳送	「聊天」方塊中出 速片語」訊息。
快速片語:	Greeting	

現「快

- 2 在傳送至下拉清單中,選取聊天訊息的接收者。
- **3** 在**快速片語**下拉清單中,選取常用的句子名稱。
- 4 按一下傳送。

儲存聊天

您可以把您「聊天」面板中出現的聊天訊息儲存為文字檔(.txt)。

若要儲存聊天:

1 在「聊天」面板上,按一下儲存按鈕。

聊天	「儲存」按鈕
□□ 聊天訊息:	
1000 C	_

出現「將聊天另存新檔」對話方塊。

2 選擇您要儲存聊天檔的位置,然後按一下**儲存**。

使用視訊

您可以使用視訊來個人化和增強支援階段作業:

- 讓您的客戶在您提供協助時看到您
- 如果您的客戶可以傳送視訊,你們可以像面對面一樣交談
- 顯示討論的對象

階段作業中的參加者無需視訊設備即可檢視您的視訊。



設定視訊

若要設定視訊:

將網路攝影機(也稱為視訊攝影機)連接到您的電腦。開始支援階段作業之後, WebEx 會自動偵測您的網路攝影機。大多數連接到您的電腦的 USB 或平行 連接埠的網路攝影機都相容。視訊品質會根據您使用的網路攝影機而有所不 同。

WebEx 支援最高 360p 解析度(640x360)的高品質視訊。如果您的網站或會 議不支援高品質視訊,那麼將使用標準視訊。

符合以下最低需求的系統可以傳送或接收高品質視訊:

視訊模式	需要什麼
傳送	 能夠產生高品質視訊的網路攝影機。WebEx 支援大多數此類型的網路攝影機 具有至少 1 GB RAM 和雙核心處理器的電腦 快速的網路連線
接收	具有至少 1 GB RAM 和單核心處理器的電腦快速的網路連線

傳送視訊

若要傳送視訊:

- 1 執行以下操作之一:
 - 在客戶支援代表儀表板上,按一下「工具」標籤,然後選取視訊。
 - 在圖示托盤或多階段作業視窗中,選取視訊圖示。出現視訊面板。
- 2 選取開始我的視訊。

客戶支援代表的視訊面板



客戶支援代表的視訊顯示在小螢幕中。如 果客戶傳送視訊,該客戶的視訊將顯示在 大螢幕中。

每個階段作業支援雙點視訊。無論階段作 業中有多少參加者,只有兩個參加者可以 傳送視訊:客戶支援代表和主要客戶。

客戶的視訊面板



客戶只有在您開始傳送視訊後才能傳送視訊。然後,開始我的視訊按鈕出現在客戶 的主控台上。

客戶支援代表的視訊顯示在大螢幕中,客 戶的視訊顯示在小螢幕中。

若要停止傳送視訊,客戶只需選取**停止我**的視訊。

調整視訊輸出

在支援階段作業期間傳送視訊時,您可以調整視訊輸出以控制

- 視訊影像的品質
- 視訊影像的解析度或大小

攝影機支援的其它設定,如採光與對比度
 如果您的電腦上連接了多個攝影機,您也可以選取要使用的視訊攝影機。

若要調整視訊輸出:

1 在視訊面板上,按一下選項。



出現「視訊選項」對話方塊。

- 2 根據需要調整選項。
- 3 **可選。**若要選取不同的攝影機,在**擷取裝置**下的下拉清單中,選取要使用的攝影機。

停止視訊

在視訊面板上,選取**停止我的視訊**。



視訊流式傳輸停止。客戶無法再看 到您的視訊。

如果客戶正在傳送視訊,您仍可看 到其視訊。

若要繼續傳送視訊:

在視訊面板上,選取**開始我的視訊**。 視訊流式傳輸再次開始。

若要關閉視訊面板:

選取該面板右上角的最小化按鈕。 視訊面板關閉。

警告:最小化視訊後,不會停止傳送視訊。您的視訊圖示將會閃爍以告知您參加者正在繼續接收您的視訊。.

切換至全螢幕檢視

您可以在視訊面板和全螢幕檢視之間切換您的顯示。全螢幕檢視覆蓋您的整個螢幕,但不包括標題列或捲動列。

若要以全螢幕檢視顯示視訊:



選取視訊面板右上角的「全螢幕」圖示。

若要返回到標準檢視:

選取螢幕右上角的退出全螢幕模式。

設定一按式會議

如果您希望…	請參閱
瞭解如何從 WebEx 服務網站開始一按式會議	<i>關於設定一按式會議</i> (頁碼: 79)
為一按式會議指定設定	<i>在網路上設定一按式會議</i> (頁碼: 79)
安裝「WebEx 一按式會議」,包括「一按式會議」面板與「一按式會議」 捷徑	<i>安裝「WebEx 生產力工具」</i> (頁碼: 83)
從 WebEx 服務網站開始一按式會議	<i>開始一按式會議</i> (頁碼: 84)
從您的電腦中移除 WebEx 一按式會議,包括 所有「一按式會議」捷徑	<i>移除「WebEx 生產力工具」</i> (頁碼: 88)

關於設定一按式會議

WebEx 一按式會議容許您從桌面(桌面版)以及 WebEx 服務網站(網路版) 即時開始會議。根據您的需求,您可以設定一個或者兩個版本:

- 網路版:容許您從 WebEx 服務網站開始一按式會議。該方式不需要您下載任何應用程式。如需獲取更多有關網路版的資訊,請參閱 WebEx 服務網站上「支援」頁中的 WebEx 一按式會議使用者指南。
- 桌面版:如果您的網站管理員啟用該功能及生產力工具功能,則您無需登入 WebEx 服務網站或者瀏覽網頁即可開始和加入會議,以及傳送會議邀請。如需獲取更多有關網路版的資訊,請參閱 WebEx 一按式會議使用者指 南。

在網路上設定一按式會議

「一按式會議設定」頁允許您指定一按式會議選項。您可以隨時返回「一按式會議設定」頁修改您的會議。

您指定的設定既適用於一按式會議網路版也適用於桌面版。

若要設定一按式會議:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站。
- 2 按一下我的 WebEx > 生產力工具設定(位於左側導覽列中)。

出現「生產力工具設定」頁。

在該頁面上,您也可以下載 WebEx 生產力工具,它包含桌面版一按式會 議及其捷徑。有關詳細資訊,請參閱*安裝 WebEx 生產力工具* (頁碼: 83)。

3 按一下**現在安裝**。

出現「一按式會議設定」頁。

4 在該頁面上指定會議資訊與設定。

有關「一按式會議設定」頁中選項的詳細資訊,請查閱*關於「一按式會議設定」頁*(頁碼: 80)。

5 按一下儲存。

提示:若要編輯一按式會議選項,請透過按一下**我的 WebEx > 生產力工具設定 > 編輯設** 定返回「一按式會議設定」頁。

關於「一按式會議設定」頁

如何存取此頁面:

在您的 WebEx 服務網站上,執行以下操作之一:

- 如果您是初次設定一按式會議,在您的 WebEx 服務網站上,按一下我的
 WebEx > 生產力工具設定(位於左側導覽列中) > 現在設定。
- 如果您已設定一按式會議,在您的 WebEx 服務網站上,按一下我的
 WebEx > 生產力工具設定(位於左側導覽列中) > 編輯設定。

可在此處執行的操作:

為一按式會議設定選項

會議選項

使用此選項	執行
服務類型	選取您想要為其開始一按式會議的 WebEx 階段作業類型。

使用此選項	執行
	此選項僅列出您網站和使用者帳戶可使用的階段作業類型。
會議範本	選取您要用於設定一按式會議選項的會議範本。範本的下拉清單包 括:
	標準範本:網站管理員為您的帳戶設定的範本。
	我的範本:所有透過儲存您先前排定(透過使用網站上的排定選項) 的會議的設定建立的個人範本。
主題	指定會議的主題。
會議密碼	指定會議的密碼。
確認密碼	再次鍵入密碼以防止鍵入錯誤。
有人加入時需要我的核准	指定當有人試圖加入您的會議時,在螢幕上出現「請求加入」對話 方塊。 僅適用於支援階段作業
在「個人會議室」中列出 支援階段作業	指定支援階段作業出現在您的「個人會議室」頁上。您可以與客戶 共用此頁面的 URL,並讓其從該頁面加入您的階段作業。 僅適用於支援階段作業

追蹤碼

使用此選項	執行
追蹤碼	標識您的部門、專案或您企業要與會議關聯的其它資訊。追蹤 碼可以是可選的或必需的,這取決於您的網站管理員如何設定 它們。
	如果您的網站管理員要求您從預先定義的清單中選取代碼,則 按一下 選取代碼 鏈結,然後從清單中選取代碼或在上方的方塊 中輸入一個代碼。

音訊會議

僅適用於會議、訓練課與銷售會議

使用此選項	執行
使用	選取您想要使用的通信會議的類型:

使用此選項	執行
WebEx 音訊:	指定該會議包含整合的音訊會議。如果您選取了此選項,則還 需選取以下選項之一:
	 顯示免費號碼:如果您的網站提供免費撥入音訊會議(免費號碼與付費號碼都可用),則選取該選項。如果您的參加者撥打免費撥入號碼,則您的組織將承擔這些呼叫的費用。否則,參加者將承擔其呼叫的費用。
	 向出席者顯示全球撥入號碼: 如果您想向其它國家或地區的出席者提供一個電話號碼(譬如免費號碼或本地號碼)清單,以供其撥打並加入音訊會議,則選取該選項。
	附註:當您開始會議之後,參加者可以選擇透過以下方式加入 會議:使用電腦作為音訊設備(即使用 VolP)或使用電話作 為音訊設備。
	提示: 参加者必須擁有直線電話來接收通信會議服務的呼叫。 但是,沒有直線電話的參加者可透過呼叫撥人電話號碼(總是 在會議視窗中提供該號碼)來加入音訊會議。
「個人會議號」帳戶	僅當您的網站已開啟個人會議功能時可用,而且僅適用於 Meeting Center。
	選取想要為您的會議使用的個人會議號帳戶。您可以在「我的 WebEx」>「個人會議」頁管理個人會議號帳戶。
Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議	僅當您的網站已開啟 Cisco Unified MeetingPlace 音訊時可用。
	如果選取該選項,那麼請選取會議類型:
	 撥入通信會議:如果希望客戶撥入電話號碼加入,那麼請 選取該選項
	 回撥通信會議:如果希望客戶鍵入電話號碼並從會議服務 接收回撥,那麼請選取該選項。
	參加者必須具備直線電話才能接收會議服務的呼叫。但是,沒 有直線電話的參加者可透過呼叫撥入電話號碼(總是在會議視 窗中提供該號碼)來加入音訊會議。
其它通信會議服務:	指定會議包含由其它服務提供的通信會議,如第三方通信會議 服務或內部通信會議系統,如 PBX(專用交換機)。
	在文字方塊中,鍵入加入通信會議的指示。
僅使用 VoIP	指定會議只包含整合的 VolP,容許會議參加者使用具有音訊 功能的電腦,透過網際網路而不是電話系統進行通訊。
無	指定會議不包括音訊會議或整合的 VoIP。

安裝 WebEx 生產力工具

如果網站管理員允許您下載「WebEx 生產力工具」,那麼您可以使用「WebEx 一按式會議」立即開始或加入會議;從桌面上的其它應用程式(譬如: Microsoft Office、Web 瀏覽器、Microsoft Outlook、IBM Lotus Notes 與即時 訊息傳遞程式)立即開始會議;使用 Microsoft Outlook 或 IBM Lotus Notes 排定會議,而無需轉至 WebEx 服務網站。

在安裝 WebEx 生產力工具前,請確保您的電腦滿足以下最低系統需求:

- Microsoft Windows 2000、XP、2003 或 Vista
- Microsoft Internet Explorer 6.0 SP1 或 7.0、Firefox 3.0 或更新版本
- Intel x86(Pentium 400MHZ 或更高)或相容處理器
- 在瀏覽器中已啟用 JavaScript 和 cookie

若要安裝 WebEx 生產力工具:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站。
- 2 按一下我的 WebEx > 生產力工具設定(位於左側導覽列中)。
 出現「生產力工具設定」頁。
- 3 按一下安裝生產力工具。
 出現「檔案下載」對話方塊。
- 4 將安裝程式儲存到您的電腦。 安裝檔案的副檔名為 .msi。
- 5 執行安裝檔案並遵循指示。
- 6 完成安裝後,請使用您的 WebEx 帳戶資訊登入,然後在「WebEx 設定」 對話方塊中驗證您的 WebEx 生產力工具設定(包括一按式會議)。

附註: 系統管理員還可以對其網站上的多台電腦執行批量安裝。有關更多資訊,請參閱位於 http://support.webex.com/US/PT/wx_pt_ag.pdf (http://support.webex.com/US/PT/wx_pt_ag.pdf)的「大規模部署生產力工具的 IT 管理員指南」。

在您登入後,將出現「WebEx 一按式會議」面板與捷徑。有關使用「WebEx 一按式會議」面板與捷徑的指示,請參閱「WebEx 一按式會議使用者指南」。

WebEx 一按式會議面板中的「說明」也提供了有關如何使用一按式會議面板 與捷徑的詳細資訊。

開啟一按式會議(O)	
現在開始會議	
開始音訊會議	
開始已排定會議	
排定會議	
加入會議	
連線到「我的電腦」…	
WebEx 設定	
說明(H)	F1
關於 WebEx 一按式會議(A)	
退出(X)	

提示:有關使用「WebEx 一按式會議」面板與一按式會議工作列功能表的指示,請參閱您 WebEx 服務網站上「支援」頁中提供的 WebEx 一按式會議使用者指南。

開始一按式會議

從您的 WebEx 服務網站開始一按式會議前,請確保您設定了一按式會議設定。有關設定一按式會議設定的詳細資訊,請參閱在網路上設定一按式會議(頁碼: 79)。有關詳細資訊

若要從 WebEx 服務網站開始一按式會議:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站。
- 2 按一下我的 WebEx > 啟動一按式會議。

我的 WebEx 會議	
🏫 轉至「我的個人會議室」	<u> 後動一接式會議</u>

您的會議開始。

若要使用「WebEx 一按式會議」面板開始一按式會議:

- 1 透過執行以下任一操作開啟您的「WebEx 一按式會議」面板:
 - 連按兩下您桌面上的 WebEx 一按式會議捷徑。



- 轉至開始 > 程式 > WebEx > 生產力工具 > WebEx 一按式會議。
- 在桌面工作列的 WebEx 一按式會議圖示上按滑鼠右鍵。

12:06

如果您沒有指定自動登入,那麼請在對話方塊中指定必填的 WebEx 帳戶 資訊,然後按一下**登入**。

2 在「Cisco WebEx 一按式會議」面板上,按一下開始會議。

🕒 Cisco WebEx 一按式會議
現在開始會議
 □ ■ ■
💙 開始會議(S) 🛛 🏙 加入會議(J)
開始已排定會議ॴ
稍後開始會議
- 非定會議(D)
🔗 編輯 WebEx 設定

附註:如需獲取有關使用「Cisco WebEx 一按式會議」面板的指示,請參閱 WebEx 一按式 會議使用者指南。

若要使用一按式會議捷徑開始一按式會議:

按一下以下捷徑之一:

		-	
-	- 24	~	ζ.
77	21	<u></u>	
			-

開啟一按式會議(O)
現在開始會議 開始個人會議 開始已排定會議…
排定會議 加入會議
連線到「我的電腦」…
WebEx 設定
說明(H) F1 關於 WebEx 一按式會議(A)
退出(X)

🗿 行事曆	- Microso	ft Outlook	£	
:檔案①	編輯(E)	檢視♡	到(<u>G</u>)	工具(<u>T</u>)
1 11 新增@	D 📲 🖂	× 🏼 🕯	- 今天	01
: 🕥 一按式	冷議 戦	排定會議	WebEx	·*

Web	Ex -	
	開始個人會議	
	開始已排定會議	
	加入會議	
	我的 WebEx	
	帳戶設定	
	會議範本	
	設定排定權限	
	說明	
	關於	

描述

工作列圖示捷徑的右鍵功能表:

- 在 WebEx 一按式會議工作列圖示上按一 下滑鼠右鍵,然後按一下現在開始會議開始 即時會議。
- 在「WebEx 一按式會議」工作列圖示上按 滑鼠右鍵,然後按一下開始已排定會議開始 以前排定的會議,或按一下開始個人會議以 開始以前排定的個人會議。

附註:您也可以在 WebEx 一按式會議工作列 圖示上按一下滑鼠右鍵,然後按一下排定會議 使用 Microsoft Outlook 或 Lotus Notes 排定 WebEx 會議。

如需獲取更多詳細資訊,請參閱您 WebEx 服務網站「支援」頁中的與 Outlook 之整合使用者指南和與 Lotus Notes 之整合使用者指南。

電子郵件與排定捷徑:在 Microsoft Outlook 或 Lotus Notes 中按一下一按式會議開始一按式 會議。

附註: 您也可以在 Microsoft Outlook 或 Lotus Notes 中按一下**排定會議**來使用 Outlook 或 Lotus Notes 排定 WebEx 會議。

如需獲取更多詳細資訊,請參閱您 WebEx 服務網站「支援」頁中的與 Outlook 之整合使用者指南和與 Lotus Notes 之整合使用者指南。

🐝 Windows Messenger		
檔案(E) 執行(A) 工具(I) 說明(H)	WebEx	
我的狀態:	開始 WebEx 會議	Ctrl+S
 ・ 若杰-attacked by unknown ・ ・ ・	WebEx 設定… 隱藏「開始」按鈕 關於	

即時訊息程式捷徑:按一下 WebEx > 開始 WebEx 會議在您的即時訊息程式(例如 Skype 、AOL Instant Messenger、Lotus Sametime、 Windows Messenger、Google Talk 或 Yahoo Messenger)中開始一按式會議。如需獲取更多 詳細資訊,請參閱 WebEx 服務網站上「支援」 頁中提供的*與即時訊息程式之整合使用者指南*。

僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階段 作業。

	Las VIS
經	描述
● 共用瀏覽器 WebEx ▼	Web 瀏覽器提徑:按一下此圖示來開始會議。
WebEx ▼ 現在開始會議 開始個人會議 開始已排定會議 排定會議… 加入會議… 加入會議…	附註 如果您以前自訂了 Internet Explorer 工具 列,則捷徑按鈕可能不會自動出現在工具列上 。相反,它會新增到 Internet Explorer 中可用 的工具列按鈕清單中。在此例中,您必須使用 Internet Explorer 自訂選項將按鈕新增到工具 列中。若要存取此選項,在檢視功能表上,指 工具列,然後選擇自訂。 僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階調 作業。
WebEx 設完	
*00B	
説明 見かいからい 仕事 カエヨ	
關於 WebEX 生産力工具	
	Microsoft Office 捷徑: 在 Microsoft Word、
WebEx	Microsoft Excel 和 Microsoft PowerPoint 中
共用為文件	選取共用為文件或共用為應用程式。該指令將
共用為應用程式	開始曾議,业目期共用您正任使用的應用程式, ,包括您已在該應用程式中開啟的所有檔案。 會議期間您仍可以使用該應用程式。
共用為應用程式	開始曾議,並自動共用您正任使用的應用程式 ,包括您已在該應用程式中開啟的所有檔案。 會議期間您仍可以使用該應用程式。 僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階調 作業。
共用為應用程式 Note dmv Print Convert to Adobe PDF 使用 ESET NOD82 Antivirus 扫描 複成活成 可方式CPUL	開始曾議,业目勤共用您正任使用的應用程式 ,包括您已在該應用程式中開啟的所有檔案。 會議期間您仍可以使用該應用程式。 僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階 作業。 右鍵功能表捷徑:在您電腦上的應用程式或文 檔案的圖示上按一下滑鼠右鍵,然後指向在 WebEx 會議中共用 > 共用為應用程式。該指 令將開始會議,並自動共用應用程式,包括您 在該應用程式中開啟的所有檔案。會議期間您 可以使用該應用程式。
共用為應用程式 Vote New Print Convert to Adobe PDF で他用 ESET NOD32 Antivirus 扫描 変成活用 可用方式の4 其取(4) Search or Replace ● 在 WebEx 會論中共用 ・ 共用編集用	開始曾議,业目期共用您正任使用的應用程式 ,包括您已在該應用程式中開啟的所有檔案。 會議期間您仍可以使用該應用程式。 僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階, 作業。 右鍵功能表捷徑:在您電腦上的應用程式或文 檔案的圖示上按一下滑鼠右鍵,然後指向在 WebEx 會議中共用 > 共用為應用程式。該指 令將開始會議,並自動共用應用程式。包括您 在該應用程式中開啟的所有檔案。會議期間您。 可以使用該應用程式。 僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階書 作業。
共用為應用程式 Note Note New Print Convert to Adobe PDF 使用 ESET NOD32 Antivirus 扫描 激励活成 第 Convert to Adobe PDF 使用 ESET NOD32 Antivirus 扫描 激励活成 第 Search or Replace ● Extent F mail 第 Statistication of Replace ● Extent * NotisportedImage.rar*(T) ● Extent * NotisportedImage.rar* # E-mail ● Extent * NotisportedImage.rar* # E-mail	開始曾議,业目期共用您正任使用的應用程式 ,包括您已在該應用程式中開啟的所有檔案。 會議期間您仍可以使用該應用程式。 僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階評 作業。 右鍵功能表捷徑:在您電腦上的應用程式或文(檔案的圖示上按一下滑鼠右鍵,然後指向在 WebEx 會議中共用 > 共用為應用程式。該指 令將開始會議,並自動共用應用程式,包括您可 在該應用程式中開啟的所有檔案。會議期間您(可以使用該應用程式。 僅適用於會議、銷售會議、訓練課以及支援階評 作業。

提示:

- 開始「一按式會議」後,會議將出現在「個人會議室」頁,除非您將其指定為不公開會議。如果您向其他人提供此頁面的 URL,那麼他們可透過按一下此頁面的會議鏈結來快速加入會議。
- 您可以控制在「WebEx 設定」對話方塊中提供哪些捷徑。
- 如需獲取有關使用「WebEx 一按式會議」 捷徑的指示,請參閱 WebEx 一按式會議使 用者指南。

移除「WebEx 生產力工具」

您可以隨時解除安裝「WebEx 生產力工具」。解除安裝生產力工具將從您的 電腦移除所有生產力工具,包括「WebEx 一按式會議」面板和「一按式會議」 捷徑。

若要解除安裝 WebEx 生產力工具:

- 1 按一下開始 > 程式集 > WebEx > 生產力工具 > 解除安裝。
- 2 按一下是來確認您想要解除安裝 WebEx 生產力工具。

若要透過「控制台」解除安裝「WebEx 生產力工具」:

- 1 按一下開始 > 設定 > 控制台。
- 2 連按兩下新增/移除程式。
- 3 按一下 WebEx 生產力工具。
- 4 按一下移除。
- 5 按一下是來確認您想要解除安裝 WebEx 生產力工具。

附註:解除安裝生產力工具將從您的電腦移除所有生產力工具與捷徑。如果您希望繼續使用某些生產力工具而停用其它一些工具,請在「WebEx 設定」對話方塊中編輯相應選項。

使用「我的 WebEx」

如果您希望	請參閱
獲取「我的 WebEx」的概觀	<i>關於「我的 WebEx」</i> (頁碼: 90)
在 WebEx 服務網站上設定使用者帳戶	<i>獲取使用者帳戶</i> (頁碼: 90)
登入或登出「我的 WebEx」	<i>登入和登出 WebEx 服務網站</i> (頁碼: 91)
使用會議清單	<i>使用會議清單</i> (頁碼: 92)
安裝 WebEx 生產力工具,該工具容許您開始 一按式會議,從您桌面上的應用程式開始即時 會議,或從 Microsoft Outlook 或 IBM Lotus Notes 排定會議。	<i>安裝 WebEx 生產力工具 (</i> 頁碼: 83)
安裝一按式會議	<i>安裝一按式會議</i> (頁碼: 79)
檢視或設定「個人會議室」頁的選項	維護您的個人會議室頁 (頁碼: 98)
使用 Access Anywhere 設定或存取遠端電腦	<i>使用 Access Anywhere(我的電腦)</i> (頁碼: 101)
新增、編輯或刪除您個人檔案儲存空間中的檔 案	維護個人資料夾中的檔案 (頁碼: 102)
新增、編輯或刪除關於您的線上通訊錄中聯絡 人的資訊	<i>維護聯絡人資訊</i> (頁碼: 117)
變更您使用者設定檔中的資訊或設定,包括個 人資訊與喜好設定	<i>維護使用者設定檔</i> (頁碼: 130)
生成關於線上階段作業的報告	<i>生成報告</i> (頁碼: 135)

關於「我的 WebEx」

「我的 WebEx」是您的 WebEx 服務網站上的一個區域,在其中您可存取您的使用者帳戶和個人生產力功能。根據您的網站和使用者帳戶的設定,有以下功能可用:

- 個人會議清單:提供您主持和出席的所有線上會議的清單。您可以按日、 週或月來檢視會議,也可以檢視所有會議。
- 生產力工具設定:可選功能。容許您為可從您桌面上的應用程式開始的即時會議或已排定會議設定選項。如果安裝 WebEx 生產力工具,您可以透過「一按式會議」或桌面上的其它應用程式(譬如,Microsoft Office、Web瀏覽器、Microsoft Outlook、IBM Lotus Notes 以及即時訊息程式)即時開始或加入會議、銷售會議、訓練課以及支援階段作業。你還可以使用Microsoft Outlook 或 IBM Lotus Notes 來排定會議、銷售會議、活動以及訓練課,而無需訪問您的 WebEx 服務網站。
- 個人會議室:可選功能。您的 WebEx 服務網站上的一個頁面,訪問者可 在該頁面上檢視您正在主持的會議清單,並加入正在進行的會議。訪問者 還可以存取和下載您共用的檔案。
- Access Anywhere:可選功能。容許您從世界上的任何地方存取和控制遠端電腦。如需獲取更多有關 Access Anywhere 的資訊,請參閱 WebEx 服務網站上的指南「Access Anywhere 入門」。
- 檔案儲存體:容許您將檔案儲存在您的 WebEx 服務網站的個人資料夾中,您可從任何具有網際網路存取權的電腦存取它們。還容許您透過「個人會議室」頁公佈特定檔案,使您頁面的訪問者可存取它們。
- 通訊錄:允許您在 WebEx 服務網站上保留關於您的個人聯絡人的資訊。
 使用通訊錄,您在邀請聯絡人參加會議時可快速地存取他們。
- 使用者設定檔:允許您維護帳戶資訊,如使用者名稱、密碼和聯絡資訊。
 還允許您指定可代表您排定會議的另一使用者,設定「個人會議室」頁的 選項以及管理排定範本。
- 網站喜好設定:容許您指定您的 WebEx 服務網站的首頁,即,每當您存 取該網站時首先出現的頁面。如果您的網站提供多種語言,則您還可選擇 在該網站上用於顯示文字的語言和地區設定。
- 使用報告:可選功能。容許您獲取關於您主持的會議的資訊。如果您使用 Access Anywhere 選項,您還可獲取關於您遠端存取的電腦的資訊。

獲取使用者帳戶

當您獲取使用者帳戶之後,您可使用「我的 WebEx」功能並在 Web 上主持。 您可使用以下兩種方式之一來獲取使用者帳戶:

- 您的 WebEx 服務網站的管理員可為您建立使用者帳戶。因此,您無需在 網站上申請帳戶,即可立即開始主持。
- 如果您的網站管理員已啟用自助註冊功能,則您可隨時在您的 WebEx 服務網站上申請帳戶。

若要使用自助註冊功能來獲取使用者帳戶:

- 1 轉至您的 WebEx 服務網站。
- 2 在導覽列上,按一下**設定 > 新帳戶**。

出現「註冊」頁。

- 3 提供必填資訊。
- 4 按一下現在註冊。

您將接收到電子郵件,確認您已經註冊了一個使用者帳戶。

當網站管理員核准了您的新使用者帳戶後,您會接收到另一電子郵件,其中包含您的使用者名稱和密碼。

附註:當您獲取使用者帳戶後,可編輯使用者設定檔來變更密碼,並提供其他的個人資訊。 您也可以指定網站喜好設定,如預設首頁和時區。如需獲取詳細資訊,請參閱*維護使用者* 設定檔(頁碼: 130)。

登入和登出 WebEx 服務網站

若要管理線上會議和維護使用者帳戶,您必須登入 WebEx 服務網站。如果您還沒有使用者帳戶,請參閱獲取使用者帳戶(頁碼: 90)。

若要登入您的 WebEx 服務網站:

- 1 轉至您的 WebEx 服務網站。
- 在頁面的右上角,按一下登入。
 出現「登入」頁。
- 3 輸入您的使用者名稱和密碼。

密碼是區分大小寫的,因此您必須精確地按照在使用者設定檔中指定的密 碼來鍵入密碼。

4 按一下登入。

提示:如果您忘記了使用者名稱或密碼,按一下**忘記密碼**。提供您的電子郵件地址,鍵入 驗證字元,然後按一下**提交**。您將收到包含您的使用者名稱和密碼的電子郵件。 若要登出您的 WebEx 服務網站:

在頁面的右上角,按一下登出。

使用會議清單

如果您希望	請參閱
瞭解會議清單	關於會議清單
開啟會議清單	<i>開啟會議清單</i> (頁碼: 92)
維護會議清單	維護已排定會議清單

關於會議清單

在 WebEx 服務網站上,「我的 WebEx」中的「我的會議」頁包括:

- 您當前正在進行的所有支援階段作業。
- 開始一按式會議的選項(不適用於 Event Center)。
- 任何已排定個人會議(如果您的網站和帳戶已開啟個人會議功能)。

提示:您可將「我的 WebEx 會議」頁設為您登入 WebEx 服務網站時出現的首頁。如需 獲取詳細資訊,請參閱*維護使用者設定檔*(頁碼: 130)。

開啟會議清單

出現在 Support Center 網站上的「我的會議」頁中的會議清單顯示任何您當前 主持的支援階段作業。

若要開啟會議清單:

登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下「我的 WebEx」。

「我的會議」清單顯示進行中的支援階段作業。

提示:您可將「我的 WebEx 會議」頁指定為您登入 WebEx 服務網站時出現的首頁。如 需獲取詳細資訊,請參閱維護使用者設定檔 (頁碼: 130)。

維護已排定會議清單

當您開始支援階段作業後,它會出現在您的會議清單中。如需獲取更多資訊, 請參閱*開啟會議清單*(頁碼: 92)。

支援階段作業在您結束階段作業之前將一直保留在您的會議清單中。

如需獲取關於「我的 WebEx 會議」頁的詳細資訊,請參閱*關於「我的 WebEx 會議」頁*(頁碼: 93)。

關於「我的 WebEx 會議」頁

如何存取此標籤

在 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx 標籤。

可在此處執行的操作

存取這些功能:

- 至您個人會議室的鏈結
- 在指定的日期您主持或受邀參加的會議清單
- 您主持或受邀參加的所有會議的清單
- 開始一按式會議的鏈結

此頁面上的選項

使用此選項	執行
轉至「我的個人會議室」	轉至您的「個人會議室」頁。
	「個人會議室」頁列出您已排定的全部會議和您目前正在主持的 進行中的全部會議。
	從您處獲得個人 URL 的使用者可使用此頁面來加入您正在主持的任何會議。他們還可下載您共用的任何資料夾中的檔案。
開始一按式會議	根據您在「一按式會議」安裝中指定的設定開始一按式會議。如 需獲取詳細資訊,請參閱設定一按式會議(頁碼: 79)。
每日	檢視指定日的所有會議的清單。如需獲取詳細資訊,請參閱 <i>關於 「我的 WebEx 會議」—「每日」標籤</i> (頁碼: 94)。
每週	檢視指定的一週的所有會議的清單。如需獲取詳細資訊,請參閱 <i>關於「我的 WebEx 會議」—「每週」標籤</i> (頁碼: 95)。
每月	檢視指定的一月的所有會議的清單。如需獲取詳細資訊,請參閱

使用此選項	執行
	關於「我的 WebEx 會議」—「每月」標籤 (頁碼: 96)。
所有會議	檢視所有會議的清單,或者按照日期、主持人、主題或議程中的字串搜尋會議。如需獲取詳細資訊,請參閱 <i>關於「我的 WebEx 會議」-「所有會議」標籤</i> (頁碼: 97)。
重新整理	重新整理會議清單中的資訊。

關於「我的 WebEx 會議」頁 -「每日」標籤

如何存取此標籤

在 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 我的會議 > 每日標籤。

選項	描述
S	隨時按一下 重新整理 圖示以顯示會議的最新清單。
語言 鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取語言設定。
時區 鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取時區設定。
日期	會議每日清單的日期。預設為目前日期。
•	按一下 前一天 圖示來顯示前一天的會議清單。
•	按一下 後一天 圖示來顯示後一天的會議清單。
您主持的會議	顯示您主持的所有線上會議或個人會議的清單。
您受邀參加的會議	顯示您受邀參加的所有會議或個人會議的清單。
顯示過去的會議	選取該選項以在會議清單中包含已結束的會議。
•	遞增排序 指示器出現在欄標題的旁邊,會議按該欄以升序排列。
*	遞減排序 指示器出現在欄標題的旁邊,會議按該欄以降序排列。
時間	每個已排定會議的開始時間。按一下會議開始時間旁的方塊以選取 該會議。按一下時間欄標題旁的方塊以選取或清除清單中的所有會 議。

選項	描述
主題	您主持的會議的主題。按一下主題名稱以獲取關於該會議的資訊。
類型	指示您主持的線上會議的類型。可用的會議類型取決於您的 WebEx 服務網站的設定。
6	指示實時會議正在進行。

關於「我的 WebEx 會議」頁 —「每週」標籤

如何存取此標籤

在 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 我的會議 > 每週標籤。

選項	描述
5	隨時按一下重新整理圖示以顯示會議的最新清單。
語言 鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取語言設定。
時區鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取時區設定。
「 週」 鏈結	會議每週清單的開始日期和結束日期。
<	按一下 上一週 圖示來顯示上一週的會議清單。
	按一下 下一週 圖示來顯示下一週的會議清單。
	按一下 行事曆 圖示開啟當前月份的「行事曆」視窗。按一下任何 日期以在「每日」檢視中開啟排程。
您主持的會議	顯示您主持的所有線上會議或個人會議的清單。
您受邀參加的會議	顯示您受邀參加的所有會議或個人會議的清單。
顯示過去的會議	選取該選項以在會議清單中包含已結束的會議。
「日」鏈結 <u>星期五</u>	開啟「每日」檢視,顯示選定日的已排定會議。
•	遞增排序 指示器出現在欄標題的旁邊,會議按該欄以升序排列。
	遞減排序 指示器出現在欄標題的旁邊,會議按該欄以降序排列。

選項	描述
•	展開 按鈕出現在「日」鏈結旁。按一下該按鈕展開並顯示這一天的會議清單。
•	收合 按鈕出現在「日」鏈結旁。按一下該按鈕收合並隱藏這一天的會議清單。
時間	每個已排定會議的開始時間。按一下會議開始時間旁的方塊以選 取該會議。按一下時間欄標題旁的方塊以選取或清除清單中的所 有會議。
主題	您主持的會議的主題。按一下主題名稱以獲取關於該會議的資訊。
類型	指示您主持的線上會議的類型。可用的會議類型取決於您的 WebEx 服務網站的設定。
8	指示實時會議正在進行。

關於「我的 WebEx 會議」頁 -「每月」標籤

如何存取此標籤

在 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 我的會議 > 每月標籤。

選項	描述
5	隨時按一下重新整理圖示以顯示會議的最新清單。
語言鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取語言設定。
時區 鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取時區設定。
月	會議的每月行事曆的月份。預設為當前月。
◀	按一下 上一月 圖示來顯示上一月的會議清單。
•	按一下 下一月 圖示來顯示下一月的會議清單。
•	按一下 行事曆 圖示開啟當前月份的「行事曆」視窗。按一下任何 日期以在「每日」檢視中開啟排程。
月 	會議的每月行事曆的月份。預設為當前月。 按一下 上一月 圖示來顯示上一月的會議清單。 按一下 下一月 圖示來顯示下一月的會議清單。 按一下 行事曆 圖示開啟當前月份的「行事曆」視窗。按一下任何 日期以在「每日」檢視中開啟排程。

選項	描述
「 週數」 鏈結 第 <u>10</u> 週	開啟「每週」檢視,顯示選定週中每一天的已排定會議。
「日」鏈結 8	開啟「每日」檢視,顯示選定日的已排定會議。
您主持的會議	顯示您主持的所有線上會議或個人會議的清單。
您受邀參加的會議	顯示您受邀參加的所有會議或個人會議的清單。
顯示過去的會議	選取該選項以在會議清單中包含已結束的會議。
主題	您主持的會議的主題。按一下主題名稱以獲取關於該會議的資訊。
0	指示實時會議正在進行。

關於「我的 WebEx 會議」頁 – 「所有會議」標籤

如何存取此標籤

在 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 我的會議 > 所有會議標籤。

選項	描述
S	隨時按一下重新整理圖示以顯示會議的最新清單。
語言 鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取語言設定。
時區 鏈結	按一下該鏈結以開啟「喜好設定」頁,在那裡您可以為您的 WebEx 服務網站選取時區設定。
日期	會議每日清單的日期。預設為目前日期。
4	按一下 前一天 圖示來顯示前一天的會議清單。
•	按一下 後一天 圖示來顯示後一天的會議清單。
按照日期、主持人、主題或議 程中的關鍵字搜尋會議	容許您鍵入或選取搜尋會議的日期範圍,或容許您鍵入文字以搜 尋主持人名、主題或議程。按一下 搜尋 開始搜尋。

選項	描述
	按一下 行事曆 圖示開啟「行事曆」視窗。按一下任何日期以選取 該日期作為搜尋條件的一部分。
您主持的會議	顯示您主持的所有線上會議或個人會議的清單。
您受邀參加的會議	顯示您受邀參加的所有會議或個人會議的清單。
顯示過去的會議	選取該選項以在會議清單中包含已結束的會議。
•	遞增排序 指示器出現在欄標題的旁邊,會議按該欄以升序排列。
	遞減排序 指示器出現在欄標題的旁邊,會議按該欄以降序排列。
時間	每個已排定會議的開始時間。按一下會議開始時間旁的方塊以選 取該會議。按一下時間欄標題旁的方塊以選取或清除清單中的所 有會議。
主題	您主持的會議的主題。按一下主題名稱以獲取關於該會議的資訊。
類型	指示您主持的線上會議的類型。可用的會議類型取決於您的 WebEx 服務網站的設定。
0	指示實時會議正在進行。

維護您的個人會議室頁

如果您希望	請參閱
瞭解「個人會議室」頁	關於個人會議室 (頁碼: 98)
存取「個人會議室」頁	檢視個人會議室 (頁碼: 99)
將影像和文字新增至「個人會議室」頁	<i>設定「個人會議室」的選項</i> (頁碼: 100)
在「個人會議室」頁共用檔案	<i>在「個人會議室」上共用檔案</i> (頁碼: 100)

關於「個人會議室」頁

您的使用者帳戶包括 WebEx 服務網站的「個人會議室」頁。訪問您頁面的使用者可:

- 檢視您要主持的(已排定或正在進行)線上會議的清單。
- 加入正在進行的會議。
檢視您的個人資料夾,並將檔案上傳至資料夾或從資料夾下載檔案,這取 決於您為資料夾指定的設定。

您可透過向其新增影像和文字來自訂「個人會議室」頁。

若要向使用者提供對您的「個人會議室」頁的存取權,則您必須向其提供您的個人會議室 URL。如需獲取更多資訊,請參閱檢視「個人會議室」頁(頁碼: 99)。

提示:將您的個人會議室 URL 新增至您的名片、電子郵件簽名等。

檢視「個人會議室」頁

您可透過轉至您的「個人會議室」頁的鏈結隨時檢視該頁。您的「個人會議室」 頁的鏈結可在以下頁面獲得:

- 「我的 WebEx 會議」頁
- 「我的 WebEx 設定檔」頁

若要檢視您的「個人會議室」頁:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下**我的 WebEx**。 出現「我的 WebEx 會議」頁。
- 2 按一下**轉至「我的個人會議室」**鏈結。

或者,在「我的 WebEx」中,按一下**我的設定檔**,然後按一下**個人會議室** 部分中的**個人會議室 URL** 鏈結。

出現「個人會議室」頁。以下是一個「個人會議室」頁的範例。



提示:將您的個人會議室 URL 新增至您的名片、電子郵件簽名等。

設定「個人會議室」頁的選項

您可將以下內容新增至您的「個人會議室」頁:

- 影像(譬如,您可新增自己的圖片或公司產品的圖片)。
- 自訂的廣告條影像,放至「個人會議室」頁的頁首區域(如果您的使用者 帳戶具有「自訂」選項)。譬如,您可新增您公司的標誌。
- 歡迎訊息。譬如,您可提供問候語;關於加入線上階段作業的指示;關於 您自己、產品或公司的資訊。

您可隨時置換或刪除您新增的影像和文字。

若要將影像新增至「個人會議室」頁:

- 如果尚未登入,請登入 WebEx 服務網站。如需獲取詳細資訊,請參閱「登 人和登出 WebEx 服務網站」(頁碼: 91)。
- 2 在頁面頂端的導覽列上,按一下我的 WebEx。
- 3 按一下我的設定檔。

出現「我的 WebEx 設定檔」頁。

- 4 在個人會議室下,指定頁面的選項。
- 5 在「我的 WebEx 設定檔」頁的底部,按一下更新。
- 6 如需獲取有關「個人會議室」頁選項的詳細資訊,請參閱*關於您的「個人 會議室」頁*(頁碼: 98)

在「個人會議室」頁上共用檔案

您可以共用「我的 WebEx 檔案」資料夾頁面上的資料夾,它們將出現在「個 人會議室」頁的檔案標籤中。對於您共用的任何資料夾,您可指定使用者是否 可從資料夾下載檔案或將檔案上傳至資料夾。

如需獲取更多有關「個人會議室」頁的資訊,請參閱關於您的「個人會議室」 頁(頁碼: 98)

若要在「個人會議室」頁共用檔案:

- 1 開啟「我的 WebEx 檔案」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟您的個人 資料夾、文件與檔案* (頁碼: 103)。
- 2 在名稱下,找到您想要在其中共用檔案的資料夾。
- 3 如果檔案或資料夾位於收合的資料夾中,則按一下資料夾來開啟它。
- 4 按一下想在其中共用檔案的資料夾的內容圖示。

-III

出現「編輯資料夾內容」視窗。

3 編輯 編輯	資料夾內容 - Microsoft Internet Explorer 資料夾內容			<u>=loi ×</u>
名稱: 描述:	概資料夾 Root Folder			
大小: 共用:	OKB 請注意,這些變更將套用到該資料夾中的所有檔案。 ○ 不共用該資料夾			
	 ○ 共用該資料表 (與所有使用者 共用為: 极資料表 ○ 違 (僅下載: 權名可見) ○ 算和寫 (僅上簿: 權名不可見) ○ 嫧和寫 (下載和上簿: 權名可見) □ 介載和上簿: 權名可見) □ 介載福楽被覆寫 □ 酚 密碼保護 密碼: 	•		
			更新	取消
前完成			國際網路	-

- 5 指定資料夾的共用選項。
- **6** 按一下**更新**。

如需獲取有關共用選項的詳細資訊,請參閱關於「編輯資料夾內容」頁(頁碼: 110)。

使用 Access Anywhere (我的電腦)

如需獲取有關使用 Access Anywhere 來設定和存取遠端電腦的指示資訊,請 參閱指南 WebEx Access Anywhere 入門。本指南在 WebEx 服務網站上的「支援」頁中提供。

關於「我的電腦」頁

如何存取此頁面

在您的 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx 檔案 > 我的電腦。

可在此處執行的操作

使用 Access Anywhere 設定或存取遠端電腦。

此頁面上的選項

鏈結或選項	描述
電腦	您指定給遠端電腦的名稱。
狀態	您的遠端電腦的狀態: 有空 — 電腦可供遠端存取。 離線 — 電腦離線,不能提供遠端存取。
應用程式	您遠端電腦上被容許存取的應用程式,由您在設定 Access Anywhere 期間指定。可以是 桌面 (如果您設定桌面提供存取),也可以是特定的應用程式名稱。
狀態	如果該電腦可供存取,您可以按一下 連線 鏈結以連線至您的遠端電腦。
移除	從遠端電腦清單中移除選取的電腦。
安裝電腦	為當前電腦設定 Access Anywhere,並將其新增至遠端電腦 清單。
下載手動安裝程式	下載 Access Anywhere 軟體的手動安裝程式

維護個人資料夾中的檔案

如果您希望	請參閱
獲得個人檔案儲存空間的概觀	關於維護資料夾中的檔案 (頁碼: 103)
開啟您的個人檔案儲存空間	<i>開啟您的個人資料夾、文件與檔案</i> (頁碼: 103)
建立新資料夾來組織檔案	將新資料夾新增至個人資料夾 (頁碼: 104)
將檔案上傳至個人資料夾中	將檔案上傳至個人資料夾中 (頁碼: 105)
將檔案或整個資料夾移動或複製到另一個資料 夾	移動或複製個人資料夾中的檔案或資料夾 (頁碼: 105)
變更關於檔案或資料夾的資訊,包括其名稱或 描述	編輯關於個人資料夾中的檔案或資料夾的資訊 (頁碼: 106)

如果您希望	請參閱
在您的個人檔案儲存空間中搜尋檔案或資料夾	<i>搜尋個人資料夾中的檔案或資料夾</i> (頁碼: 107)
將您個人儲存空間中的檔案下載至您的電腦	下載個人資料夾中的檔案 (頁碼: 107)
在您的「個人會議室」的個人資料夾中共用或 公佈檔案,使其他人可存取它們	在「個人會議室」頁上共用檔案 (頁碼: 100)
從您的個人資料夾中移除檔案或資料夾	<i>删除個人資料夾中的檔案或資料夾</i> (頁碼: 108)

關於維護資料夾中的檔案

您的使用者帳戶包括您的 WebEx 服務網站上用於儲存檔案的個人儲存空間。 在您的個人儲存空間,您可以:

- 建立資料夾來組織檔案。
- 編輯關於個人資料夾中任何檔案或資料夾的資訊。
- 將檔案或資料夾移動或複製到其它資料夾。
- 共用資料夾使其出現在您的「個人會議室」頁上。

提示:

- 當您不在辦公室時,可使用此儲存空間來存取重要資訊。譬如,如果您正在出差,並且 想要在線上階段作業期間共用檔案,那麼您可將個人資料夾中的檔案下載到電腦上,然 後向出席者共用該檔案。
- 如果您共用資料夾,則您的「個人會議室」頁的訪問者可將檔案上傳至資料夾或從資料 夾下載檔案。譬如,您可以使用個人資料夾來交換在階段作業中共用的文件,歸檔錄製 的會議等。如需獲取更多有關「個人會議室」的資訊,請參閱*關於您的「個人會議室」* (頁碼: 98)。

開啟您的個人資料夾、文件與檔案

若要在您的 WebEx 服務網站上儲存檔案或存取您儲存的檔案,您必須開啟個 人資料夾。

若要開啟個人資料夾:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下我的 WebEx。
- 2 按一下我的檔案。

出現「我的 WebEx 檔案」頁,顯示您的個人資料夾與檔案。根據您 WebEx 服務網站的設定,您可能會看到不同類別的資料夾與檔案,按一下標題鏈 結可檢視每個類別:

- 我的文件
- 我的錄製檔
- 我的活動錄製檔(僅適用於 Event Center)
- 我的訓練錄製檔(僅適用於 Training Center)

我的文件	我的錄製檔							
E批文件		被尋		寄璽:	300 MB	2J	1空間:	о кв
榴名			描述		大小		動作	共用
日本市会社			Root Folder	8.47	MB	۲	6	
🗄 🗂 📄 picto	ire .			8.43	MB	۲	1	
💷 🖂 in	consistent gb		test2	4.21	MB	۲		
E 🛄 🗍 Q3 P	Probject			0	KB	۲	6 🗂	
MC MC	img list xls		image list	39	KB	۲		
				A ==	1845 R. 9	a w		w. B

有關「我的 WebEx 檔案」頁的詳細資訊,請參閱*關於「我的 WebEx 檔案 > 我的文件」頁* (頁碼: 108)和*關於「我的 WebEx 檔案 > 我的錄製檔」頁* (頁碼: 116)。

將新資料夾新增至個人資料夾

若要整理您 WebEx 服務網站上的檔案,您可以在檔案的個人儲存空間中建立 資料夾。

若要建立新的資料夾:

- 1 開啟「我的文件」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟您的個人資料夾、 文件與檔案*(頁碼: 103)。
- 2 在動作下,對於您想要在其中建立新資料夾的資料夾,按一下它的建立資料夾按鈕。

出現「建立資料夾」視窗。

- 3 在資料夾名稱方塊中,鍵入資料夾的名稱。
- 4 可選。在**描述**方塊中,鍵入描述來幫助您識別資料夾的內容。
- 5 按一下確定。

將檔案上傳至個人資料夾

若要將檔案儲存在您的 WebEx 服務網站上的個人資料夾中,您必須從您的電腦或本地伺服器上傳它們。

您一次最多可以傳送三個檔案。對檔案的大小沒有限制,只要您有可用的儲存 空間。可用於儲存檔案的空間容量由您的網站管理員確定。如果需要更多磁碟 空間,請聯絡您的網站管理員。

若要將檔案上傳至個人資料夾:

- 1 開啟「我的文件」頁。有關詳細資訊,請參閱*開啟您的個人資料夾、文件 與檔案*(頁碼: 103)。
- 2 找到要在其中儲存檔案的資料夾。
- 3 在資料夾的動作下,按一下要在其中儲存檔案的資料夾的上傳按鈕。

④

出現「上傳檔案」視窗。

- 4 按一下瀏覽。
 出現「選擇檔案」對話方塊。
- 5 選取要上傳至資料夾的檔案。
- 6 按一下開啟。

檔案出現在檔名方塊中。

- 7 可選。在描述方塊中,鍵入描述來幫助您識別檔案。
- 8 可選。最多可再選取兩個要上傳的檔案。
- 9 按一下上傳。檔案上傳至您選取的資料夾。
- 10 當您完成上傳檔案後,按一下完成。

移動或複製個人資料夾中的檔案或資料夾

您可以將一個或多個檔案或資料夾移至您 WebEx 服務網站上的其它資料夾。 若要移動或複製檔案或資料夾:

1 開啟「我的文件」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟您的個人資料夾、 文件與檔案*(頁碼: 103)。

- 2 找到您想要移動的檔案或資料灰。
- 選取您想要移動的檔案或資料夾的勾選方塊。
 您可選取多個檔案或資料夾。
- 4 按一下移動或複製。
 - 出現「移動/複製檔案或資料夾」視窗,顯示您的資料夾的清單。
- 5 選取資料夾(您想要在其中移動或複製檔案或資料夾)的選項按鈕。
- **6** 按一下**確定**。

編輯關於個人資料夾中的檔案或資料夾的資訊

您可以編輯您 WebEx 服務網站上個人資料夾中檔案或資料夾的以下相關資訊:

- 名稱
- 描述

您也可以為出現在「個人會議室」頁上的資料夾指定共用選項。如需獲取更多資訊,請參閱在「個人會議室」上共用檔案頁(頁碼: 100)。

若要編輯關於檔案或資料夾的資訊:

- 1 開啟「我的文件」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟您的個人資料夾、 文件與檔案*(頁碼: 103)。
- 2 找到您想要编輯其資訊的檔案或資料夾。
- 3 按一下您想要编輯其資訊的檔案或資料夾的**內容**圖示。

出現「編輯檔案內容」或「編輯資料夾內容」視窗。

🧃 编辑资料夹内容 - Microsoft Internet Explorer			
編輯資料夾內容			-
名稱: 根資料夾			
崩速: Root Folder			
大小: 0KB			
共用: 請注意,這些變更將套用到該資料夾中的所有檔案 ○ 不共用該資料夾	0		
● #用該資料本 與所有使用者	-		
共用為: 根資料夾	_		
e 讀			
(僅下載; 檔名可見)			
CS			
(僅上傳;檔名不可見)			
C 讀和寫			
(下載和上傳;檔名可見)			
□ 允許檔案被覆寫			
🗖 🔠 密碼保護			
密碼: [
確認:			
		更新	取消
			2
1 完成	2 38	際網路	

- 在描述方塊中,鍵入檔案或資料夾的相關描述。
- 在名稱方塊中,鍵入檔案或資料夾的新名稱。
- 4 按一下更新。

搜尋個人資料夾中的檔案或資料夾

在您的 WebEx 服務網站的個人資料夾中,您可透過搜尋快速地找到檔案或資料夾。您可根據出現在其名稱或描述中的文字來搜尋檔案或資料夾。

若要搜尋檔案或資料夾:

- 1 開啟「我的文件」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟您的個人資料夾、 文件與檔案*(頁碼: 103)。
- 2 在搜尋方塊中,鍵入檔案名稱或描述的全部或部分。
- 3 按一下搜尋。

出現所有包含搜尋文字的檔案或資料夾的清單。

下載個人資料夾中的檔案

在您 WebEx 服務網站的個人資料夾中,您可將任意檔案下載到您的電腦或本 地伺服器上。

- 1 開啟「我的文件」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟您的個人資料夾、 文件與檔案*(頁碼: 103)。
- 2 找到您想要下載的檔案。
- 3 在動作下,按一下您想要下載的檔案的下載按鈕。

۲

出現「檔案下載」對話方塊。

4 遵照您的 Web 瀏覽器或作業系統提供的全部指示來下載檔案。

刪除個人資料夾中的檔案或資料夾

您可刪除您 WebEx 服務網站上個人資料夾中的檔案或資料夾。

若要刪除檔案或資料夾:

- 1 開啟「我的文件」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟您的個人資料夾、 文件與檔案*(頁碼: 103)。
- 2 在名稱下,找到您想要刪除的檔案或資料夾。
- 選取您想要刪除的檔案或資料夾的勾選方塊。
 您可選取多個檔案或資料夾。
- 4 按一下刪除。

關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的文件」頁

如何存取此頁面

在您的 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx 檔案 > 我的文件。

可在此處執行的操作

- 儲存您要在線上階段作業中使用的檔案或想要在離開辦公室時存取的檔案。
- 指定在哪個資料夾中您的「個人會議室」的訪問者可下載或上傳檔案。

此頁面上的選項

鏈結或選項	描述	
容量	可供您的	檔案使用的儲存空間,以兆字節為單位(MB)。
已用空間	您的檔案 了您的容 檔案。	佔用的儲存空間的容量,以兆字節為單位(MB)。當此值超出 量後,您將無法再儲存檔案,直到您從資料夾中移除了現存的
搜尋	容許您透 文字來搜 部或部分	過搜尋查找檔案或資料夾。您可根據出現在其名稱或描述中的 尋檔案或資料夾。若要搜尋檔案或資料夾,在方塊中鍵入其全 的名稱或描述,然後按一下 搜尋 。
5	按一下此	按鈕來重新整理頁面上的資訊。
	資料夾或 頁或「檔	檔案的名稱。按一下資料夾或檔案的名稱以開啟「資料夾資訊」 案資訊」頁。從資訊頁面,您可存取資料夾或檔案的內容。
名稱		指示該項為資料夾。按一下影像以顯示資料夾的內容。
	E	指示該項為檔案。
路徑	資料夾或 它資料夾	檔案的資料夾層級結構。 根 資料夾是最頂層的資料夾,所有其 和檔案都駐留在其中。
大小	資料夾或	檔案的大小,以千字節為單位(KB)。
	按一下圖	示來對資料夾或檔案執行與其關聯的動作。
	Ť	上傳檔案:僅可用於檔案。按一下此圖示來開啟「檔案上傳」 頁,您可在其中一次選取最多三個檔案來將其上傳到指定的資 料夾。
動作	۲	下載檔案:僅可用於檔案。按一下此圖示來下載與其關聯的檔案。
	Ĩ	編輯檔案內容或編輯資料夾內容:按一下此圖示來開啟「編輯 檔案內容」頁或「編輯資料夾內容」頁,您可在其中分別編輯 關於檔案或資料夾的資訊。
	Ċ	建立資料夾:僅可用於資料夾。按一下此圖示來開啟「建立資料夾」頁,您可在其中為個人儲存空間建立新資料夾。
共用	指定資料 存取您的	夾的共用設定,即,訪問您的「個人會議室」頁的其他人如何 資料夾及其檔案。
	R	唯讀: 您的「個人會議室」頁的訪問者可檢視資料夾中的檔案 清單和下載檔案。
	w	唯寫: 您的「個人會議室」頁的訪問者可將檔案上傳至資料夾, 但他們不能檢視資料夾中的檔案。

鏈結或選項	描述	
	R/W	讀和寫: 使用者可檢視資料夾中的檔案,從資料夾下載檔案, 並將檔案上傳至資料夾。
	ß	密碼保護:指示資料夾受密碼保護。您的「個人會議室」頁的 訪問者必須提供您指定的密碼才可存取資料夾。
全選	選取在清 製 或 移動	單中可見的所有資料夾和檔案的勾選方塊。然後您可按一下 複 按鈕或按一下 刪除 鏈結來對選取的資料夾或檔案執行動作。
全部清除	清除在清	單中選取的所有資料夾和檔案的勾選方塊。
刪除	從清單中	刪除選取的資料夾和檔案。
複製	開啟一個	頁面,您可在其中將選取的資料夾或檔案複製到另一資料夾。
移動	開啟一個	頁面,您可在其中將選取的資料夾或檔案移動到另一資料夾。

關於「編輯資料夾內容」頁

如何存取此頁面

在您的 WebEx 服務網站上, 按一下**我的 WebEx > 我的檔案 > 資料夾的「內** 容」圖示。

可在此處執行的操作

指定您在個人資料夾中建立的資料夾的名稱、描述和共用選項。

此頁面上的選項

使用此選項	執行
名稱	輸入資料夾的名稱。
描述	輸入資料夾的描述。
共用	 指定可存取此資料夾的對象。 不共用該資料夾:該資料夾不會出現在「個人會議室」頁。因此,您的頁面的訪問者不能檢視該資料夾或存取其中的任何檔案。 共用該資料夾:該資料夾會出現在您的「個人會議室」頁。下拉清單指定哪些使用者可存取該資料夾,如下所示: 所有使用者:您的「個人會議室」頁的所有訪問者可存取此資料夾。 有主持人或出席者帳戶的使用者:只有在您的 WebEx 服務網站上具有主持人帳戶或出席者帳戶的訪問者才能在您的「個人會議室」頁上存取該資料夾。

使用此選項	執行
	□ 僅適用於有主持人帳戶的使用者: 只有在您的 WebEx 服務 網站上具有主持人帳戶的訪問者才能在您的「個人會議室」頁 上存取該資料夾。
共用為	輸入將出現在您的「個人會議室」頁上的資料夾的名稱。
讀	容許您的「個人會議室」頁的訪問者檢視資料夾中的檔案清單並下載檔 案。
寫	容許您的「個人會議室」頁的訪問者將檔案上傳至資料夾,但不容許其 檢視資料夾中的檔案。
讀和寫	容許使用者檢視資料夾中的檔案,從資料夾下載檔案,以及將檔案上傳 至資料夾。
容許檔案被覆寫	容許使用者上傳與資料夾中現有的檔案名稱相同的檔案,並取代現有的 檔案。如果未選取此選項,使用者無法覆寫資料夾中的任何檔案。
密碼保護	僅當您的「個人會議室」頁的訪問者知道密碼時,才允許他們檢視資料 夾中的檔案清單,從資料夾下載檔案,或將檔案上傳至資料夾,這取決 於該資料夾的讀/寫設定。
	密碼 :您的「個人會議室」頁的訪問者在存取資料夾之前必須提供的密碼。
	確認:如果您指定了密碼,再次鍵入它來驗證鍵入是否正確。
更新	儲存您對資料夾的內容所做的任何變更,然後關閉「編輯資料夾內容」 視窗。
取消	關閉「編輯資料夾內容」視窗,而不儲存您所做的任何變更。

開啟「我的錄製檔」頁

若要上傳或維護錄製檔,您必須透過您 WebEx 服務網站上的「我的錄製檔」 頁執行這些操作。

若要開啟「我的錄製檔」頁:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下我的 WebEx。
- 2 按一下我的檔案 > 我的錄製檔。

出現「我的錄製檔」頁,顯示了您的錄製檔。

有關「我的錄製檔」頁的詳細資訊,請參閱*關於「我的 WebEx 檔案」>「我的錄製檔」頁* (頁碼: 116)。

上傳錄製檔

如果您使用整合版或獨立版「WebEx 錄製程式」錄製會議,那麼可將副檔名為.wrf 的錄製檔從您的本地電腦上傳至「我的錄製檔」頁。

如需獲取有關編輯錄製檔的指示,請參閱編輯關於錄製檔的資訊 (頁碼: 112)。

附註:如果您使用「WebEx 網路型錄製程式」(NBR)錄製會議,那麼一旦您停止錄製程 式,WebEx 伺服器會自動將副檔名為 .arf 的錄製檔上傳至「我的錄製檔」頁上的相應的 標籤中。您無需自行上傳錄製檔。

若要上傳錄製檔:

- 1 轉至「我的錄製檔」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟「我的錄製檔」* 頁(頁碼: 111)。
- 2 按一下新增錄製檔。
- 3 在「新增錄製檔」頁上,輸入資訊並指定選項。

如需獲取有關「新增/編輯錄製檔」頁上各選項用途的詳細資訊,請參閱 關於「我的 WebEx 檔案 > 我的錄製檔」頁 (頁碼: 116)。

4 按一下儲存。

編輯關於錄製檔的資訊

您可以隨時編輯錄製檔的相關資訊。

若要編輯關於錄製檔的資訊:

- 1 轉至「我的錄製檔」頁。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟「我的錄製檔」* 頁(頁碼: 111)。
- 2 按一下要编輯的錄製檔的以下圖示。

出現「編輯錄製檔」頁。

3 做出變更。

如需獲取有關「編輯錄製檔」頁上各選項用途的詳細資訊,請參閱*關於「我的WebEx 檔案 > 我的錄製檔」頁*(頁碼: 116)。

4 按一下儲存。

關於「新增/編輯錄製檔」頁

如何存取此頁面

如果您要新增錄製檔...

- 1 在您的 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 我的檔案 > 我的錄製 檔。
- 2 按一下新增錄製檔。

如果您要編輯錄製檔的資訊...

- 1 在您的 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 我的檔案 > 我的錄製 檔。
- 2 按一下您要编輯的錄製檔一行內的「更多」按鈕。



3 按一下修改。



可在此處執行的操作

- 編輯有關錄製檔的一般資訊,包括主題與描述。
- 要求提供密碼才能播放或下載錄製檔。

此頁面上的選項

使用此選項	執行
主題	指定錄製檔的主題。
描述	提供此錄製檔的描述。
錄製檔	按一下 瀏覽 來選取駐留在您電腦上的錄製檔。
持續時間	指定此錄製檔的持續時間。

使用此選項	執行
檔案大小	顯示錄製檔的大小。(僅當編輯錄製檔資訊時可用。)
設定密碼	可以選擇設定密碼,使用者必須提供該密碼才能檢視錄製檔。
確認密碼	確認使用者必須提供用於檢視錄製檔的密碼。

播放控制項選項

使用此選項	執行
面板顯示選項	決定了錄製檔播放時在錄製檔中顯示哪個面板。您可以選取以下 任何面板來包含到錄製檔播放中:
	• 聊天
	• 問與答
	• 視訊
	■ 民意調査
	■ 筆記
	■ 檔案傳送
	 ● 参加者
	■ 目錄
	面板選項不會變更儲存在 WebEx 網路上的錄製檔的面板顯示。
錄製檔播放範圍	決定了錄製檔實際播放的長度。您可以選取以下操作之一:
	 全部播放:播放整段錄製檔。預設選取此選項。
	• 部分播放: 根據您對以下選項的設定,僅播放部分錄製檔:
	□ 開始:錄製檔的第 X 分 X 秒:指定開始播放的時間。 譬如,如果您想要省略錄製檔開始的「空白」時間或只 想顯示錄製檔的一個部分,則可以使用此選項。
	結束:錄製檔的第 X 分 X 秒:指定結束播放的時間。 譬如,如果您想要省略錄製檔結束時的「空白」時間, 則可以使用此選項。您不能將結束時間指定成比錄製檔 實際長度更長。
	您指定的部分播放範圍不會修改儲存在伺服器上的實際錄製檔。
包含 NBR 播放程式控制 項	包含完整的「網路型錄製檔播放程式」控制項,如停止、暫停、 繼續、快進與回捲。預設選取此選項。如果您不想讓檢視者跳過 部分錄製檔,您可以關閉該選項,以從播放起便省略「網路型錄 製檔播放程式」控制。

關於「錄製檔資訊」頁

如何存取此頁面

在您的 WebEx 服務網站上,按一下**我的 WebEx > 我的檔案 > 我的錄製檔** > [錄製檔類型] > [錄製檔的主題]。

可在此處執行的操作

- 檢視關於錄製檔的資訊。
- 播放錄製檔。
- 傳送電子郵件以與其他人共用錄製檔。
- 下載錄製檔。
- 啟用或停用錄製檔
- 開啟「編輯錄製檔」頁,您可在其中編輯錄製檔的相關資訊。

此頁面上的選項

選項	描述
主題	錄製檔的名稱。您可以隨時編輯主題。
建立時間	錄製檔建立的日期與時間。
持續時間	錄製檔的長度。
描述	錄製檔的描述。
檔案大小	錄製檔的檔案大小。
建立時間	建立錄製檔的日期和時間。
狀態	錄製檔的狀態。可能的選項是「 啟用」 或「停用」。
密碼	指示使用者是否必須提供密碼才能檢視錄製檔。
流式播放錄製檔的鏈結	按一下該鏈結可播放錄製檔(只能播放 NBR 錄製的副檔名 為 .arf 的錄製檔)。
下載錄製檔的鏈結	按一下該鏈結可下載錄製檔。
現在播放	按一下該按鈕容許您播放錄製檔(只能播放 NBR 錄製的副檔名 為 .arf 的錄製檔)。 如果您要下載錄製檔,您還可以按一下現在播放錄製的會議下方 的下載鏈結。

選項	描述
傳送郵件	按一下該按鈕開啟「共用我的錄製檔」視窗,該視窗容許您向選 取的收件人傳送電子郵件,以邀請他們播放您的錄製檔。 如果您要改用本地電子郵件用戶端傳送電子郵件,按一下 共用我 的錄製檔下方的使用電子郵件用戶端鏈結。
修改	按一下該按鈕開啟「編輯錄製檔」頁。
刪除	按一下該按鈕刪除錄製檔。
停用	按一下該按鈕在 WebEx 服務網站上公佈該錄製檔的所有位置停 用它。(僅適用於已啟用的錄製檔。)
啟用	按一下該按鈕在 WebEx 服務網站上公佈該錄製檔的所有位置啟 用它。(僅適用於已停用的錄製檔。)
返回至清單	按一下該按鈕返回至錄製檔清單。

關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」頁

如何存取此頁面

登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下我的 WebEx。在左側導覽列上按一下我的檔案 > 我的錄製檔。

可在此處執行的操作

管理、上傳並維護您的錄製檔。

此頁面上的選項

檢視不同類別的錄製檔:

- 會議
- 活動
- 銷售會議
- 訓練課
- 雜項

關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」 > 「會議」頁

如何存取此頁面

登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下我的 WebEx。在左側導覽列上,按一下我的檔案 > 我的錄製檔 > 會議。

關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」 > 「銷售會議」

如何存取此頁面

登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下我的 WebEx。在左側導覽列上,按一下我的檔案 > 我的錄製檔 > 銷售會議。

關於「我的 WebEx 檔案」 > 「我的錄製檔」 > 「雜項」頁

如何存取此頁面

登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下**我的 WebEx**。在左側導覽列上,按 一下**我的檔案 > 我的錄製檔 > 雜項**。

維護聯絡人資訊

如果您希望	請參閱
獲得您個人通訊錄的概觀	關於維護聯絡人資訊 (頁碼: 118)
開啟您的個人通訊錄	<i>開啟通訊錄</i> (頁碼: 118)
將新的聯絡人新增至您的個人通訊錄	將聯絡人新增到通訊錄 (頁碼: 119)
一次將多個聯絡人新增至您的通訊錄	將檔案中的聯絡人資訊匯入您的通訊錄 (頁 碼: 122)
將 Microsoft Outlook 中的聯絡人新增至您的 個人通訊錄	<i>將 Outlook 中的聯絡人資訊匯人通訊錄</i> (頁 碼: 124)
檢視或變更您個人通訊錄中的聯絡人相關資訊	檢視和編輯您通訊錄中的聯絡人資訊 (頁碼: 125)
在您的個人通訊錄中查找聯絡人	在您的個人通訊錄中查找聯絡人 (頁碼: 126)
將多個聯絡人合併入單個通訊群組清單	在通訊錄中建立通訊群組清單 (頁碼: 126)

如果您希望	請參閱
編輯通訊群組清單的資訊	<i>在通訊錄中編輯通訊群組清單</i> (頁碼: 128)
刪除聯絡人或通訊群組清單	删除通訊錄中的聯絡人資訊 (頁碼: 129)

關於維護聯絡人資訊

您可維護個人的線上通訊錄,在其中新增關於聯絡人的資訊和建立通訊群組清單。當排定會議或開始即時會議時,您可快速地邀請您的個人通訊錄中的任何 聯絡人或通訊群組清單。您還可邀請您的 WebEx 服務網站的「公司通訊錄」 (若提供該通訊錄)中的聯絡人。

您可使用以下任意方式將聯絡人新增至您的個人通訊錄:

- 逐一指定關於聯絡人的資訊。
- 從您的 Microsoft Outlook 聯絡人中匯入聯絡人資訊。
- 從逗號分隔值(CSV)檔案匯入聯絡人資訊。

您還可編輯或刪除關於您的個人通訊錄中任何聯絡人或通訊群組清單的資訊。

開啟通訊錄

您可開啟您的 WebEx 服務網站上的個人通訊錄,來檢視或維護關於聯絡人的資訊。

若要開啟通訊錄:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站。如需獲取詳細資訊,請參閱「登入和登出 WebEx 服務網站」(頁碼: 91)。
- 2 在頁面頂端的導覽列上,按一下我的 WebEx。
- 3 按一下我的聯絡人。

出現「我的 WebEx 聯絡人」頁。

「我	的 WebEx	」聯絡人		歓迎 ・Jean sh
	檢視: 個	人聯絡人	匯出	
	離入: 🕅	liarcsoft Outlook 🗨	匯入	
	搜尋:		搜尋	
	Мэ	註:搜尋僅查詢聯絡人姓名和霍奇	~郵件地址欄位	
索引:	ABCDEE	<u>e h i j k l m n o p o r</u>	<u> 호 프 빈 ⊻ ₩ ᄎ Y z # 全部</u>	
	<u>名稱</u>	電子郵件地址	電話號碼	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
· 🗆 😫	· <u>委員會</u>			英語
- 🗆 🖬	】 <u>計劃出席人員</u>			英語
	John Mullen	jmullen@abc.com	1-415-8886664	繁體中文
	<u>Lisa Li</u>	lisal@wei.com	1-417-45753538	簡體中文
	<u>May Wu</u>	mayw@cid.com	1-418-56786786	韓語
全選	全不選	删除 新增聯絡	人 新增分配清單	

- 4 在檢視下拉清單中,選取以下聯絡人清單其中之一:
 - 個人聯絡人:包括您已新增至個人通訊錄中的任何單個聯絡人或通訊群 組清單。如果您有 Microsoft Outlook 通訊錄或聯絡人資料夾,您可將 其聯絡人匯入此聯絡人清單。
 - 公司通訊錄:您的組織的通訊錄,其包括您的網站管理員已新增的所有 聯絡人。如果您的組織使用 Microsoft Exchange 全域通訊清單,則您的 網站管理員可將其聯絡人匯入此通訊錄。

將聯絡人新增到通訊錄

您可以將聯絡人新增至您的個人通訊錄,一次一個。

若要將聯絡人新增至您的個人通訊錄:

- 開啟您的個人通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 在檢視下拉清單中,選取個人聯絡人。

在您的「個人聯絡人」清單中出現聯絡人清單。

3 按一下**新增聯絡人**。

出現「新增聯絡人」頁。

新増聯絡人						
全名:		(必填)			
電子郵件地址 :		(必填)			
公司:						
職位:						
URL:				(如果知道)		
電話號碼:	<u> 國家/地區</u> 1	電話號碼(包含	;區號)			
行動電話號碼 :	<u>國家/地區</u> 1	電話號碼(包含	;區號)			
傳真號碼:	<u> 國家/地區</u> 1	電話號碼(包含	;區號)			
地址1:						
地址2:				1		
市/縣:						
省:						
郵遞區號:						
國家/地區:						
時區:	北京 (中國 B	時間,GMT+08:()0)	•		
語言:	繁體中文 ▼					
地點:	台灣	•				
使用者名稱:			(如果知	ロ道)		
				*		
附註:				Ŧ		
					新增	取消

- 4 提供關於聯絡人的資訊。
- 5 按一下新增。

如需獲取「新增聯絡人」頁上資訊和選項的描述,請參閱關於「新增/編輯聯絡人」頁(頁碼: 121)。

附註:

- 您不能將聯絡人新增至您的公司通訊錄。
- 若要新增多個聯絡人,您可一次新增全部,而無需每次新增一個。如需獲取詳細資訊, 請參閱將檔案中的聯絡人資訊匯人通訊錄(頁碼: 122)。

關於「新增/編輯聯絡人」頁

如何存取此頁面

在 WebEx 服務網站上,按一下**我的 WebEx > 我的聯絡人 > 新增聯絡人**或 [*聯絡人的勾選方塊*] > 編輯。

可在此處執行的操作

輸入關於新聯絡人或您的個人通訊錄中現有聯絡人的資訊。

此頁面上的選項

使用此選項	執行
全名	輸入聯絡人的姓和名。
電子郵件地址	輸入聯絡人的電子郵件地址。
語言	設定用於顯示您使用 WebEx 服務網站傳送給聯絡人的所有電子郵件的語言。
	僅當您的 WebEx 服務網站可使用兩種或更多的語言顯示時可用。
公司	輸入聯絡人就職的公司或組織。
職位	輸入聯絡人在公司或組織中的職位。
URL	輸入聯絡人所在公司或組織的 URL 或網址。
電話號碼/行動電話號碼 /傳真號碼	輸入聯絡人的電話號碼。對於每個號碼,您可指定以下內容:
國家或地區代碼	指定當聯絡人位於另一國家或地區時您必須撥打的號碼。若要選取 另一國家或地區代碼,請按一下此鏈結來顯示「國家或地區代碼」 視窗。從下拉清單中,選取聯絡人所在的國家或地區。
區域或城市碼	輸入聯絡人電話號碼的區域或城市碼。
號碼	輸入電話號碼。
分机	輸入電話號碼的分机號(若有的話)。
地址 1	輸入聯絡人的街道地址。
地址 2	輸入其他的地址資訊(若有必要)。
州/省	輸入聯絡人所在的州或省。
郵遞區號	輸入聯絡人的郵遞區號。

使用此選項	執行
國家或地區	輸入聯絡人所在的國家或地區。
使用者名稱	輸入使用者用於登入 WebEx 服務網站的使用者名稱(如果聯絡人 具有使用者帳戶)。
附註	輸入關於聯絡人的任何附加資訊。

將檔案中的聯絡人資訊匯入您的通訊錄

您可透過匯入逗點分隔值(CSV)檔案,將多個聯絡人的相關資訊同時新增到 您的個人通訊錄中。CSV 檔案具有 .csv 副檔名;您可以 CSV 格式從多個試 算表和電子郵件程式匯入資訊。

若要建立 CSV 檔案:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄* (頁碼: 118)。
- 2 在**檢視**下拉清單中,確保選取了個人通訊錄。
- 3 按一下匯出。
- 4 將 .csv 檔案儲存至您的電腦。
- 5 開啟您使用試算表程式(如 Microsoft Excel)儲存的 .csv 檔案。
- 6 可選。如果聯絡人資訊存在於檔案中,則您可刪除它。
- 7 指定關於 .csv 檔案中的新聯絡人的資訊。

重要:如果您新增了聯絡人,則確保 UID 欄位為空。如需獲取有關.csv 檔案中欄位的 資訊,請參閱關於聯絡人資訊 CSV 範本(頁碼: 123)。

8 儲存 .csv 檔案。確保您將其儲存為 .csv 檔案。

若要匯入包含新的聯絡人資訊的 CSV 檔案:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 在**檢視**下拉清單中,確保選取了個人聯絡人。
- 3 在匯入下拉清單中,選取以逗號定界的檔案。
- 4 按一下匯入。
- 5 選取您在其中新增了聯絡人資訊的 .csv 檔案。
- 6 按一下開啟。
- 7 按一下上傳檔案。
 出現「檢視個人聯絡人」頁,允許您複查您將匯入的聯絡人資訊。

- 8 按一下**提交**。 出現一條確認訊息。
- 9 按一下**是**。

附註:如果在任何新的或更新過的聯絡人資訊中存在錯誤,則出現一條訊息,通知您沒有 匯入聯絡人資訊。

關於聯絡人資訊 CSV 範本

如何存取此範本

在 WebEx 服務網站上,按一下 **我的 WebEx > 我的聯絡人 > 檢視 > 個人** 通訊錄 > 匯出。

可在此處執行的操作

指定關於多個聯絡人的資訊,然後您可將其匯入您的個人通訊錄。

此範本中的欄位

選項	描述
UUID	您的 WebEx 服務網站為識別聯絡人而建立的編號。如果您將新的聯絡人 新增到 CSV 檔案,您必須保留此欄位為空白。
姓名	必填。聯絡人的姓和名。
電子郵件	必填。聯絡人的電子郵件地址。電子郵件地址必須使用如下的格式:
	name@company.com
公司	聯絡人就職的公司或組織。
職位	聯絡人在公司或組織中的職位。
URL	聯絡人所在公司或組織的 URL 或網址。
OffCntry	聯絡人辦公室電話的國家或地區代碼,即如果聯絡人位於另一國家或地區 則您必須撥打的號碼。
OffArea	聯絡人辦公室電話號碼的區域或城市代碼。
OffLoc	聯絡人的辦公室電話號碼。
OffExt	聯絡人辦公室電話號碼的分机號(若有的話)。

選項	描述
CellCntry	聯絡人行動電話的國家或地區代碼,即如果聯絡人位於另一國家或地區則 您必須撥打的號碼。
CellArea	聯絡人行動電話號碼的區域或城市代碼。
CellLoc	聯絡人的行動電話號碼。
CellExt	聯絡人行動電話號碼的分机號(若有的話)。
FaxCntry	聯絡人傳真號碼的國家或地區代碼,即如果聯絡人位於另一國家或地區則您必須撥打的號碼。
FaxArea	聯絡人傳真號碼的區域或城市代碼。
FaxLoc	聯絡人的傳真號碼。
FaxExt	聯絡人傳真機的分机號(若有的話)。
地址 1	聯絡人的街道地址。
地址 2	其他地址資訊(若有必要)。
州/省	聯絡人所在的州或省。
郵遞區號	聯絡人的郵遞區號。
國家或地區	聯絡人所在的國家或地區。
使用者名稱	使用者用於登入 WebEx 服務網站的使用者名稱(如果聯絡人具有使用者 帳戶)。
附註	關於聯絡人的任何附加資訊。

將 Outlook 中的聯絡人資訊匯入通訊錄

如果您使用 Microsoft Outlook,则可將保留在 Microsoft Outlook 通訊錄或資料來中的聯絡人匯入您 WebEx 服務網站的個人通訊錄中。

若要將 Outlook 中的聯絡人匯入個人通訊錄:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 在**檢視**下拉清單中,選取個人聯絡人。
- 3 在「匯入」下拉清單中選取 Microsoft Outlook。
- 4 按一下匯入。

出現「選擇設定檔」對話方塊。

5 在設定檔名稱下拉清單中,選取包括您想要匯入的聯絡人資訊的 Outlook 使用者設定檔。

6 按一下確定。

附註:

- 當您匯入 Outlook 中的聯絡人時,您的 WebEx 服務網站將從 Outlook 通訊錄或您選 擇用於保留個人地址的資料夾中檢索聯絡人資訊。關於保留 Outlook 中個人地址的資 訊,請參閱 Microsoft Outlook 說明。
- 如果您個人通訊錄中包含的聯絡人同時位於 Outlook 聯絡人清單中,那麼不匯入該聯絡人。然而,如果您已變更了個人通訊錄中該聯絡人的電子郵件地址,那麼從 Outlook 匯入該聯絡人將在您的個人通訊錄中新增一個*新聯絡人*。

檢視和編輯您通訊錄中的聯絡人資訊

在您的個人通訊錄中,您可檢視和編輯關於「個人聯絡人」清單中的單個聯絡 人的資訊。您可檢視,但不能編輯關於您的公司通訊錄中的聯絡人的資訊。

若要檢視或編輯聯絡人資訊:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 在**檢視**下拉清單中,選取以下之一:
 - 個人聯絡人
 - 公司通訊錄

出現聯絡人清單。

- 3 查找您想要檢視或編輯其資訊的聯絡人。如需獲取有關查找聯絡人的詳細 資訊,請參閱在個人通訊錄中尋找聯絡人(頁碼: 126)。
- 4 在**姓名**下,選取您想要檢視或編輯其資訊的聯絡人。
- 5 執行以下操作之一:
 - 如果聯絡人在您的個人聯絡人清單中,則按一下編輯。
 - 如果聯絡人在您的公司通訊錄中,則按一下檢視資訊。

出現關於聯絡人的資訊。

- 6 可選。如果聯絡人在您的個人聯絡人清單中,則編輯您想要在「編輯聯絡 人資訊」頁變更的資訊。
 如需獲取「編輯聯絡人」頁上資訊和選項的描述,請參閱關於「新增/編 輯聯絡人」頁(頁碼: 121)。
- 7 按一下確定。

在您的個人通訊錄中查找聯絡人

您可使用以下某種方法來快速找到個人通訊錄中的聯絡人。

若要搜尋通訊錄中的聯絡人:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 在**檢視**下拉清單中,選取聯絡人清單。
- 3 執行以下操作之一:
 - 在索引中,按一下其中一個字母以顯示其姓名以該字母開頭的聯絡人的 清單。例如,姓名 Susan Jones 出現在 S 下。
 - 若要在您目前正在檢視的清單中搜尋聯絡人,則在搜尋方塊中鍵入出現 在聯絡人的姓名或電子郵件地址中的文字,然後按一下搜尋。
 - 如果整個聯絡人清單不能顯示在一頁上,則透過按一下頁碼的鏈結來檢 視另一頁。
 - 透過按一下欄標題以按照姓名、電子郵件地址或電話號碼對您的個人聯絡人或公司通訊錄排序。

在通訊錄中建立通訊群組清單

您可為個人通訊錄建立通訊群組清單。通訊群組清單包含兩個或多個聯絡人, 您為他們提供公用名稱,並使其出現在您的個人聯絡人清單中。譬如,您可建 立名稱為**銷售部**的通訊群組清單,其包括的聯絡人為該部門成員。如果您想要 邀請部門成員參加會議,那麼您可以選取組,而不用單獨選取每個成員。

若要建立通訊群組清單:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 按一下新增至通訊群組清單。

出現「新增通訊群組清單」頁。

	名稱:		(必切)
	编述:		1
68			
#2:		開始	
	個人聯鎖人		已證取的聯络人
	6	新增> <移除	

3 在名稱方塊中,鍵入組的名稱。

- 4 可選。在描述方塊中,鍵入關於組的描述性資訊。
- 5 在成員下,執行以下操作查找您要新增至通訊群組清單的聯絡人:
 - 透過在搜尋方塊中鍵入聯絡人的全部或部分姓/名來搜尋聯絡人。
 - 按一下與聯絡人的姓氏首字母相符的字母。
 - 按一下全部,顯示「個人聯絡人」清單中的所有聯絡人。
- 6 可選。若要新增聯絡人至您的「個人聯絡人」清單,請在**成員**下,按一下 新增聯絡人。
- 7 在左側的方塊中,選擇您要新增至通訊群組清單的聯絡人。
- 8 按一下新增將您選定的聯絡人移至右側的方塊。
- 9 新增聯絡人至通訊群組清單後,按一下**新增**建立清單。

在「個人聯絡人」清單中,通訊群組清單指示器出現在新的通訊群組清單 的左側:

🗖 🖪 Planning Committee

如需獲取「新增通訊群組清單」頁上資訊和選項的描述,請參閱關於「新增/ 編輯通訊群組清單」頁(頁碼: 129)。

在通訊錄中編輯通訊群組清單

您可以從已為個人通訊錄建立的任何通訊群組清單新增或移除聯絡人。您還可變更組的名稱或描述資訊。

若要編輯通訊群組清單:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 在**檢視**下拉清單中,選取個人聯絡人。

「個人聯絡人」清單中出現一個聯絡人清單,其中包含您所建立的所有通訊群組清單。通訊群組清單指示器出現在通訊群組清單左側:

🗖 🛃 Planning Committee

在名稱下方,選取通訊群組清單的名稱。將出現「編輯通訊群組清單」頁。

編輯分配清單		
通訊群組清單資訊:		
	名稱:	Distrobutors (必填)
	描述:	SuperGizmo distributors 🔺 for westen Region. 👻
成員		
搜尋:		開始
個人	聯絡人	已選取的聯絡人
索引: A B C D E N O P Q R S T L 部	<u>EG</u> <u>JVW</u>	<u>H</u> J K L M / X Y Z # ≩ Colin
使用 Ctrl 鍵選取多個使用:	者	
		新增>
		<移除
新増聯絡人		
		更新取消

3 编輯通訊群組清單的資訊。

128

4 按一下更新。

如需獲取「編輯通訊群組清單」頁上資訊和選項的描述,請參閱關於「新增/編輯通訊群組清單」(頁碼: 129)。

關於「新增/編輯通訊群組清單」頁

如何存取此頁面

在 WebEx 服務網站上,按一下 我的 WebEx > 我的聯絡人 > 新增通訊群組 清單,或者,在「個人聯絡人」清單中選取通訊群組清單。

可在此處執行的操作

向您的通訊群組清單新增聯絡人,或從該清單移除聯絡人。

此頁面上的選項

使用此選項	執行
名稱	輸入通訊群組清單的名稱。譬如,若您要新增一個包含公司銷售部 成員的通訊群組清單,您可以將該清單命名為 銷售部 。
描述	您也可以輸入關於該通訊群組清單的描述性資訊來幫助您今後進行 識別。
搜尋	透過鍵入聯絡人姓或名的全部或部分內容來查找聯絡人。
索引	透過按一下與聯絡人姓名首字母對應的字母來查找聯絡人。若要列 出您以數字標識的聯絡人,按一下 # 。若要列出您「個人聯絡人」 清單中的所有聯絡人,按一下 全部 。
新增>	新增一個或多個選定的聯絡人至您的通訊群組清單。
<移除	從您的通訊群組清單移除一個或多個選定的聯絡人。
新增聯絡人	新增聯絡人至您的「個人聯絡人」清單,新增聯絡人至您的通訊群 組清單。
新增	新增通訊群組清單至您的「個人聯絡人」清單。
更新	更新您已編輯的現有通訊群組清單。

刪除通訊錄中的聯絡人資訊

您可刪除已新增至您個人通訊錄的任何聯絡人或通訊群組清單。

若要刪除聯絡人或聯絡人組:

- 1 開啟通訊錄。如需獲取詳細資訊,請參閱*開啟通訊錄*(頁碼: 118)。
- 2 在檢視下拉清單中,選取個人聯絡人。
- 3 在出現的清單中,選取您想要刪除的聯絡人或通訊群組清單的勾選方塊。
- 4 按一下刪除。會出現一條訊息,讓您確認此刪除操作。
- 5 按一下確定。

維護使用者設定檔

如果您希望	請參閱
瞭解使用者設定檔的維護	關於維護使用者設定檔 (頁碼: 130)
編輯使用者設定檔	編輯使用者設定檔 (頁碼: 134)

關於維護使用者設定檔

當您獲取使用者帳戶後,可隨時編輯使用者設定檔來執行以下操作:

- 維護個人資訊,包括
 - 全名
 - 使用者名稱(如果您的網站管理員提供了此選項)
 - 密碼
 - 聯絡資訊(包括街道地址、電子郵件地址和電話號碼)
 - 追蹤碼,您的組織用它來記錄您的會議(譬如專案、部門和分部編號)
- 指定是否在「我的 WebEx」導覽列上顯示到您公司的合作夥伴網站的鏈結 (如果您的網站管理員設定了合作夥伴鏈結)
- 管理所有已儲存的排定範本
- 設定「個人會議室」選項,包括出現在頁面上的影像和歡迎訊息
- 設定您的線上階段作業的預設選項,包括
 - 您想要使用的預設階段作業類型(如果您的帳戶包括多種階段作業類型)
- 設定網站喜好設定,包括:

- 當存取 WebEx 服務網站時出現的首頁
- 顯示會議時間所使用的時區
- 網站顯示文字所使用的語言(如果您的網站包括多種語言)

地區設定(網站顯示日期、時間、貨幣值和數字所使用的格式)

關於「我的 WebEx 設定檔」頁

如何存取此範本

在 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 我的設定檔。

可在此處執行的操作

管理以下資訊:

- 帳戶資訊
- 個人資訊
- 合作夥伴整合選項
- 排定範本(不適用於 Support Center)
- 「個人會議室」資訊
- 會議選項
- 網頁喜好設定,包括您的首頁和語言
- Support Center 客戶支援代表儀表板選項(僅適用於 Support Center)

「個人資訊」選項

使用此選項	執行
使用者名稱	指定您帳戶的使用者名稱。您僅可在您的 WebEx 服務網站管理 員提供此選項的情況下才可變更此名稱。
	提示: 如果需要變更使用者名稱,但無法在此頁面編輯它,則要 求網站管理員變更您的使用者名稱或為您建立新的帳戶。
變更密碼	 舊密碼: 鍵入您的帳戶的舊密碼。 新密碼: 指定您的帳戶的新密碼。密碼: 必須包含至少四個字元 可以包含最多 32 個字元 可包含任何字母、數字或特殊字元,但不能包含空格 區分大小寫

使用此選項	
	 里莉鍵人新密碼: 驗證您在新密碼万塊中是否止確地鍵人了密碼。
撥入驗證	如果您的網站管理員啟用了該選項,則當您撥入啟用了 CLI (撥 入者線路識別)或 ANI (自動號碼識別)的通信會議時,會對您 進行驗證並將您放入正確的通信會議,而無需輸入會議號。在您的 使用者設定檔中為電話號碼選取該選項將會把您的電子郵件地址 與該電話號碼進行映射。僅當在排定會議期間透過電子郵件邀請您 參加已啟用 CLI/ANI 通信會議時,才能使用呼叫者驗證。如果您 撥入已啟用 CLI/ANI 的通信會議,呼叫者驗證不可用。
回撥	當您在使用者設定檔中為電話號碼選取該選項後,便可接收來自通 信會議服務的呼叫(如果該服務使用了整合的回撥功能)。如果您 的網站包括國際回撥選項,則在其它國家或地區的參加者可接收回 撥。有關此選項的更多資訊,請諮詢您的網站管理員。
PIN	如果您的網站管理員啟用了該選項,則您可以指定撥入驗證 PIN,以防止「矇混程式」使用您的號碼撥入通信會議。如果您的 網站管理員將驗證 PIN 設定為您網站上使用撥入驗證的所有帳 戶的必需選項,則您必須指定 PIN 號碼,否則您的帳戶將停用呼 叫者驗證。僅當您在您的設定檔中為至少一個電話號碼選取了撥入 驗證選項時,該選項才可用。在主持人使用電話且可能需要邀請其 他出席者的情況下,也可以使用 PIN 提供第二層呼叫驗證。
其它個人資訊選項	輸入您想要保留在設定檔中的任何個人資訊。

合作夥伴整合選項

您的網站管理員可以設定至您公司合作夥伴的網站的自訂鏈結,然後在「我的 WebEx」導覽列上顯示這些鏈結。譬如,如果您的公司使用其它公司的網站提 供服務,您的網站管理員可以在「我的 WebEx」導覽列中提供至該公司網站 的鏈結。您可以隨後顯示或隱藏該鏈結。

使用此選項	執行
在「我的 WebEx」中顯示 合作夥伴鏈結	在「我的 WebEx」導覽列中顯示或隱藏合作夥伴的網站鏈結。

「個人會議室」選項

使用此選項	執行
個人會議室 URL	轉至您的「個人會議室」頁。您可從「我的設定檔」頁按一下該 URL 以預覽您目前的「個人會議室」頁。
	「個人會議室」頁列出您已排定的線上會議和您目前正在主持的 所有進行中的階段作業。
	從您處獲得個人 URL 的使用者可使用此頁面來加入您正在主持的任何會議。他們還可下載您共用的任何資料夾中的檔案。

使用此選項	執行
歡迎訊息	輸入出現在您的「個人會議室」頁上的訊息。訊息最多可包括 128 個字元,包括空格和標點符號。
	若要指定訊息,則在方塊中鍵入它,然後按一下更新。
上傳影像	將您電腦或您網路中另一台電腦上的影像檔案上傳至您的「個人 會議室」頁。譬如,您可上傳自己的圖片、公司的標誌或公司產 品的圖片。您頁面的訪問者可看到您上傳的影像。
	影像寬度最大可達 160 圖元。如果您上傳較大的影像,則其寬度 自動縮減為 160 圖元。然而,影像的高寬比將被保留。
	瀏覽:讓您查找影像。
	上傳:上傳您選取的影像。
	目前影像:顯示目前出現在您的「個人會議室」頁上的影像。
	刪除: 從您的「個人會議室」頁上移除目前的影像。此按鈕僅在您為該頁面上傳了影像的情況下可用。
自訂標題區域的標誌	將廣告條影像上傳至您「個人會議室」頁中非滾動的標題區域。 譬如,您可上傳公司的標誌或廣告。您頁面的訪問者可看到您上 傳的影像。僅在網站管理員已為您的帳戶開啟了此選項的情況下 可用。
	影像高度最大可達 75 圖元。如果您上傳更大的影像,則其高度 自動縮減為 75 圖元。然而,影像的高寬比將被保留。
	瀏覽:讓您查找廣告條影像。
	上傳:上傳您選取的廣告條影像。
	目前影像:顯示目前出現在您的「個人會議室」頁上的廣告條影像。
	刪除: 從您的「個人會議室」頁上移除目前的廣告條影像。此按 鈕僅在您為該頁面上傳了影像的情況下可用。

「生產力工具」選項

使用此選項	執行
登入 WebEx 服務網站時	指定當您登入 WebEx 服務網站時應該自動下載 WebEx 生產力
自動下載生產力工具	工具。如果關閉該選項,則您仍可以手動下載生產力工具。

階段作業選項

使用此選項	執行
預設階段作業類型	指定您主持的預設階段作業類型,如果您的使用者帳戶容許您主 持不同類型的線上階段作業。
	如需獲取更多有關階段作業類型的資訊,請諮詢您的 WebEx 服務的網站管理員。
	您可在排定會議時變更此預設設定。

網頁喜好設定選項

使用此選項	執行
首頁	設定當存取 WebEx 服務網站時出現的第一個頁面。
時區	設定您所在的時區。 如果您選取實行日光節約時間(DST)的時區,您的 WebEx 服務網站會 自動將其時鐘調整為日光節約時間。 附註: 選取的時區出現在: 您而非其他使用者所見的 WebEx 服務網站上。 使用 WebEx 服務網站傳送的所有會議邀請中
語言	設定您的 WebEx 服務網站顯示文字所使用的語言。 附註: 在此清單中顯示的語言僅限於已為您的網站設定的語言。
地區設定	設定網站顯示日期、時間、貨幣值和數字所使用的格式。

Support Center 選項

使用此選項	執行
標籤順序	指定標籤出現在客戶支援代表儀表板上的順序。
	若要變更標籤順序,選擇方塊中的標籤,然後按一下「上移」或「下移」 按鈕移動標籤位置。清單中最頂部的標籤顯示為客戶支援代表儀表板上的 第一個標籤。

編輯使用者設定檔

一旦您獲得了使用者帳戶,您即可隨時編輯使用者設定檔來變更帳戶登錄資訊、聯絡資訊以及帳戶可用的其它選項。

若要編輯使用者設定檔:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站。有關詳細資訊,請參閱「登入和登出 WebEx 服務網站」(頁碼: 91)。
- 2 在導覽列上,按一下我的 WebEx。
- 3 按一下我的設定檔。
- 4 编輯該頁面上的資訊。
- 5 當完成編輯使用者設定檔之後,按一下更新。
有關「我的設定檔」頁上的資訊和選項的描述,請參閱關於「我的 WebEx 設定檔」頁(頁碼: 131)。

生成報告

如果您希望	請參閱
獲取您可從 WebEx 服務網站生成何種報告的 概觀	<i>關於生成報告</i> (頁碼: 135)
生成使用情況報告,以提供關於您在網站上主 持的每個階段作業的資訊	<i>生成報告</i> (頁碼: 139)
執行查詢以顯示特定階段作業的資訊	<i>生成階段作業資料:查詢工具</i> (頁碼: 140)

關於生成報告

如果您的使用者帳戶包括報告選項,則您可檢視以下報告:

附註:

- 對於某些報告,如果您在結束會議後的 15 分鐘內按一下報告鏈結,那麼您將看 到該報告的預備版本。預備報告在更為精確的最終資料可用之前提供對資料的快 速存取。預備報告只包含一部分最終報告中提供的資訊。
- 當更為精確的最終資料可用時(通常在會議結束後 24 小時內提供),預備報告 將由最終報告替代。
- 您可以逗點分隔值(CSV)檔案格式下載預備報告和最終報告。

總體會議使用報告

這些報告包含關於您主持的每個線上階段作業的資訊。您可以檢視以下報告:

「摘要使用」報告:包含關於每個會議的匯總資訊,包括主題、日期、開始和結束時間、持續時間、邀請的出席者人數、實際出席的受邀出席者人數以及使用的語音會議類型。

附註:該報告最初顯示為「預備使用摘要報告」,但是當最終獲得更準確的使用資料後,它將被「最終使用摘要報告」替代。

- 「摘要使用」報告 CSV(逗點分隔值)檔案:包含關於每個會議的其它詳 細資訊,包括所有參加者連線到會議的分鐘數和追蹤碼。
- 「階段作業詳細資訊」報告: 包含關於會議中的每個參加者的詳細資訊, 包括參加者加入和離開會議的時間、會議期間的專注度,以及出席者提供 的所有資訊。

附註:該報告最初顯示為「預備階段作業詳細報告」,但是當最終獲得更準確的階段 作業詳細資料後,它將被「最終階段作業詳細報告」替代。

Access Anywhere 使用報告

該報告顯示了您遠端存取的電腦的相關資訊,包括每個階段作業的日期、開始 和結束時間。

Support Center 報告

該報告包含了支援階段作業的資訊,包括階段作業號、開始和結束時間、追蹤 碼以及客戶在階段作業前後的表單中提供的所有資訊。如果您是經理,您還可 以生成所有指定給您的使用者和階段作業的相關報告。

- **階段作業查詢工具**:您可以輸入搜尋條件,並顯示符合您指定的條件的階段作業清單。查詢將返回客戶支援代表姓名、客戶姓名和電子郵件地址、階段作業標識、請求時間、日期以及開始和結束時間。
- 「通話量」報告:顯示成功和失敗的請求數,以及最短、平均和最長等候時間和階段作業時間。
- 客戶支援代表活動報告:顯示每個客戶支援代表相關的階段作業數,最短、 最長和平均階段作業時間。
- URL 參照報告:顯示了 URL、網站訪問者人數、已嘗試的支援階段作業 數和成功完成的支援階段作業數。

維護 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶

如果您希望	請參閱
獲得維護 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會	<i>關於維護 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會</i>
議帳戶號碼的概觀	議帳戶號碼 (頁碼: 136)
為 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶	為 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶
重新設定密碼	號碼重新設定密碼 (頁碼: 137)

關於維護 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶號碼

如果網站包括對 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議的支援,您應該已經被 指定一個 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶。藉助您的帳戶,您可以 在會議中和 MeetingPlace 個人會議中使用 Cisco Unified MeetingPlace 音訊。 您的帳戶號碼包括可撥打的付費號碼以及 Cisco Unified MeetingPlace 設定檔號碼。為了獲得額外的安全性,可以指定或重新設定可用於對帳戶進行驗證的設定檔 PIN。您還可以同步 WebEx 帳戶和 Cisco Unified MeetingPlace 帳戶的設定。

為 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶號碼重新設定設定檔 PIN

如果網站包括對 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議的支援,您應該已經被指 定一個 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶。您可以為您的 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶變更個人識別碼(PIN)。

若要新增或編輯個人會議號帳戶:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站,然後選取我的 WebEx。
- 2 選取個人會議。

出現「個人會議」頁。

我的 WebEx 個人會議	
	?
Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶	
mp85bd02 call in number: 650-429487 mp85bd02 for NBR call in number: 1-408-91650 <u>更多描入號碼</u>	0 04294870
Cisco Unified MeetingPlace 設定檔號碼: 88026970	
 變更設定幅 PIN: 您的設定幅 PIN 為音訊帳戶提供了一層額外的安全保護。 PIN 必須只包含數字,且長度必須介於 5 和 24 位之間。 新的設定幅 PIN: 確認設定幅 PIN: 	
12×	
在不變更設定檔 PIN 的情況下同步帳戶設定: 同步 WebEx 帳戶和 Cisco Unified MeetingPlace 帳戶的音訊設定 同步	•

- 3 在變更設定檔密碼 PIN下,在新的設定檔 PIN 和確認設定檔 PIN 方塊 中,鍵入新的個人密碼,該密碼僅包含數字且長度介於 5 到 24 位之間。
- 4 若要同步 WebEx 帳戶和 Cisco Unified MeetingPlace 帳戶的設定,按一下 同步。

關於「個人會議」頁

如何存取此頁面

在 WebEx 服務網站上,按一下我的 WebEx > 個人會議。

可在此處執行的操作

- 新增、編輯或刪除個人會議號帳戶。
- 檢視關於現有的個人會議號帳戶的資訊。
- 如果您是 MeetingPlace 使用者,檢視關於您的 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶的資訊並變更您的設定檔 PIN。

此頁面上的選項僅適用於個人會議號帳戶

選項	描述
個人會議號	顯示個人會議號帳戶的號碼。
	有了個人會議號帳戶,您可為所有的會議使用相同的會議號碼,包括您在 WebEx 服務網站排定的或從電話即時開始的個人會議。
	個人會議號帳戶還允許您指定想要用於開始個人會議的音訊部分的存取碼和想要供出席者用於加入音訊部分的存取碼。
	有關個人會議號帳戶中的資訊的細節,請參閱關於「新增/編輯個人會議號」頁。
帳戶 [x]	允許您新增個人會議號帳戶或檢視和編輯關於您的每個個人會議號帳戶 的資訊。
	新增帳戶:開啟「建立個人會議號」頁,您可從中獲取個人會議號(PCN) 帳戶。僅當尚未達到最多三個帳戶的限制時出現。
	預設帳戶: 指示 PCN 帳戶是當您排定個人會議時選取的預設帳戶。
	設定為預設值:如果您設定一個以上的 PCN 帳戶,那麼您可按一下此 鏈結來指定哪個帳戶是您的預設帳戶。
編輯	開啟「編輯個人會議號」頁,您可在該頁變更您的 PCN 帳戶的存取碼。
	有關 PCN 帳戶的詳絀資訊,請參閱關於「建立/編輯個人曾議號」。
刪除	從使用者設定檔中刪除個人會議號(PCN)帳戶。
	重要: 如果您刪除為排定的會議選取的 PCN 帳戶,那麼您必須編輯該會議來選取另一 PCN 帳戶或語音會議選項。

此頁面上的選項僅適用於 MeetingPlace 使用者

選項	描述
付費號碼	顯示您的 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶的付費電話號碼。
Cisco Unified MeetingPlace 設定檔 號碼	顯示您的 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶設定檔號碼。
新的設定檔 PIN	允許您重新設定 Cisco Unified MeetingPlace 音訊會議帳戶設定檔中的個人識別碼(PIN)以為您的音訊帳戶提供更高層級的安全性。

生成報告

您可生成使用報告,提供關於您已在網站上主持的每個線上會議的資訊。

您可將資料匯出或下載為逗號分隔值(CSV)檔案,您可隨後使用試算表程式 (譬如 Microsoft Excel)來開啟它。您還可使用印表機可識別的格式來列印報 告。

若要生成報告:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下我的 WebEx。
- 2 按一下我的報告。

出現「我的報告」頁。

- 3 選擇您想要生成的報告的類型。
- 4 指定搜尋條件,譬如您想要檢視報告資料的日期範圍。
- 5 按一下顯示報告。
- 6 若要變更報告資料排列的順序,請按一下列標題。 報告資料將按標題旁有箭號的列排序。若要反向排序,請按一下列標題。 若要按其它列排序,按一下該列的標題。
- 7 根據需要執行以下某項操作:
 - 如果您正在檢視常規會議使用報告,且希望以適合列印的格式顯示報告,請按一下印表機可識別格式。
- 8 如果您正在檢視會議的使用報告並且希望檢視報告中的內容,按一下會議 名稱的鏈結。
- 9 若要以逗點分隔值(CSV)格式匯出報告資料,請按一下**匯出報告**或匯出。
- 10 若可用,按一下報告上的鏈結顯示更多詳細資訊。

生成階段作業資料:查詢工具

您可以使用「查詢工具」來生成涵蓋以下支援階段作業資訊的報告:

- 階段作業 ID
- 階段作業日期、請求時間、等待時間、開始時間和結束時間
- 佇列名稱
- 客戶支援代表姓名
- 客戶電子郵件地址

若要查詢階段作業資料:

- 1 登入您的 WebEx 服務網站,然後按一下「我的 WebEx」。
- 2 按一下「我的報告」。
 - 出現「我的報告」頁。
- **3** 按一下「**查詢階段作業工具**」。
- 4 從下拉清單指定相應的日期範圍條件。

附註:只能獲得三個月的報告資料。

- 5 只能獲得三個月的報告資料。
- 6 從「佇列」清單方塊選取相應的佇列,或選取**全部**勾選方塊。
- 7 從客戶支援代表清單方塊選取支援代表,或選取全部勾選方塊。
- 8 可選。從搜尋字串下拉清單選取其它搜尋條件。
- 9 可選。從**結果排序規則**下拉清單中選取一項指定希望按什麼規則對結果進 行排序。
- 10 按一下顯示報告。

出現一個根據您的搜尋條件所得的支援階段作業清單。

若要以逗點分隔值(CSV)格式匯出報告資料,請按一下匯出至 CSV。

若要變更報告資料排列的順序,請按一下列標題。

報告資料將按標題旁有箭號的列排序。若要反向排序,請按一下列標題。若要使用其它列排序,按一下該列的標題。

若要以適合列印的格式顯示報告,請按一下印表機友好格式。



符號

.bmp 檔案,儲存螢幕擷取 - 67 .gif 檔案,儲存螢幕擷取 - 67 .jpg 檔案,儲存螢幕擷取 - 67 .txt 檔 - 42,71 儲存系統資訊 - 42 儲存聊天訊息 - 71 「語音會議」選項 - 34

W

WebACD 代理 - 25, 26 轉移階段作業控制權 - 25 轉移階段作業給 - 26



支援階段作業 - 17, 20, 22, 24, 25, 26, 28 提供協助 - 24 結束 - 28 開始 - 17 傳送控制權 - 25 幫助客戶加入 - 17 邀請支援代表 - 20, 22 轉移給 WebACD 代理 - 26 支援管理程式 - 1, 2, 15 功能 - 2 安裝 - 15 客戶支援代表儀表板, 概觀 - 2 概觀 - 1 支援管理程式的功能 - 2

五劃

出席者 - 33 容許在語音會議中發言 - 33 加入 - 31 語音會議 - 31 加入支援階段作業 - 17, 24 協助其他支援代表 - 24 幫助客戶 - 17

六劃

共用的桌面 - 28, 52, 53, 54, 63 向客戶顯示 - 54 自動獲得檢視或控制的許可 - 28 授予客戶控制權 - 54 控制客户的 - 53 控制客户的檢視 - 63 檢視客戶的 - 52 共用的應用程式 - 28, 56, 57, 59, 60, 63 向客戶顯示 - 59 自動獲得檢視或控制的許可 - 28 授予客戶控制權 - 60 控制客户的 - 57 控制客户的檢視 - 63 檢視客戶的 - 56 共用桌面或應用程式上的註解 - 65, 67, 68 指定 - 65 停止模式 - 68 清除 - 67 概觀 - 65 儲存 - 67 變更色彩 - 67 共用桌面或應用程式的提示 - 64 列印 - 42,62 客戶電腦上的文件 - 62 關於客戶電腦的資訊 - 42 色彩 - 63,67 指定用於檢視共用應用程式或桌面的數量 -63 為註解選取 - 67 色彩模式, 為共用應用程式或桌面指定 - 63

刪除 - 67
共用桌面與應用程式上的註解 - 67
系統資訊 - 37, 42
列印 - 42
儲存到檔案 - 42
檢視客戶的 - 37



協助支援階段作業 - 24



客戶支援代表儀表板 - 2 概觀 - 2 客戶的許可,自動 - 28 客戶的電腦 - 37,43,44,45,46,47,62 以不同使用者身份登入 - 43 列印文件 - 62 重新開機 - 44 傳送檔案至或從 - 45,46,47 檢視系統資訊 - 37 重新啟動客戶電腦 - 44 音訊設定精靈,使用 - 34 音量 - 34 在語音會議中設定 - 34



桌面標籤, 概觀 - 5



參加者 - 33 容許在語音會議中發言 - 33 控制 - 53, 57, 63 客戶共用的應用程式 - 57 客戶的桌面 - 53 客戶桌面或應用程式的檢視 - 63 清除共用桌面與應用程式上的註解 - 67 聊天訊息 - 69, 71 傳送 - 69 儲存 - 71 陰影方格,桌面或應用程式共用時避免 - 64 麥克風 - 33, 34 在語音會議中使用 - 34 在語音會議中傳遞給參加者 - 33

登入客戶電腦 - 43 結束支援階段作業 - 28 結束語音會議 - 30 註解模式,停止 - 68 開始錄製 - 19 開啟語音會議 - 30 階段作業標籤,概觀 - 11



電腦 - 15, 43, 44 為 Support Center 安裝 - 15 重新啟動客戶 - 44 登入客戶電腦 - 43

語音會議 - 29, 30, 31, 33, 34 允許參加者發言 - 33 加入 - 31 使用「音訊設定精靈」 - 34 重新加入 - 34 麥克風,用於發言 - 34 結束 - 30 開始 - 30 概觀 - 29 調整音量 - 34 離開 - 34 遠端支援 - 1 概觀 - 1

十六劃

螢幕擷取,對整個桌面 - 67 選項 - 34 語音會議 - 34 錄製 - 19 開始 - 19

十七書

儲存 - 42, 67, 71
共用桌面或應用程式的經註解的檢視 - 67
聊天訊息 - 71
關於客戶電腦的資訊 - 42
邀請 - 20, 22
其他支援代表加入階段作業 - 22
客戶加入支援階段作業 - 20

十八 畫

轉移 - 25, 26, 45, 46, 47
支援階段作業的控制權 - 25
支援階段作業給 WebACD 代理 - 26
檔案至客戶的電腦或從客戶的電腦傳送檔案 - 45, 46, 47
離開 - 34
語音會議 - 34

-7「書

關於客戶電腦的資訊 - 37,42 列印 - 42 儲存到檔案 - 42 檢視 - 37